Lucy Sparrow

Entre ositos de peluche

Natalia Olmedo Feria

Este volumen, el primero de  la saga Lucy Sparrow, es una novela de ficción. Cualquier parecido o coincidencia con la realidad es una coincidencia. Los personajes son inventados y ficticios.

Este Ebook contiene escenas explícitas eróticas y lenguaje para adultos, por tanto va dirigida a personas mayores de 18 años.

No se permite la reproducción total o parcial de este libro, ni su incorporación a un sistema informático, ni su transmisión en cualquier forma o medio, sea electrónico, mecánico, por fotocopia, por grabación u otros medios, sin el permiso previo y por escrito de los titulares del copyright. Todos los derechos Reservados.

© De los Textos Natalia Olmedo Feria 2017

© Del Diseño de Portada, Kiko Feria/Trazo Digital 2017

© De la Edición Electrónica, Natita Loquita 2017

Índice

PREFACIO

AGRADECIMIENTOS

PRÓLOGO

EL ASESINATO

JUGANDO A LOS DETECTIVES

¡MENUDO MARRÓN!

CLARA SALAMANCA

NO SE ARREPENTIRÁ

LA CITA

MI DETECTIVE INTERIOR

MARTINA

LA FIESTA

ALMUDENA SALAMANCA

SAMUEL QUILATES ALIAS KILIAN

LUCY SPARROW SEGÚN KILIAN

LA CASA DE KILIAN

CARLOTA

TRIÁNGULO AMOROSO

ADÁN

CLAUDIA

DAVID

LUCY Y YO

CORAZÓN ¿CÓMO TE EXPLICO QUE TE HAS VUELTO A ROMPER?

EPILOGO

PREFACIO

ESCRITORA DE DEVOCIÓN

Cuando se me ocurrió esta historia estaba leyendo El último adiós de Kate Morton, una de mis escritoras preferidas.

Lucy, la protagonista, se agarró a mi masa cerebral y allí se quedó, dándose forma ella misma, creando su cara, su cuerpo, su profesión y sus manías.

Me torturaba tanto su esencia, que al día siguiente tuve que empezar a escribir su  historia por miedo a que se me olvidase.

No estaba muy segura de mezclar el misterio con el erotismo, así que dejé leer a personas cercanas a mí los primeros capítulos, buscando una opinión sincera.

No sé si fue el estilo, la trama, la frescura o la sencillez de la escritura, pero dejé a esos lectores con la miel en los labios y decidí que había llegado la hora de entregar al mundo algo hecho por mí, algo de verdad: trabajado y elaborado. Aunque aún queda camino por recorrer y aprender cosas, todo se puede mejorar siempre.

He notado muchísimo apoyo desde entonces y cada día más. Solo espero no decepcionaros y que disfrutéis muchísimo de Lucy, Kilian y los demás.

Natalia Olmedo.

Lucy Sparrow. Entre ositos de peluche  es el primer libro de la saga “Lucy Sparrow” de novela corta escrita por Natalia Olmedo, diseño gráfico de Kiko Feria y editada por Natita Loquita para su publicación en formato Kindle de Amazon.

En esta primera entrega de la saga descubrimos unos personajes cada uno de ellos únicos en su esencia, que se enfrentan a sus manías, a sus defectos, a sus miedos y, sobretodo, a su pasado.

Dos historias paralelas que se entrelazan para darle sentido a la vida de Lucy Sparrow, hacerla sentir y enfrentarse a sus temores:

“Poco a poco fueron llegando mis compañeros y todos a una nos pusimos manos a la obra, escribiendo las respectivas columnas; pero una llamada de teléfono importunó al editor jefe y salió de su despacho a grandes y rápidas zancadas.

-Señorita Sparrow, un asesinato. Nos esperan allí directamente – me dijo él, Pedro Belmonte.”

“En cuclillas, vislumbré una fotografía arrugada. Aunque no estaba rota. De un empujón mandé mi bolso a la parte de atrás de mi espalda y con un resoplido agarré la imagen observando fugazmente mi manicura de color rojo.

Dos mujeres, que parecían de la misma edad -año arriba, año abajo-, disfrutaban de un día de senderismo, pues se dejaban entrever al fondo ramas de unos árboles enormes.

Parecían felices. Ambas, sonrientes, se agarraban por detrás con los brazos, una a la otra.

Me pregunté cómo se llamarían, aunque no tardaría mucho en averiguarlo.”

“Él sonrió y se acercó.

-Dudo mucho que algún día te vea como sólo un polvo… hace tiempo que eso no me va, no me satisface.- me dijo acercándose más.

Su aliento olía a pasta de dientes. Encima sin halitosis, si es que… Lucy, qué ojito tienes.

Cuando creía que no podía verlo más perfecto de lo que era, me plantó un beso. Húmedo y dulce.

-Me apeteces hasta apestando a alcohol.- me susurró tras despegar sus labios de los míos. “

“Echó su asiento hacia atrás para que el volante no me molestase en la espalda y me sentó a horcajadas encima de él. Con ansia, se sacó la polla de los calzoncillos, pues el pantalón lo tenía un poco bajado y rompió mis medias por la zona de la vagina, introduciendo sus dedos, apartando la fina tela del tanga y metiendo la punta de su miembro dentro de mí.”

“A la mañana siguiente no pude ir a la sede, la ansiedad me estaba matando.

Me volví a encerrar en el baño. Era mi santuario, el santuario de llorar. Necesitaba purgar mi corazón. No me lo creía, es que aún no me lo creía.”

Links de contacto:

https://www.facebook.com/natalia.olmedoferia

https://www.facebook.com/Natita-Loquita-242732816182740/

https://www.instagram.com/natitaloquita/

AGRADECIMIENTOS

En primer lugar quiero dar las gracias a mi familia al completo. A la que tengo aquí, en Alicante y a la que tengo en Madrid, en especial a Kiko Feria, mi tío, por ayudarme y hacer la portada de este libro para mí y a mi prima y mi tía por su apoyo.

A mi madre y mi tía Conchi por no saber esperar, querer leerlo antes de tiempo y “querer un Kilian en su vida”.

A Fran, el amor de mi vida, por su apoyo, paciencia e ideas. Gracias por regalarme a Kilian, existe por ti. Te quiero mucho.

A mis cuñadas, en especial a Jennifer, quien no dudó en hacerse mil fotos para ayudar con la elección de la portada y quien me juró mi valía en cuanto a la escritura. Gracias por creer en mí.

A mis amigas de toda la vida: Ariadna, Tatiana, Miriam y Marina y  en especial a Estefanía, quien a pesar de que no le gusta leer quiere comprar la historia.

A mis amigas de Agost, que aunque no nos vemos mucho, han estado mandando mensajes que me han dado fuerzas. Mil gracias Judit y María.

A ti, Adriana porque tu apoyo ha sido totalmente notable.

A ti, Alba, por cada palabra de amor, por transmitirme tu fuerza y hacerme llorar de emoción por tus ánimos. Gracias por creer en mí. Te haré sentir con mis historias hasta el final.

A Elena Montagud, autora de la “Trilogía del Placer”, por decirme que confía en mí y en mi historia, por los consejos y por su ayuda.

A Gina Peral, autora de la saga “Los secretos de Boira” por su ayuda, sus ánimos para hacer las cosas sola y sus opiniones sinceras.

A toda la gente que ha sentido y se ha emocionado con Lucy y a toda la que lo hará.

Y por último, y no menos importante, a ti, lector, loquit@, por adentrarte en mis palabras, por enganchar el hilo de esta historia y por hacer posible mi sueño, porque sin vosotros, lectores, esto no habría sido posible.

Sois increíbles. Gracias.

PRÓLOGO

Una casa vacía, oscura y desordenada. Papeles y fotos rotas y arrugadas tiradas por el suelo.

 La oscuridad del atardecer se resquebrajaba con el brillo de las latentes y volantes motas de polvo que flotaban en el aire, iluminadas por lo últimos rayos de un sol que estaba escondiéndose.

Parecía que hubiese habido una verdadera masacre. Un torrente de emociones ensordecedoras que se había apoderado de una morada que aparentemente había alardeado de una pasada felicidad, la cual en ese momento no se encontraba entre aquellas paredes.

Ni rastro de persona viviente en ninguna de las estancias. Ni en el salón, ni en la cocina, ni en los dormitorios… Sólo en la galería se encontraba la prueba de que una verdadera guerra se había declarado en el interior del hogar.

En el pequeño cuarto de limpieza, donde se encontraba la lavadora y la tabla de planchar, se hallaba inerte el cuerpo de Almudena Salamanca.

Llena de golpes y cortes, yacía la mujer de mediana edad en el suelo: su cuello estaba decorado con las marcas claras del estrangulamiento, unas manos, no se sabría decir si lo suficientemente fuertes o con la suficiente rabia, habían intentado aplastarle la tráquea hasta cortarle la respiración.

Su cara presentaba hematomas y heridas abiertas recientes y brillantes por la reluciente sangre que brotaba de ellas, numerosos arañazos en brazos y torso y una fortísima contusión en la cabeza que había hecho sangrar su carne.

¿Habría expirado su alma así? ¿Sola, sin ninguna compañía?

Una muerte demasiado triste para una mujer que no vivía sola, sino con su marido y su hermana.

¿Tendrían ellos algo que ver en todo esto? ¿O quizá habrían entrado a robar y, los ladrones, en el intento de llevarse algo valioso, habían acabado con su vida? 

Demasiadas preguntas sin todavía una contestación lógica… ¿Sería yo, Lucy Sparrow capaz de hallar la solución?

En ese momento no podía dar una respuesta certera al respecto, pero lo que sí sabía, es que era algo más que una simple cronista. Ante mis ojos aparecían cosas que para la vista de otros se tornan imperceptibles, invisibles e incorpóreas. Detalles escondidos que sólo se descubren con intuición y una lógica aplastante que recorre cada superficie en busca de cualquier pista que haga entrever el fallo del culpable.

Tenía veintiocho años y estaba divorciada -aunque eso es otro asunto que se me antoja algo escabroso-, articulista y aspirante a conseguir cualquier meta que se me antojaba o pasaba por mi inteligente cerebro.

Trabajaba en la sección de sucesos de un famoso periódico.

Mi trabajo me hacía feliz, pues con esfuerzo y tesón había logrado convertir mi pasatiempo preferido en labor y, por tanto, cobrar por ello. Soy de esas personas que piensan que lo mejor que le puede pasar a alguien es tener una ocupación que te llena, que disfrutes trabajando y se convierta, como por arte de magia, en cualquier cosa menos en tarea.

Pero no me gustaba conformarme, siempre avistaba más allá de lo que tenía delante. Era buena con la cámara y cuando tenía que retratar la escena en la que se había desarrollado la noticia, como también a sus protagonistas, me cuestionaba si realmente la policía se daría cuenta de la cantidad de detalles que yo solía atisbar.

EL ASESINATO

Salí de mi pequeño estudio y el alba acababa de romper en un cielo rojo con débiles rayos plateados.

Cerré la deslucida y vieja puerta con llave. Me gustaba asegurarme de dejar las cosas bien hechas antes de marcharme a trabajar.

El estudio en el que vivía no era gran cosa, yo lo sabía; pero soy de esas personas que piensan que “no es más rico el que más tiene, si no el que menos necesita”. Se trataba de una pequeña planta baja con una sola habitación, un baño y una cocina americana.

Después de divorciarme, lo que menos necesitaba era un chalet en el que sentirme sola. El estudio era barato y la comida no es tan cara como pensamos si hablamos de mantener a una sola persona y un gato como mascota.

Siempre odié los gatos, pero de la misma manera que los odiaba, también amaba a los animales. Así fue cómo recogí a mi gatito de la calle, lleno de garrapatas, sucio y enfermo. Lo alimenté, desparasité, cuidé y, como no tuve más remedio, ya que el roce hace el cariño, también conseguí amarlo.

Romeo era diferente. Se suele hablar de los gatos como animales ariscos, pero él jamás lo fue conmigo, al contrario: siempre que escuchaba cómo introducía la llave en la cerradura a la vuelta de jornada, me esperaba sentado al lado de la puerta para darme la bienvenida. Alguna que otra vez se me pasó por la cabeza que tenía mente de perro en vez de felino.

Pero ese pensamiento se disipó rápidamente de mi cerebro al escuchar milagrosamente el tic tac de mi reloj de pulsera, cuando me coloqué un mechón que se había quedado suelto detrás de la oreja. Fue fácil, ni un alma paseaba por las calles a esas horas.

Continuamente tenía la sensación de que llegaba tarde a todos los sitios. ¡Maldita manía horaria! Consultaba mi reloj frenéticamente mientras sentía cómo mis gemelos se cargaban por los rápidos pasos, marcados por el ruido de mis tacones al chocar contra las baldosas.

Era una joven maniática de los pies a la cabeza; pero, a decir verdad, no me avergonzaba de aquellas manías tan particulares que me caracterizaban. Y… ¡Joder! ¡Ahora tampoco!

Tenía las dos manos ocupadas y en uno de los hombros colgaba mi bolso diario, que variaba de color según mi atuendo, el cual iba lleno de todo tipo de objetos necesarios o no. En una de las manos llevaba una bolsa de plástico con mi desayuno y mi almuerzo, y en la otra  un cigarro sin encender. Me encaminaba hacia la sede del periódico para el que trabajaba, La crónica diaria.

Me pasé la lengua por los labios con la intención de hidratarlos y un leve sabor a carmín invadió mis papilas gustativas.

Otra de mis manías era el carmín rojo, aunque también podría calificarse, y encajaría más conmigo, como obsesión, pues jamás salía del estudio sin los morros pintados.

Una ligera angustia me recorría el estómago: no había desayunado, ya que siempre solía hacerlo en el periódico. Andar rápido consumía energías que aún no había proporcionado a mi cuerpo.

Apreté un poco más el paso y, al cabo de diez minutos, me encontraba sentada en la particular mesa en la que trabajaba.

Era una suerte eso de vivir en el centro, porque solía evitarme muchos quebraderos de cabeza en cuanto a coger el coche o el transporte público. Si el destino es cercano, prefería caminar.

A pesar de ir corriendo a todos los sitios por el pensamiento de que sería impuntual, siempre llegaba antes que muchos de mis compañeros.

Una señora rechoncha y con los mofletes sonrosados en cualquier estación del año, se encargaba de la limpieza de la oficina en la que tantos periodistas impregnábamos nuestras ideas en aquellos aparatos llamados ordenadores que  a mí tanta antipatía me provocaban. Yo seguía escribiendo en máquina de escribir, a pesar de que en casa gozaba del lujo de un portátil que me había regalado mi exmarido.

Es importante saber que cuando me lo regaló me mostré algo contrariada, pues supuse que él pensaría que me había quedado anticuada en cuanto a la manera de trabajar, pero poco a poco lo fui utilizando.

Después de divorciarme, volví de forma gustosa a mi antigua máquina, a la que tanto había añorado y aún seguía amando como si se tratase de un ser vivo. Habíamos pasado demasiados momentos juntas como para que un hombre entrometido nos separara de forma definitiva. Además no quería saber nada de objetos relacionados con aquél cabronazo.

Fue como una especie de revelación y revolución en cuanto a mi nueva y soñada independencia.

-¿Señorita Sparrow quiere que le traiga su café?-me preguntó amablemente la graciosa señora regordeta.

-Sí…eh sí, gracias. Dos azucarillos por favor- le dije sonriendo, saliendo de mi empanada mental.

Acto seguido, saqué de la bolsa una de las fiambreras y abrí la tapa. Un huevo duro y unas rodajas de pan me esperaban con impaciencia -o eso solía imaginarme yo-, para ser comidos.

Amalia, que así se llamaba, no tardó en volver con mi café, sabroso y humeante.

-Gracias Amalia.

Amalia sonreía continuamente, al menos estando trabajando y eso era algo que yo agradecía, pues muchos de mis compañeros parecían vivir en una tremenda odisea de amargura; quizá no habían elegido correctamente su profesión, y por eso ahora no estaban contentos con ese ámbito de su vida.

Saboreé con gratitud el café y las rebanadas de pan con huevo pasado por agua. Aquello era placer. Comer para mí era un placer que siquiera yo, que me dedicaba a plasmar en palabras lo que los sentidos perciben, podía describir.

No tardé en dar cuenta de mi desayuno y acto seguido, me aveciné hasta la puerta de entrada de la sede. Encendí una cerilla y prendí el cigarro que sujetaba con mis labios pintados.

Lo apuré de unas cuantas caladas y volví a mi mesa de trabajo.

Poco a poco fueron llegando mis compañeros y todos a una nos pusimos manos a la obra, escribiendo las respectivas columnas; pero una llamada de teléfono importunó al editor jefe y salió de su despacho a grandes y rápidas zancadas.

-Señorita Sparrow, un asesinato. Nos esperan allí directamente – me dijo él, Pedro Belmonte.

Pedro Belmonte era un hombre alto y delgaducho al que la alopecia acechaba severamente y al que todo lo que le faltaba de masa muscular le sobraba en sabiduría y carácter. Era capaz de llevar a sus trabajadores firmes como una vela sin utilizar los gritos o la agresividad, pues sus órdenes eran contundentes y severas, hasta tal punto que nadie las cuestionaba. A pesar de ello, se le notaba que tenía un buen fondo.

Asentí.

-Será mejor que cojas la cámara.-me indicó Lola, una compañera de trabajo y además, una de mis mejores amigas.

-De acuerdo.- le contesté.

Lola, bajita y pecosa, era la persona más encantadora con la que podría haber topado. Nuestra conexión fue instantánea al conocernos, pues entramos a la vez en el periódico para trabajar. Desde ese momento fuimos terriblemente inseparables. Era muy dulce y muy sabia. Todo lo hacía con una calma que a mí me exasperaba y era muy sensiblera. Aunque, a pesar de ser tan distintas, no podría estar sin ella.

JUGANDO A LOS DETECTIVES

Tomamos rumbo al lugar del acontecimiento en el coche de Pedro.

Al cabo de un rato, que para mí fue eterno, pues siempre me emocionaba cuando se trataba de un asesinato, llegamos.

Se trataba de uno de los barrios más pijos y decentes de Alicante.

Algunos me podrían tachar de tener la mente perturbada o sórdida en cuanto a que me emocionase el hecho de que fuese un asesinato y no cualquier otra cosa menos grave, pero a mí me fascinaban este tipo de acontecimientos, porque solía dejarme llevar en exceso por mis sentidos en cuanto a la toma de notas, las fotografías y la fijación que sentía a la tarea de encontrar pruebas o detalles que para la policía pasaban inadvertidos.

He de decir que todo este tipo de vocación obsesiva se la debía a Quiroga, pero de él hablaremos más tarde.

Un grupo de personas se amontonaban junto a la puerta de una casa baja que se encontraba abierta; aunque, a decir verdad, la mayoría eran curiosos dedicados a la labor de conseguir enterarse de algo. A mí este tipo de ciudadanos me recordaba a los buitres, expectantes en cuanto atisban un poco de carroña de la que alimentarse a la más mínima ocasión.

Un trio de policías intentaba apartarlos de la puerta justo cuando nos dispusimos a pasar. ¡Hay que ver lo mucho que me ponían cachonda los hombres de uniforme!

Belmonte y David, otro compañero de trabajo, se quedaron fuera para fotografiar la calle e intentar sacar información a los vecinos y curiosos arremolinados en la entrada. Pero como siempre solía suceder, varios de los policías que custodiaban la casa se reunieron con ellos para pedirles que se fuesen de allí. ¡Qué asco daban cuando se ponían en esa tesitura, de verdad!

La buena noticia es que nosotros ya contábamos con ello y teníamos un plan trazado que, según pensábamos, funcionaría.

Belmonte y David aprovecharon la situación para montar un pollo con los policías, discutiendo sobre lo lícito que era o no, entrar a tirar unas cuantas fotos, que qué mierda les importaba a ellos, y lo poco que a Belmonte le interesaba lo que el comisario de la brigada de policía hubiese ordenado en cuanto a la presencia de los periodistas, es decir, nosotros.

Esa era nuestra oportunidad: en cuanto la casa dejó de ser el blanco de todas las miradas de aquellos cotillas, agarré a Lola de un brazo y, tal y como Quiroga me había aconsejado, nos colamos entre la gente hasta llegar a la puerta donde uno de los agentes seguía custodiando la entrada a la casa.

La suerte fue que no estaba muy pegado al umbral y que miraba embelesado la batalla verbal entre policías y periodistas; la desgracia fue mi torpeza integral, que siempre me hace tropezar con la raya de un lápiz, como solía decirme mi madre.

Hice tal ruido con el tacón al volver a poner los dos pies sobre el suelo después del tropiezo, que saqué de su embelesamiento al policía. Pero antes de que pudiese mirar hacia donde nos encontrábamos Lola y yo, la empujé hacia el interior de la casa. Casi se cayó al suelo, la muy pava.

Una vez dentro, suspiré con alivio por no haber sido pilladas -o eso creía yo- y pude relajarme, al menos de momento.

-¡Tía, que bruta eres!- me reprendió Lola.

-¿Quieres callarte? Nos iba a pillar…y habla bajito chata, se supone que no estamos aquí dentro.

-Si no fueses tan torpe…-me dijo poniendo los ojos en blanco.

Chasqueé la lengua contra el paladar obviando su último comentario y miré alrededor.

La casa estaba en penumbra. Había cosas esparcidas por todas partes, desde muebles tirados y en mala posición, hasta papeles arrugados y rotos.

Pisaba el suelo como si este se tratara de un volcán a punto de entrar en erupción, con miedo de que las baldosas se resquebrajasen a cada paso que daba.

A pesar de ello, resbalé un poco y miré el suelo con tal de encontrar la causa del maldito desequilibrio. ¡Joder! ¡Otra vez!

Con la cámara en las manos, -de esas compactas y cómodas pero también de buena calidad-, lista para disparar la primera fotografía, me agaché con el mismo cuidado con el que había caminado.

En cuclillas, vislumbré una fotografía arrugada. Aunque no estaba rota. De un empujón mandé mi bolso a la parte de atrás de mi espalda y con un resoplido agarré la imagen observando fugazmente mi manicura de color rojo.

Dos mujeres, que parecían de la misma edad -año arriba, año abajo-, disfrutaban de un día de senderismo, pues se dejaban entrever al fondo ramas de unos árboles enormes.

Parecían felices. Ambas, sonrientes, se agarraban por detrás con los brazos, una a la otra.

Me pregunté cómo se llamarían, aunque no tardaría mucho en averiguarlo.

Eran muy distintas físicamente, pero lo que más me intrigaba era cómo de distintas serían psíquicamente, si de verdad esas diferencias habían llevado a una de ellas a la muerte, porque ya me habían dicho de antemano que el cadáver pertenecía a una mujer.

Me enderecé de nuevo sin soltar la fotografía y me acerqué a la pequeña galería de la casa, donde se encontraba el cuerpo. Lola seguía mis pasos mirando alucinada por todas partes. Al escuchar voces en el interior de la galería frené en seco y Lola chocó detrás de mí.

-¡¿Pero qué…?!

Le tapé la boca con una de mis manos y nos escondimos en la cocina, la cual estaba pegada a la galería.

El comisario, un par de policías y un hombre sin uniforme salieron de esta y se encaminaron al salón, donde se encontraba la puerta de salida al exterior. Pero no salieron. Se quedaron conversando de pie.

El corazón me palpitaba en las sienes y me costaba hasta respirar. ¿No salían? ¿Por qué no salían?

¡Dios mío! ¡Nos iban a pillar!

Lola me miraba interrogante. ¿Esperaba que le dijese qué hacer? ¡Ni siquiera lo sabía!

Movimientos de pies. Los cuatro hombres se dirigían hacia la habitación del matrimonio, pues, por lo que pudimos escuchar, el hombre sin uniforme era el marido de Almudena Salamanca, la fallecida.

Era nuestro momento, y debíamos hacerlo rápido. Entramos en la galería lo más rápida y silenciosamente que pudimos.

Un olor desagradable y hediondo impregnaba el ambiente.

Tiré un par de fotografías, habiéndome guardado segundos antes en el bolso, de manera disimulada, la imagen con la que había resbalado.

Al instante identifiqué a una de las mujeres que salían en ella. La que yacía en el suelo era la de la izquierda. Pero a decir verdad, la identifiqué más que nada por el cabello, pues la otra tenía la cabeza repleta de finos y largos tirabuzones negros y esta, una pequeña melena del color de las castañas hasta los hombros y lisa, sin una minúscula muestra de bucle.

El cuerpo estaba destrozado: golpes y moratones en los pómulos, la nariz y los labios rotos, brechas en la frente y la cabeza, como también pequeñas marcas en el cuello, como si alguien hubiese querido extinguir la poca vida que le quedaba apretando fuertemente su tráquea hasta romperla.

Lola tuvo una náusea repentina.

-Lo siento, es por el estado del cuerpo que…huele un poco raro…

-Tranquila, toma, prueba con esto. Úntate los orificios nasales.- le dije tendiéndole un pequeño botecito de Vicks Vaporub que tenía en el bolsillo de la gabardina, ya que no me la había quitado.

Una idea extraordinaria de Quiroga.

No es que oliese raro, es que la sangre desprende un olor desagradable. El cuerpo aún no estaba en descomposición.

Cuando se trataba de asesinatos, por mucha emoción que me provocase, el cuerpo se me destemplaba y siempre sentía un ligero enfriamiento.

Lola hubo terminado en seguida de untarse el ungüento mentolado y sintió una mejoría considerable en su organismo, ya que aquel olor nauseabundo había sido sustituido por el de la menta. Casi le picaba la nariz. Pobre Lola, jamás se acostumbraría al olor de la muerte.

Comenzamos a tirar fotos tanto a las paredes de la galería como al cuerpo inerte de, según había dicho el comisario, Almudena Salamanca.

Lola no aguantó mucho más y decidió hacer la llamada perdida de emergencia a Belmonte. Eso significaba que saldríamos de la casa y que tendrían que distraer de nuevo a la policía. Cómo saldría yo después, lo veríamos más tarde, ya que ella me dejaba sola, la muy cabrona.

Hice las fotos por partes: desde el inmueble hasta el cuerpo, de cabeza a pies.

Ya había sacado las fotos de la cara y la cabeza desde varios ángulos, el cuello, el abdomen…

¡Un momento! Cuando estuve a punto de lanzar el flash, algo en los dedos de Almudena captaron mi atención y aquel radar de detalles del que tanto me enorgullecía pareció sonar como una alarma de ambulancia.

Me agaché, conteniendo la respiración y observé detenidamente aquellas manos blancas, tiesas y frías; como también, según estaba descubriendo, realmente sucias, en especial las uñas. Descansaban en el suelo sórdidas, aunque no supe identificar de forma concreta de qué se trataba, si era porquería o era sangre. Pero en dos de los dedos de la mano derecha había algo más: el dedo índice y el dedo corazón dejaban ver una pista demasiado importante como para dejarla pasar.

Los nervios y la emoción se apoderaron de mi interior  y con manos temblorosas hurgué en mi bolso y cogí una pequeña bolsita de plástico y unos guantes de látex blancos, como también unas pequeñas pinzas de las cejas que ya no utilizaba. ¿Podrían decirme que estaba jugando a los detectives? Sí, pero eso ahora mismo no importaba. Llevaba años soñando con el momento en el que tener una oportunidad como aquella de poder recoger una prueba que la policía pasase por alto y ser yo la que entregase la cabeza del culpable gracias a mis indagaciones.

¡Dios mío Quiroga! ¡Creaste un monstruo!

Desde que comencé a sentir pasión por conseguir pruebas y no tanto por redactar el informe de la policía para el periódico, me hice aquel kit. ¿Era previsión o más bien…ambición? ¡Eso no importaba en aquel instante!

Agarré con cuidado la mano derecha de Almudena y observé, con miedo a tocarlos, sus dedos índice y corazón. La realidad era que sentía pánico al ver a una persona inerte, pero todos los trabajos tienen su parte mala y era algo de lo que intentaba auto convencerme. Aun así, dentro de mi ser, era imposible no sentir una agradable inquietud al tratarse de un homicidio.

Dentro de la uña del índice asomaba un pedazo de piel. “Es como si se la hubiera arrancado de otra parte del cuerpo… ¡O de otra parte del cuerpo de alguien!, pensé.

Quité con un cuidado excesivo aquel trocito de piel y lo metí dentro de la bolsita de plástico. Acto seguido agarré con mis dedos el dedo corazón de Almudena. Cogí un cabello negro, largo y ondulado que estaba enredado en él y también lo introduje dentro de la bolsa.

“Bueno, ahora sabemos que podría ser de la otra mujer”, pensé, recordando el frondoso cabello de la otra chica de la fotografía.

Algo me impulsó a sacar del bolso aquella imagen del suelo que había guardado sin que nadie se percatase. Quizá fuese por admirar la comparación de Almudena en la foto y cómo se hallaba en ese mismo instante, cuando yacía inanimada en el suelo de su galería.

La observé y la volteé de manera inconsciente, pero algo rezaba en la parte de atrás y me felicité por haberlo hecho esbozando una leve sonrisa: “Las hermanas Salamanca de paseo. Almu y Clara  bajo el sol”.

“Vaya, vaya, vaya…Así que las hermanas Salamanca… ¿Qué le hiciste a Clara para que te hiciera esto?”, pensé mientras seguía observando el cuerpo de Almudena.

Fue un simple pensamiento que surgió de mi cerebro de forma involuntaria. ¿De verdad Clara, su propia hermana, la había matado? No, no podía ser cierto… ¡Son hermanas! Pero no hacía falta ser muy agudo para darse cuenta de que aquel cabello no era de nadie más que de Clara. Quizá me estaba precipitando y de forma pesada y quejicosa recordé que no me pertenecía a mí quebrarme la cabeza.

Me pareció que había tardado demasiado tiempo en salir y que pronto me descubrirían. Después de guardar todo en el bolso de nuevo, me dispuse a irme cuando me percaté de que me había dejado un guante de látex puesto y que algo brillante sobresalía del cuerpo de Almudena.

Acababa de cerciorarme de que la mano izquierda de la muerta estaba levemente escondida debajo de su espalda y que una fina cadena de oro resplandecía.

Con la máxima rapidez de la que fui capaz, agarré la cadena y tiré con fuerza. Una brillante leontina de oro centelleaba entre mis dedos.

La observé con especial atención y comprobé que una chapita pequeña, también de oro, hacía de colgante. Tenía grabadas la iniciales B.S.

¿B.S? ¿Quién era? Almudena desde luego no podía ser, no coincidían. ¿Su marido, tal vez? ¿Cuál era su nombre? En ese momento decidí que tenía que salir del habitáculo lo más ligera que pudiese.

Guardé la cadena, me quité el guante y tiré unas últimas y diligentes fotografías.

Me disponía a sacar mi BlackBerry del bolso mientras caminaba despacito y en silencio cuando me choqué con alguien.

Fue tal el susto que siquiera reparé en que se trataba del comisario.

-Vaya, vaya…- dijo, mirándome de arriba abajo.-Sparrow ¿No es así?

Tragué saliva no sé ni cómo. Pero conseguí aguantarle la mirada.

Jonás De la Torre impresionaba de lo lindo y no sólo por su cargo en la brigada de policía, sino porque era realmente atractivo: alto, piernas eternas, con una barba de tres o cuatro días jodidamente perfecta y unos ojos que me calaban con sólo mirarme. Por Dios.

Asentí con un golpe seco. No supe dónde meterme.

-¡Lárgate! - me gritó.

De un respingo volví en mí y salí corriendo en dirección a la salida de la casa.

El poli guapo al que despistamos me agarró de un brazo cuando intenté salir.

-¡Que sí, que me voy ya joder! – le dije malhumorada.

-Espera…- dijo con voz sorprendentemente calmada. Sin gritar. Sin reprimenda.-Sólo quería que supieras que he hecho la vista gorda. Pírate, no te compliques más la vida.

Virgen de la Macarena… ¿Era posible ser tan guapo? Sí, lo era, lo era.

¡Qué bueno estaba el jodío!

En ese momento mi mente fue a mil por hora y sólo conseguí balbucear que necesitaba hablar con él.

Me contestó cuándo sería su próxima guardia en la comisaría y que me esperaría allí, una hora antes de terminar su jornada.

¿Que por qué hice eso? ¡Pues yo qué sé!

De camino de vuelta al periódico, Lola me contó lo que había indagado escuchando la conversación del comisario, los dos policías  y el marido de Almudena cuando fueron a la habitación del matrimonio mientras nosotras entramos en la galería, de la que Lola se marchó antes, la muy zorra, dejándome sola con el marrón: que su nombre era Tomás Blasco, que era banquero y que residían en aquella casa junto a Clara Salamanca, la hermana de la asesinada.

¡MENUDO MARRÓN!

El día estaba resultando agotador, y después de volver a la sede, almorzar y horas más tarde, comer en el bar más cercano, deseaba con vehemencia que pasasen las horas para volver a casa.

Por mucho que manifestase mi deseo de forma mental, casi como una súplica, el tiempo cuando no estás disfrutando de algo se empeña en pasar más lento. Era como si hubiese alguien arrastrando hacia atrás, en el sentido contrario, las agujas del reloj.

Por fin, y para mi alivio, llegó la hora del cierre y, aunque no era muy tarde, al ser otoño, anochecía más temprano de lo habitual. Mis tacones sonaban en las baldosas de la acera como un péndulo dentro de un reloj de pie.

Parecía que sólo ellos eran dueños de la calle, en la que las últimas personas que la llenaban, caminaban encogidas de frío de vuelta a casa.

Romeo arañó la puerta con intensidad en lo que introducía la llave y abría el umbral para entrar.

-¡Hola minino! ¡Oh, eres una bola gorda y esponjosa!-le dije cariñosamente mientras lo cogía en brazos. -¿Te has comido toda tu comidita? ¡Ah! Veo que la tristeza por mi marcha no te impide comer.

Con gestos débiles por el agotamiento mental, dejé encima de la cocina americana la bolsa con las fiambreras vacías y el bolso. Me quité la gabardina y los zapatos de tacón a la misma vez y me puse las zapatillas de estar por casa, sintiendo algo parecido al orgasmo en las plantas de los pies.

Hablando de orgasmos…hacía ya bastante tiempo que no tenía uno. En compañía, quiero decir. Entonces vino a mi mente de nuevo la mirada del poli guapo y un hormigueo me recorrió el bajo vientre. ¡Por Dios Lucy, qué salida estás! Pensé.

Las zapatillas de estar en casa, rosas y de terciopelo, siempre las dejaba al lado de la puerta, para que nada más entrar pudiese ponérmelas y sentirme cómoda. Otra manía.

Recogí los zapatos y los llevé a mi habitación. Después de agarrar el pesado saco de pienso para gatos y depositar un poco en el cuenco de Romeo, me dispuse a darme una ducha.

¡Qué agradable el agua calentita! Me encantaba sentir la sustancia líquida por todo mi cuerpo y que resbalase sin preocupaciones por mi piel. Me lavé el cabello también. Nada mejor para despejar la cabeza que un buen lavado de pelo. O un buen polvo, pero a juzgar por mi vida sexual ya anteriormente mencionada, obviamente tenía que conformarme con el lavado de cabeza… Ejem.

Salí del cuarto de baño con mi albornoz amarillo puesto después de haberme aplicado crema hidratante y con el pelo húmedo sobre la espalda.

Una vez más, había olvidado dejarme encendida la pequeña estufa eléctrica en el comedor para después de la ducha. ¡Qué memoria vaga la mía! Puse los ojos en blanco mientras resoplaba con pesadez.

Romeo estaba apurando su cuenco de pienso cuando improvisé una pequeña ensalada con pepino, tomate y cebolla y añadí al menú de la cena de esa noche un sándwich de queso. Era muy perfeccionista con la comida, todo debía verse bonito y perfecto; sino, ya no tenía gracia comérselo.

Me senté en el sofá con el gatito a mis pies y metiéndome un trozo de sándwich en la boca pensé en las tres pruebas que tenía guardadas en el bolso, junto a la fotografía que había recogido del suelo. Las fotos que había sacado, las pasamos desde la cámara al ordenador de Belmonte con un cable USB.

No pude evitar reñirme duramente a mí misma de forma mental por haber robado aquellas pruebas. Aquello era delito. Belmonte solamente quería fotos y voy yo y robo pruebas. Preferí no pensar en ello de momento.

Estaba segura de que el pelo pertenecía a Clara Salamanca. ¿A quién sino? Sería demasiado rebuscado pensar que alguien se había colado en la casa, había matado a Almudena y precisamente esa persona tenía el mismo pelo oscuro y rizado de Clara. No, tenía que ser de ella.

Saboreé una rodaja de pepino.

La dueña del pelo era Clara pero… ¿A quién pertenecía el trozo de piel? Estaba claro que sólo había dos opciones: podía ser de la propia Almudena, en un intento de defenderse de su agresor o, por el contrario, de este, también en el empeño de protegerse.

Pero lo que más me intrigaba era la cadena de oro. ¿Esas iniciales de quién diablos podían ser? Estaba claro, no pertenecía a ninguna de las hermanas, puesto que no encajaban. Bueno, pensándolo bien, la S sí que podría encajar, ya que se apellidaban Salamanca, pero ninguno de los dos nombres empezaba por la letra B.

¿Y el marido? ¿Tomás Blasco? No, en absoluto. Quizá Almudena tuviera un amante resentido que le había pedido dejar a su esposo y ella, al negarse, había pagado el precio de la traición.

Joder, hay que ver cómo es la vida… Unas tanto y otras tan poco… Mientras Almudena se follaba a dos tíos, yo seguía sin echar un polvo desde que me divorcié de Adán. ¡Dios! ¡Ese puto imbécil qué mal me lo había hecho pasar!

Miles de suposiciones infestaban mi cerebro cansado por todo el día de trabajo. Me dispuse a hacerme mi nocturna infusión de manzanilla con un chorreón de whisky barato y, mientras bebía la humeante tisana, me puse a revisar los mensajes de mi teléfono móvil.

Tan sólo había uno. Entonces recordé de nuevo que no había llevado aquellas pruebas a la policía, que nadie sabía que existían, salvo yo. El mensaje era del poli guapo. No me extrañó que hubiese conseguido mi número. Trabajaba en comisaría y seguramente ya estarían planeando alguna sanción para mí por colarme en la investigación policial.

Encendí un cigarrillo con mis finos dedos. De nuevo ese placer al oler el humo de la cerilla apagada. Porque, cómo no, tenía más manías y otra de ellas era que amaba el olor que dejaba la cerilla en un pulcro humo un segundo después de ser apagada.

Pero volviendo al asunto, realmente no encontraba explicación al hecho de que hubiese dirigido esas palabras al poli guapo y no al comisario, pero la mayoría de veces actuaba por impulso, y esta vez aquel nervio había sido dirigido hacia el buenorro. Aunque pensándolo detenidamente, no le haría ascos al comisario. Tuve la oportunidad de decirle  que tenía que tratar con él un asuntito, pero esa forma de mirarme me asustó a la vez que mojó mis braguitas.

Y, el mensaje del poli guapo, en efecto, decía que me esperaba a las cinco de la madrugada en la comisaria, justo una hora antes de que acabase su turno.

El chorro de whisky que añadí a la manzanilla se juntó con el cansancio y acabó por adormecerme. Minutos después de ponerme el caliente pijama y secarme el pelo, me acosté con Romeo acurrucado a mi lado, no sin antes haber puesto la alarma en el móvil a las cuatro de la madrugada.

A pesar de que las horas pasaron rápido, soñé con cadenas de oro, trozos de piel e imágenes con cabellos rizados y oscuros. Cuando llegó la hora y la alarma sonó, sin un ápice de cansancio, me levanté como un resorte y me arreglé como cada día, si bien no me llevé ni desayuno ni almuerzo.

Lo que sí que hice fue dejar preparado el cuenco de pienso de Romeo, para que desayunase cuando tuviese hambre.

Con el cigarrillo sin encender en una mano, mi bolso con la pruebas dentro colgando de uno de los hombros y los labios con carmín, me aveciné en rápidos pasos hasta  el taxi que me esperaba en la puerta, rumbo a la comisaría de policía.

El Agente Kilian se hallaba en una de las mesas del cuartelillo.

-Buenos días señorita Sparrow.- me dijo con una sonrisa.- He de admitir que llegué a pensar que las sábanas se le habrían pegado y no vendría.

La madre que lo parió…qué a gusto se quedaría. Estaba guapo hasta con ojeras.

-¿Acaso me cree tan poco profesional?- le dije coqueta.

-No…no quise insinuar…

-Tranquilo, y por favor…tratémonos de tú a tú, será más fácil.- acabé diciendo.

¿Esa tranquilidad hacia un macizorro era propia de mí? Yo ya no estaba en el mercado, o eso pensaba. ¿En qué momento se había apoderado de mi interior la zorra que toda mujer llevamos dentro?

-De acuerdo, muy bien… Eh… ¿Café?-titubeó el agente.

-Por favor, dos azucarillos.

El Agente Kilian no tardó en servirme un café humeante junto a un bollito de crema de pinta exquisita y se sirvió otro para él, sin leche y sin azúcar.

-¿Y bien?- me preguntó después de dar un largo sorbo a su vaso en lo que yo me acomodaba.

-Te he traído algo. Algo que descubrí mientras fotografiaba la escena del crimen. Por cierto, no te di las gracias por lo que hiciste.

La cara del agente se transfiguró en una exacerbada mueca de sorpresa.

-Veámoslo entonces… Y no hay de qué, a las chicas guapas a veces hay que consentirlas.

Saqué la fotografía, la cadena y la bolsita con las dos pruebas, ignorando aquel comentario.

Le expliqué mis teorías con total calma y tranquilidad, como también cuestioné mis dudas sobre quién podría ser el dueño o la dueña de aquella cadena de oro con las iniciales B.S.

El Agente Kilian abrió los ojos enormemente, maravillado, cuando contempló cada prueba.

-Me pregunto el motivo de por qué no me lo ha enseñado a mí, señorita Sparrow.

La voz penetrante, potente y seria del comisario Jonás De la Torre  resonó en el silencio en el que se sumía la comisaría, pues solo era roto por la conversación entre el Agente Kilian y yo.

Me sobresalté sobremanera, ya que no esperaba verlo allí.

-Kilian, hora de retirada muchacho, suficiente por hoy, son las seis.-le dijo.

Me impresionó lo rápido que había pasado el tiempo junto a la compañía del agente, aquel muchacho joven, pues más o menos tendría mi misma edad, de ojos color miel y pelo oscuro. ¡Qué buenorro estaba!

-Sí, comisario, creo que me convendría descansar. Pero antes me gustaría decirle que la señorita Clara Salamanca debería encontrar una buena coartada. Las pruebas que tenemos por ahora, la señalan como principal sospechosa y culpable y no gracias a ningún miembro del cuerpo, sino a Lucy… digo, a la señorita Sparrow.- le contestó, ruborizándose.

¿Lucy? ¿Había dicho Lucy? ¡Oh, Dios! ¡Qué bonito era mi nombre pronunciado por él! ¡Y eso que no lo pronunciaba de forma correcta!

Jonás asintió seriamente y el Agente Kilian se despidió de mí con un movimiento de cabeza y una sonrisa que me enterneció.

Me preparé mentalmente para la reprimenda.

-Llevaré las pruebas que ha traído al laboratorio para que las analicen.- me dijo de forma seca.

Asentí, temiendo cada palabra que pronunciaba.

-Yo…Debería marcharme, espero haber sido de ayuda.- dije tímidamente y con cierto titubeo.

Entonces me arrepentí de haber ido de listilla, porque no estaba segura de cómo acabaría todo esto. Estuve a punto de sacar mi agenda de terciopelo negro en la que apuntaba absolutamente toda mi vida y anotar: imbécil entrometida.

-Quédese sentada.-me advirtió.

Ni siquiera me atreví a pestañear.

Jonás De la Torre se sentó frente a mí, en la otra silla que acompañaba a la mesa, al otro lado de esta. Juntó sus finos y largos dedos de ambas manos entre ellos.

-Sí que ha servido de ayuda señorita Sparrow, si no llega a ser por usted, esas pruebas no estarían en estos momentos en nuestro poder. Después de que se marcharan, al marido de la fallecida le entró un ataque de histeria y contaminó todas las pruebas que aún no habíamos atisbado. El muy estúpido la abrazó como si fuera un oso pardo y no creo que se pueda analizar nada de lo que quedó allí después de que usted robase ciertas cosas- puso los ojos en blanco y después continuó hablando.-Y…he de admitir que sus teorías son interesantes a la par que parecen bastante acertadas dado lo que tenemos y lo que sabemos. Aun así…ha cometido un delito.

Tragué saliva y asentí. Fue rudo y hasta desagradable cómo lo dijo, aunque no me hubiese gritado. No le hacía falta, si lo hubiese hecho, creo que habría llorado como una niña pequeña, o me habría meado encima. El prosiguió:

-Un delito al que no daremos la importancia que se merece dada la situación. De todas maneras, haré que la suspendan de empleo y sueldo durante un mes porque dudo mucho que su editor jefe le haya pedido que se cuele en la escena del crimen para robar pruebas.

Me quedé muda. ¿Un mes sin empleo y sin sueldo? ¿Pero qué iba a hacer? ¡Dios mío! De todas formas no dije nada porque, aunque hubiese replicado, lo único que hubiera conseguido habría sido empeorar las cosas. La había liado, la había liado bien parda.

-Es eso o cerrar el periódico para el que trabaja. Y créame, puedo hacerlo. Usted decide. Sé que tiene inteligencia para regalar Sparrow, así que no creo que sea tan idiota como para dejar a todos sus compañeros en la calle por su…incompetencia como periodista. Y ahora, si es tan amable, puede marcharse.- añadió al ver que me quedé petrificada en mi silla, como una estatua.

Asentí levemente con la cabeza y me levanté lentamente. Con mi reacción le di a entender que aceptaba lo que había dicho. Nunca me perdonaría que cerrasen la redacción por mi culpa. Yo lo había hecho mal ¿No? Pues yo acataría las consecuencias.

Me encontraba ya cerca de la puerta de salida cuando escuché la atronadora voz del comisario de nuevo:

-Sparrow.-me llamó.

Le miré sin contestarle.

-No se desanime. Es buena periodista, es buena con la cámara y es buena cogiendo pruebas. Pero comprenda que eso último no corresponde a su trabajo, corresponde al nuestro.

-Lo sé, comisario. Descuide.

-Siempre puede obtener el título de detective privado, si tanto la apasiona la investigación.

-Lo pensaré.- le dije, y con un gesto de cabeza me despedí y salí de la comisaría para emprender el camino hacia la sede.

No sabía si Belmonte estaría ya enterado de la sanción que había puesto el comisario sobre mí y sobre mi puesto de trabajo y me daba un miedo atroz tener que comunicárselo yo.

De la Torre me había dicho que no me desanimara, pero yo no podía evitarlo. Mi trabajo era mi vida. En él ponía todas mis ganas de hacer las cosas bien, pero parecía que esta vez la había cagado y mucho.

¿Qué iba a hacer ahora? ¿Con qué iba a vivir? Por el amor de Dios… ¡Iba a vivir en la indigencia!

Llegué a la sede y Belmonte me esperaba en su despacho. Pude comprobar que tenía una cara de perro que le llegaba hasta el suelo: sí, estaba al tanto de la sanción. Seguro que el comisario habría hecho una llamada telefónica al periódico en lo que yo llegaba.

Una náusea me recorrió el cuerpo en lo que entraba en su despacho.

-¡Está como un cencerro Sparrow! ¡Como un maldito cencerro! ¿Cómo se le ocurre robar las pruebas?

Cerré los ojos mientras escuché su reprimenda, intentando aguantar las lágrimas.

-Yo… no lo sé.- intenté defenderme.

-¡¿Que no lo sabe?! ¡Por el amor de Dios Sparrow! ¿¡Qué hacemos ahora?! ¡Podrían cerrar el periódico, censurarlo o qué se yo!

Al decirme aquello se me cayó el alma a los pies. No había sido consciente de lo que suponía realmente robar una prueba de la escena de un crimen en el momento en que lo hice. Dios mío ¿Qué había hecho?

-No lo harán.- le dije con las lágrimas manchándome la cara.

Belmonte me miró sin entender. Vaya… ¿Acaso el comisario tan sólo le había amenazado?

-¿Qué información ha proporcionado el comisario acerca de todo esto?

-Que quería cerrar la redacción, nos ha amenazado con ello.

En ese momento lo entendí todo. Era una lección: De la Torre quería que yo me enfrentase a mis propios errores y le dijese a Belmonte que tenía que prescindir de mis servicios y suspenderme de sueldo durante un mes.

-No cerrarán el periódico. Quiere que se prescinda de mí y de mi sueldo durante un mes. De lo contrario sí lo hará. Nos dejará a todos en la calle.

-¿Cómo? Maldita la hora Sparrow…maldita la hora. ¿Quiere que prescinda de la mejor periodista de la que dispone este periódico? Valiente hijo de perra. ¿Usted qué le ha dicho?

-Que así se hará. Mi editor jefe me suspenderá de empleo y sueldo durante un mes.

-¿Y qué pasa con el caso?- me dijo exasperado.

-¿Y qué pasa con el periódico?

Belmonte resopló y se agarró del puente de la nariz con los dedos pulgar e índice.

-Está bien. Todo sea por salvar el periódico. Y…Sparrow, la próxima vez no juegue a los detectives. Ahora márchese, quiero estar solo.

Asentí, llorando y salí de su despacho.

Una vez hube cerrado la puerta y después de esa respuesta, volví a respirar con normalidad y tras  limpiarme las lágrimas, me fui a mi mesa de trabajo.

Me disponía a coger algunas cosas cuando Lola me agarró de un brazo y me estrechó contra su cuerpecito.

-No puedes irte.-me dijo llorando.

-Cálmate, no quiero llorar más. Si no lo hago, será el final de la redacción Lola. Es sólo un mes.

-¿Tienes dinero?

-Sí, tengo algunos ahorros. No te preocupes. En un mes volveré aquí.

Lola me abrazó y yo me sentí fatal. Fue horrible tener que ver cómo Lola lloraba por mi mes de despido cuando yo, y sólo yo, era la culpable de ello.

CLARA SALAMANCA

Días antes del crimen

Clara Salamanca, con su cabeza poblada de aquel enmarañado y largo cabello oscuro, se balanceaba sobre sí misma sentada en un sillón del comedor. Su cabeza daba vueltas y vueltas con todo tipo de información que ella era incapaz de asimilar con suficiente claridad.

A veces le pasaba, pero cuando esta situación no se daba en su mente rota, caminaba por la casa cual fantasma invisible e incorpóreo, despacio, con los pies descalzos y el pelo hecho un revoltijo, con bolsas en los ojos muy marcadas y ojeras negras. La tez pálida y mortecina.

Pero en ese momento, su cara yacía escarlata e irritada por el llanto. Se clavaba las uñas en sus mismos brazos al abrazarse a sí misma.

“Papá está muerto”, pensaba. “Papá murió”. “Está muerto”. “Muerto, muerto, muerto”.

“Y él sigue con ella, me prometió que la dejaría”. “Prometió que escaparíamos juntos  y la dejaríamos sola, para que se pudra”.

Lo único que solía salvarla de aquella realidad que vivía en su mente quebradiza era su trabajo, su trabajo secreto. Pues cada noche, cuando su hermana y su cuñado, con quien compartía vivienda, dormían profundamente, ella escapaba hacia un puticlub en el que se prostituía y bailaba para los hombres.

Antes de que despertasen, Clara estaba de vuelta y se tomaba rápidamente su medicación de dormir, pues cada vez que lo intentaba, intensas pesadillas en las que veía el cadáver de su padre la acosaban. Era la única forma factible que tenía de coger el sueño, pues gracias a la medicación  caía en una profunda dormidera en la que no soñaba.

Desde que su padre falleció, Clara había caído en una profunda depresión. Pero esa no era su única pena: estaba viviendo una agobiante amargura, pues el hombre al que amaba aún no se había decidido a dejar a su esposa.

En medio de aquel estado de conmoción y balanceo en que se encontraba en ese instante, su hermana Almudena apareció con un tranquilizante y un antidepresivo para calmarla.

-¡No quiero medicinas Almudena! ¡Déjame vivir! ¡Maldita seas! ¡Eres una maldita entrometida!

-Clara, por favor, debes tomarlo, debes calmarte, te hará bien, hazme caso. Todo saldrá bien, querida.

-Todo saldrá bien, todo saldrá bien… - susurraba mientras se balanceaba. -Tienes razón, todo saldrá bien hermana. - le dijo con una sonrisa tan malévola que Almudena se estremeció. Y casi temblando, le tendió un vaso de agua y las dos pastillas.

Almudena era consciente de la enfermedad que tenía su hermana y por eso intentaba cuidarla todo lo que podía. Pero, a su pesar, percibía en sus ojos y facciones, en su forma de comportarse, en sus labios, en toda ella, una maldad que Clara antes no tenía.

Almudena Salamanca y su marido, Tomás Blasco, llevaban años casados y vivían felizmente en aquella casa baja. Habían pensado varias veces aumentar la familia, pero nunca lo intentaron, por lo que siempre tomaron precauciones en sus relaciones sexuales. Poco antes de que el padre de ella falleciese de un inesperado infarto, comenzaron a intentarlo.

Ahora daba gracias por no haber concebido aún, ya que  no podía arriesgarse a cuidar de su hermana en el estado en el que se encontraba esta, pues tenía arrebatos de agresividad, aunque hubiese sido tan sólo en un par de ocasiones.

Tras la lamentable muerte de su progenitor y la derivada depresión de Clara, Almudena le había abierto las puertas de su  hogar con el fin de ayudarla, apoyarla y cuidar de ella.

NO SE ARREPENTIRÁ

-¡Todo para nada! ¿Por qué diablos tenemos que hacer hipótesis? ¡¿De qué demonios sirve hacerlas?!-gritaba De la Torre, una vez hubo irrumpido en la comisaria como una exhalación.

-¡Kilian, a mi despacho!- me llamó.

El despacho del comisario era grande y ordenado y numerosos cuadros de barcos decoraban las paredes. Se sentó detrás de una majestuosa mesa de madera llena de papeles, archivos y un bote con bolígrafos y lapiceros.

Fui hacia allí con pasos rápidos y me senté al otro lado de la mesa, frente a él.

-¿Qué sucede?-pregunté preocupado, con un hilo de voz.

-Tengo noticias calentitas. Y no sé qué me enfurece más, si tener los resultados de la autopsia del cadáver o no tener los resultados de las pruebas que encontró Sparrow.

-¿Y bien?-pregunté expectante.

- En cuanto a los resultados de la autopsia…afirman que hay rastros de cianuro en la sangre de Almudena Salamanca.

-¡¿Cómo?!-exclamé.

El comisario asintió lentamente. Yo resoplé.

-Llame a la chica.- le pedí.

-¿Qué?

-Llame a Sparrow.

-No pienso hacer semejante tontería…y agradece que no he hecho que te largues de esta comisaría tú también. ¡Estabas vigilando la puerta joder! ¿Cómo pudiste no verla?

Y tenía razón… El caso es que sí que la vi pero decidí hacer la vista gorda. ¿Por qué? Pues no sé, la verdad. O sí, pero ya hablaré de ese tema.

-Estaba más interesado en la discusión que tenía con el editor…Quizá hubiese llegado antes que ella en vez de estar discutiendo tonterías con periodistas y así no hubiese robado nada.- me defendí temiendo haber metido la pata, pero era lo que pensaba. Me gustaba ser claro.

De la Torre frunció el ceño.

-¿Me estás diciendo cómo tengo que hacer mi trabajo?

Tragué saliva.

-No, señor yo…Sólo digo que Sparrow es buena observadora y también lo es con la cámara.

-Que te la quieras follar no la convierte en buena policía, detective o como coño quieras llamarlo. Y no es ni una cosa ni la otra.

Resoplé y le dije:

-Piense lo que quiera. Pero sabe tan bien como yo que esa chica tiene un don para la investigación. Llámela. No se arrepentirá.

Y no, no se arrepentiría, lo sabía.

De la Torre resopló con pesadez y se rascó la barba.

Vaciló unos segundos antes de hablar y finalmente me pidió que me fuese del despacho.

Minutos después lo escuché hablar con alguien a través de la puerta, que cerré antes de irme. Deseé que la persona que se encontrara al otro lado de la línea telefónica fuera ella.

LA CITA

Era sábado por la mañana y mi BlackBerry vibraba encima de mi mesita de noche. Con una mano perezosa la cogí y me la puse en el oído. La voz del comisario me sobresaltó tanto que me despertó de golpe, espabilándome. Me pedía que fuese a la comisaría.

A pesar de que no entendí nada en absoluto, me vestí y arreglé lo más rápido que pude y en menos de una hora estaba plantada en el cuartel.

-¿Te apetece una taza de té? ¿Café quizás?- me preguntó el Agente Kilian cuando llegué.

-Té con leche está bien, gracias. Dos…

-Lo sé, dos azucarillos.- me cortó. - Tengo buena memoria Sparrow.

Sólo pude sonreír.

Cuando me tendió la humeante taza en un platito, De la Torre salió de forma veloz de su despacho, provocándome tal susto que por poco me quemo con el té que había derramado sin querer al sobresaltarme.

Nos pidió a los dos que entrásemos. Yo seguía sin entender nada y unos nervios traicioneros se me asentaron en el estómago.

-Si está aquí es porque este él ha intercedido por usted y me ha pedido que la llamase, no se haga ilusiones. La conversación que tuvimos acerca de su sanción sigue en pie.

 Tras decir eso miré al Agente Kilian tímidamente y le sonreí, tragué saliva, asentí e intenté tranquilizarme todo lo que pude.

- Me gustaría, si no es mucha molestia, que a partir de ahora estuviese más cerca todavía de lo que suele estar de la escena del crimen y se involucrase aún más en el caso, colaborando con nosotros, pues ha sido de vital importancia su papel en este momento. Efectivamente, y tal y como me temía, uno de los entrometidos periodistas de pacotilla que tanto se esfuerzan en molestar en mis investigaciones ha conseguido más de lo que yo mismo conseguí en la escena del crimen. Este maldito periódico para el que usted trabaja, que no hace más que inmiscuirse en mis averiguaciones, me ha traído algo bueno que no esperaba. Y sí, señorita Sparrow, me refiero a usted. Espero no equivocarme. Como creo que sabe, puesto que considero que debería estar al tanto, lo que hizo usted se considera delito y ya está pagando por ello. Aun así, le repito, que me gustaría que colaborase con nosotros.- añadió con dejadez, como si las palabras le quemasen en la boca y le doliera pronunciarlas.

Esbocé una pequeña sonrisa y asentí. Después, me contó el resultado de la autopsia de Almudena Salamanca y yo no pude dar crédito.

-Pero eso no es posible… quiero decir, que está claro que fue su hermana, Clara, quien le propinó aquella brutal paliza a Almudena. También tenía marcas en el cuello, como si hubiese querido estrangularla hasta morir. ¿Por qué se molestó en hacer semejante tarea criminal si la había envenenado tiempo antes?

-¿Cómo está usted tan segura de que el veneno fue administrado por Clara? Está claro que las pruebas tienen todos los indicios de pertenecer a Clara Salamanca, pero no esté tan segura hasta tener los resultados señorita Sparrow. El truco está en sospechar de todo el mundo hasta que se demuestre lo contrario-me dijo el comisario.

Anoté mentalmente aquella frase, con tal de usarla en los siguientes casos que se dieran, aunque deseaba de manera febril apuntarla de forma literal en mi querida agendita, porque, aunque la tuviese entre las manos no me atreví a mover un dedo. De la Torre me recordó a Quiroga en ese instante.

-No… no es que esté segura, sólo me dejo llevar por las pruebas de los acontecimientos… si Clara le propinó la paliza como mi teoría indica, también podría ser ella quien le administrase el veneno. Lo que me cuestiono es por qué se molestó en hacerlo cuando por aquella paliza podría haber muerto perfectamente.

-Hay algo que se nos escapa.-replicó el Agente Kilian.

-¡Por supuesto que se nos escapa algo!-exclamó el comisario.-Debemos empezar con los interrogatorios. Pero eso no será hasta el lunes.

-Pero señor, cualquier miembro de su familia o quien quiera que haya sido, podría encontrar una coartada suficientemente convincente como para no verse involucrado en el crimen.-le contestó el Agente.

-Está bien, mañana por la mañana, domingo, comenzaremos con los interrogatorios. No creo que en la tarde de hoy tengan tiempo de pensar mucho, más que nada porque está demasiado reciente la muerte de Almudena y seguramente estén de aquí para allá. Además, mejor aparecer por sorpresa. Tómese la tarde libre. Mientras, ordenaré los archivos y me pondré más a fondo con este caso, no descansaré hasta que el enigma esté resuelto. Nos veremos aquí a las nueve en punto de la mañana.

-¿Puedo ir?- pregunté al comisario.

-No.

-Pero…

-Ni peros ni peras Sparrow. Le dije que usted no es policía, no se emocione.

Asentí, poniendo carita triste.

-Oh, por el amor de Dios, Sparrow…

Y le miré como si fuese el gato de Shrek.

-Si viene, venga calladita, no quiero dramas ni numeritos. ¿Entendido?

Volví a asentir con una sonrisa radiante.

El Agente y yo salimos del despacho del comisario.

-¿Te apetece un trago? Con la noticia del veneno me he quedado exhausta.-le propuse.

-De acuerdo. Vayamos al bar de la esquina, sirven el mejor whisky.

Asentí, cogí mi bolso y salimos juntos a la calle. A pesar de que era un día soleado, hacía fresco.

El bar era un lugar algo lúgubre, pero de gente refinada y educada.

-Dos vasos de whisky con hielo por favor.- pidió el Agente Kilian en la barra.- Sírvanlo en la terraza, disfrutaremos un poco del sol.

Salimos y encendí un cigarrillo en lo que el camarero nos sirvió la comanda.

-No sabía que fumabas.- me dijo el Agente.

-Agente Kilian…-le dije mientras suspiraba y tiraba el humo por boca.- Sabes muy poco de mí.

Joder…qué provocativa me hacía ser este chico.

-Por favor, no me llames así, ahora no estoy de servicio.-me dijo sonriendo.

Yo también sonreí.

-¿Y tú, Kilian? ¿Eres fumador?

Antes de que contestara, mi mente me afirmó la respuesta, pues pensé que entre sus labios carnosos quedaría bien un cigarrillo.

-Sí, sí que lo soy.-me respondió.

Sonreí para mí misma por haber acertado.

-¿Te apetece uno?-le ofrecí.-Por cierto, gracias otra vez. Me han suspendido un mes de empleo y sueldo por lo de las pruebas…Para nada me esperaba que me llamase De la Torre.

-No te haré el feo.- contestó alargando la mano para coger el pitillo que le tendía. Se lo encendió y siguió hablando: -No me gustan las injusticias. Lo hiciste mal, sí. Pero una cosa no quita la otra. Creo que es suficiente castigo la suspensión del sueldo y del empleo. Eres buena en la investigación, sé que lo eres.- Y al decir esas últimas palabras miró hacia abajo, ruborizado.- Y… ¿Por qué periodismo?- intentó cambiar de tema.

Di un trago al whisky y otra calada al instante, para mitigar el sabor del alcohol.

Realmente prefería otra bebida alcohólica, pero el whisky me aclaraba las ideas, a decir verdad.

-Pues muchas gracias por ser… ¿Justo?- le sonreí y él me devolvió la sonrisa.-Siempre me ha gustado escribir, tengo la facilidad de expresar todo con palabras, hay gente que no puede…

-Yo, por ejemplo. Soy más bien de expresarlo con gestos y acciones. No se me da muy bien la palabrería.

-Bueno, eso también está bien.- le respondí.

Por un momento, tan sólo una fracción de segundo, aquellos ojos color miel se cruzaron con los míos, verdes.

Agaché la cabeza mientras sentía cómo mis mejillas se arrebolaban poco a poco.

-Yo… me preguntaba...- empezó a decir el Agente. Apuró un trago de su whisky.- ¿Te apetece que esta tarde vayamos a pasear a La Explanada?

Se me escapó una risita y al final dije:

-Sí, claro, me gustaría mucho. Ahora he de irme, debo darle de comer a mi gato.

El Agente sonrió con dulzura y después de pagar las dos copas, salimos juntos del local.

-¿A qué hora te recojo?

-A las seis está bien. Te mando luego un mensaje con mi dirección.

Me despedí con una sonrisa y caminé hacia mi estudio. Me alegraba de haber ido en taxi y no en mi coche a la comisaría, porque el paseo me ayudaría a digerir mejor el alcohol.

Para cuando llegué, los efectos ya casi se habían evaporado.

Romeo arañó la puerta, como de costumbre, mientras introducía la llave en la cerradura y la giraba hacia la izquierda.

-Hola bonito, ¿me has echado de menos?- le dije agachando mi mano izquierda y acariciándole la cabeza.

Aún faltaba un rato para la hora de comer, así que decidí pegar una cabezadita en el sofá junto a mi lindo y esponjoso gatito.

Antes de eso, decidí mandar a Lola un mensaje: Lolita, esta tarde tengo una cita.

Para cuando me desperté, el poco alcohol que quedaba en mi interior se había esfumado, pero un ligero dolor de cabeza me perturbaba, así que decidí tomar un analgésico mientras preparaba un puré de patata acompañado de una pechuga de pollo a la plancha para comer.

En lo que las patatas cocían en un  pequeño cazo, puse de comer a Romeo  y me serví un vaso de Coca-Cola.

¡Cielo santo! Debía enviar un mensaje al Agente Kilian con la dirección de mi casa y aún no lo había hecho.

Puse las patatas en un plato para que se enfriasen, pues ya habían cocido el tiempo necesario.

Cogí el móvil con la intención de enviarle el mensaje al policía buenorro cuando vi la contestación de Lola: A las cuatro estoy en tu casa, me tienes en ascuas.

Mandé el mensaje mientras esperaba a que el aceite de la sartén calentase y pensé que debería hacer una cafetera para cuando Lola llegase, ya que querría que la pusiese al día sobre mi famosa cita mientras daba sorbitos al café.

Al instante me respondió: A las seis estoy ahí. Un beso preciosa.

¿Preciosa? Sentí cómo me ardía la cara (y lo que no era la cara) y percibí la mirada de Romeo desde el suelo.

-No me mires así, solo estoy…sorprendida.

Pero no, no sólo estaba sorprendida, ese “preciosa” me había puesto como una moto. ¡Coño, necesitaba un polvo, pero ya!

El gato me hizo caso omiso, y acto seguido volvió a meter el hocico en su cuenco.

Di cuenta de mi comida y mientras esperaba a Lola encendí un cigarrillo. Esta vez tuve que usar un mechero, pues ya no me quedaban cerillas. Una pena la verdad.

Usaba cerillas por el simple hecho de oler el aroma que dejaban al apagarse, pero siempre es más cómodo utilizar el encendedor. Aun así, me recordé a mí misma comprar una cajetilla.

Decidí descansar un rato mirando el televisor y acariciando al gato una vez hube terminado de comer.

Cuando se hicieron las cuatro, Lola aporreaba la puerta.

Entró como una bala y se sentó en el sofá, impaciente.

-¿Y bien?-me dijo.

-El Agente Kilian.

Lola abrió enormemente los ojos y también la boca.

-Qué callado te lo tenías. - espetó levantando las cejitas.

-No es lo que crees.- le dije. -Es por el caso. De la Torre me ha llamado esta mañana. Quiere que colabore con ellos, por lo visto Kilian ha intercedido por mí.

Mentira. Hay que ver lo bien que miento, oye. En mi interior sabía que en esa cita habría de todo menos trabajo, o eso esperaba yo.

Me dio la enhorabuena por ese paso que había dado después del mal trago que pasamos las dos con el despido,  pero la verdad es que le entusiasmaba mucho más la idea de que Kilian y yo fuésemos a tener aquel encuentro.

-Tú ves despacito…-me dijo. Así era Lola, siempre tan precavida en todo.

-Por supuesto que sí, ya te he dicho que es sólo trabajo.

Sí, claro, trabajo. En el fondo un instinto animal interior me suplicaba que hiciese todo lo posible para conseguir que me rellenase como un perrito caliente.

Virgen Santa, estaba muy mal…

-Bueno cielo, te dejo que te acicales.- me dijo guiñándome un ojo.- Llámame cuando llegues aquí y me pones al día, si es que hay algo interesante que contar, “doña trabajadora”.

Dibujó las comillas con los dedos en el aire y dando un último sorbo a su café, se marchó.

A las cinco menos cuarto me di una ducha y después me contemplé en el espejo mientras me cepillaba el pelo, -bastante largo por cierto- y volví a observar aquel lunar facial color café que adornaba mi babilla. No era pequeño, más bien mediano, pero amaba el toque que daba en mi rostro y no era la primera vez que me quedaba embelesada observándolo.

No me maquillé prácticamente, tan solo obsequié mi faz con un poco de colorete y mi carmín diario.

Decidí ir a la habitación a investigar en el armario, pues no tenía muy claro qué ponerme. Lo que sí concebía en mi mente, era que no me arreglaría en exceso, como siempre solía hacer.

Me gustaba tener una indumentaria para trabajar y otra para cuando no lo hacía, aunque es importante recalcar que el encanto y el gusto siempre estaban presentes en mi vestimenta, al menos desde mi punto de vista.

Al final opté por enfundarme en unos vaqueros ajustados, calzarme mis viejas Converse y resguardarme con un calentito jersey de lana gris que me quedaba algo ancho, tal y como me gustaban. Usaría aquella chaqueta de lana negra que tanto me calentaba en invierno cuando solía salir a pasear en mis días libres.

Me miré en el espejo: sí, ideal de la muerte. Como siempre digo, antes muerta que sencilla.

Me trencé el cabello y deposité la trenza hacia un lado, dejando pequeños mechones sueltos que decoraban mi rostro.

Eran las seis menos cinco y yo era un completo manojo de nervios, pero… ¿Por qué? Tan solo se trataba de una propuesta del Agente Kilian, bueno Kilian a secas, tal y como él me había pedido que lo llamase.

Me encendí un pitillo y de nuevo eché de menos mis cerillas. El tiempo debió pasar volando porque a las seis en punto sonó el ding dong de mi timbre. Era él.

Vestía vaqueros y un anorak de color azul eléctrico. Su cabello, oscuro y de punta le daba un aire juvenil realmente encantador.

Un coche nos esperaba, aparcado en la misma puerta. Recordé en ese instante cómo me había costado sacarme el jodido carnet de coche. ¡Qué horror!

-Hola.- le dije con una sonrisa, mientras cerraba con llave la puerta del estudio y escuchaba los diarios maullidos de Romeo.

-Hola guapa.-me dijo echando una ojeada a  mi cuerpo de arriba abajo.

Aún me quedaban unas cuantas caladas del cigarrillo y me decidí a tirarlo, pero antes de lograr hacerlo Kilian me detuvo:

-No lo tires, deja que me lo acabe, no me apetece encenderme uno.

Cogiéndolo con la mano derecha entre el dedo pulgar y corazón lo apuró de dos grandes caladas, y echando el humo por la nariz, lo arrojó al asfalto de la carretera. Acto seguido, abrió la puerta del copiloto para que entrase.

El corazón me palpitaba de manera exasperaba dentro de la caja torácica y yo no entendía esa forma de latir. Mis entrañas se dilataban.

-Estás diferente Sparrow.- me dijo mientras conducía.

¿Era normal que me pusiese tontorrona sólo el simple hecho de verlo conducir?

-No me llames por mi apellido,  no estoy de servicio.- le dije mirándole y guiñándole un ojo a la vez que sonreía.

-Lucy, está bien. Casi que me gusta más así.

Y me eché a reír, porque como anteriormente he mencionado, no lo pronunciaba bien. Por si alguien no se ha percatado aún, que lo dudo, mi nombre no es español, es inglés, puesto que mi padre dejó su Inglaterra natal para forjar su familia en España, junto a mi madre. Aunque años después de que naciéramos mi hermana Claudia y yo, se separaron y volvió a su ciudad de origen. Hablábamos muy poco.

-¿Qué? - me preguntó.

-Que lo dices mal… Es Lusy, no Lucy.- le dije pegándole un golpecito en el hombro.

Él asintió sonriente.

-Tú también estás distinto… ¿Nuevo peinado? Te favorece.- le dije. Y acto seguido me arrepentí de aquel atrevimiento. Qué bocazas Lucy. Pensé.

-Bueno, a ti te favorece todo lo que te pongas.- me dijo mientras tomaba una curva.

No supe identificar cuál fue el motivo de aquel vértigo en mi estómago: si la curva tomada con brusquedad o el piropo de Kilian.

De fondo sonaba She will be loved de los Maroon 5 en la minicadena del coche.  Me gustaba esa canción.

-Esto… ¿Y tu nombre?- pregunté, intentando hacer caso omiso al comentario que hizo el conductor y a mi hormigueo interno.

-¿Qué pasa con mi nombre? - me dijo mientras me miraba sonriendo.

-Es inglés, como el mío.- le dije.

-Ya, pero no es mi verdadero nombre, más bien se trata de un apodo.- me explicó.

-¿En serio? Dime tu nombre.- le dije entre risas.

-Samuel Quilates.- me dijo muy serio y desviando su mirada por la ventanilla.

No pude evitar soltar una carcajada.

-Lo sé, lo sé, ríete, es normal…- me dijo aguantándose la risa.-Odio mi apellido, de ahí el apodo de Kilian, me gusta el nombre. Quil..ates, Kil…ian. Lo mismo.

-Claro, claro…- le dije asintiendo como una tonta mientras me reía.

Pronto conseguimos aparcar el coche y en un periquete estábamos paseando entre los puestos del Paseo de la Explanada.

Me encantaban esos puestos. Vendían todo tipo de bolsos de cuero y piel, vestidos ibicencos, cachimbas y demás enseres hippies. Normalmente también había mimos y pintores que hacían retratos a carboncillo.

Nos paramos a ver cómo uno de ellos retrataba a un bebé que tendría cerca de un año. Cuatro o cinco personas más rodeaban el espacio en el que el pintor tenía un caballete con un lienzo blanco y un pequeño taburete en el que se sentaba para hacerlo. Una chica morena de pelo liso miraba embelesada las manos del artista moverse en trazos rápidos y sutiles como si se tratase de la flor más bella de su propio jardín. Pensé que le encantaba lo que estaba viendo.

Cuando nos cansamos, nos sentamos en uno de los banquitos de madera del paseo del puerto, desde donde se veía el agua en la que estaban anclados los barcos y los yates de la gente ricachona. Un agua asquerosa, por cierto. Creo que si algún día me cayese ahí por accidente, moriría antes por infección que por ahogamiento y eso que no era una buena nadadora.

-¡Ah! Casi lo olvido, tengo algo para ti.- me dijo Kilian.

Sonreí sorprendida.

Me quedé perpleja ante la caja de fósforos cuando Kilian me la tendió.

-¿Cómo sabías…?

-Soy agente de policía, observé en el bar que se te habían terminado cuando me ofreciste aquel cigarrillo.

Parecía como si de nuevo, alguien manejase el tiempo, pero esta vez moviese las agujas del reloj en el sentido habitual más rápido de lo normal. Cuando eché una ojeada a mi reloj de pulsera, me percaté de que eran las ocho de la tarde.

-¡Santo cielo! Ya son las ocho, me parece que debería volver. Romeo es muy exigente en cuanto a sus horarios alimenticios.

Kilian me miró y dijo:

-Debo suponer que estamos hablando de tu gato y no de tu maravilloso esposo.

Le miré fríamente. Ese comentario me molestó bastante y aún no encuentro explicación alguna.

-Estoy divorciada.

-Vaya…yo…sólo pretendía bromear. Siento lo de tu separación.

-Ah no…- le dije mientras hacía un gesto con la mano como quitándole importancia al comentario.- No lo sientas, me encuentro maravillosamente sin él. Es un completo gilipollas.

-Genial entonces. ¿Nos vamos pues?

Una vez estuvimos circulando por la carretera, fui yo la que lanzó una proposición:

-¿Te apetece que cenemos juntos en mi casa? Tal vez podamos pedir una pizza.

-Por lo que veo, te ha gustado pasar la tarde conmigo. - me contestó Kilian, mirándome.

-¿A ti no?- le pregunté algo preocupada y avergonzada por si la respuesta era negativa.

¿Qué narices me estaba pasando?

-No, me ha encantado. Y sí, me gusta la pizza. Sólo espero que tengas cerveza y que Romeo no se la haya bebido.- me dijo bromeando.

Encima con sentido del humor. ¡Ay! ¡Este Kilian…!

Le sonreí y posó una de sus manos en mi muslo.

Sentí un ardor incesante en el estómago y en el pecho. ¡Dios mío! ¡Cómo me atraía aquel policía!

Aun así, no era de esas chicas que se besan en la primera cita, no me gustaba. Era de esas personas que sólo besaban si sentía algo más allá de una atracción física.

Una oleada de pánico me poseyó mientras pensaba si podría resistirme a los encantos de Kilian, a aquel pelo oscuro y sedoso, esos ojos claros como la miel, esos labios carnosos que seguro besarían de forma excepcional. Una parte de mí se arrepintió de la propuesta. Pero desapareció de forma inmediata al notar que la mano de Kilian me acariciaba suavemente sobre el pantalón.

Seguramente, gracias a aquellas divagaciones acerca del conductor, el tiempo volvió a pasar de manera vertiginosa y repentinamente nos encontrábamos ante la puerta de mi estudio.

-Bien, fin del trayecto, preciosa.

Preciosa, otra vez aquella maldita palabra que me hacía enrojecer y enloquecer.

Bajamos del coche y entramos al estudio.

Romeo nos dio la bienvenida de la misma manera que hacía siempre.

-Ponte cómodo, iré por unas cervezas y algún aperitivo. Podrías encargar la pizza en lo que termino de hacer esto y ponerle de comer al gato.- le dije.

Kilian asintió y se quitó el anorak. Una sudadera que le marcaba el fibroso cuerpo se encontraba debajo del plumífero.

¡Santo cielo, estaba realmente guapo! Me esforcé en concentrarme en preparar las cosas. Abrí dos botellines de cerveza helada y junto a estos, deposité encima de una bandeja verde dos platitos con olivas y frutos secos.

-La pizza tardará unos cuarenta minutos.- me informó Kilian.

-Bien.- le contesté sentándome en el sofá y dejando la bandeja encima de una pequeña mesa, la cual se encontraba sobre una alfombra.

Decidimos no hablar de trabajo y conocernos más el uno al otro. No sé a quién quise engañar cuando le dije a Lola que era una cita simplemente laboral.

Kilian no tenía pareja. Tras un doloroso desengaño amoroso, no había sido capaz de volver a amar. Era huérfano. Le gustaban los animales, en especial los perros, pero debido a su horario de trabajo no podía permitirse el hecho de tener uno como mascota.

-Un perro necesita atenciones que por mi jornada laboral yo no puedo ofrecerle, sobre todo en cuanto al tema de pasear.-me explicó.

Yo asentía, algo embriagada por los efectos de la cerveza, pues el alcohol me afectaba muy rápido y en pocas cantidades.

Volvieron a pasar, de nuevo y de forma vertiginosa, los cuarenta minutos que tardaba la pizza a domicilio y entre tanto, unas cuantas cervezas más cayeron en nuestros estómagos como si de una cascada se tratara.

Dimos cuenta de aquel delicioso manjar italiano y nos quedamos un poco más de tiempo bebiendo y charlando.

Eran las once de la noche cuando nos percatamos de la hora y ambos, ebrios, nos llevamos las manos a la cabeza entre risas.

¿Era yo a la única que el alcohol la ponía más cachonda aún que de normal?

-Dios mío, creo que me veo incapaz de coger el coche en estas condiciones.

-¿Tú? ¿Así? ¿El coche? Estás majara si piensas que dejaría que te fueses tal y como estás. Podríamos ver una película a ver si se te pasan los efectos.- le dije pizpireta.

Típica excusita, la de la película. Pues sí, quería una de esas escenitas en las que la parejita se junta más y más y al final acaban metiéndose mano.

-¿Me puedo quedar a dormir? Tranquila, me he percatado de que sólo tienes una habitación y dormiré con mucho gusto en este cómodo sofá tuyo.- me dijo entre risas.

-De acuerdo, lo que quieras, pero vamos a poner la peli, como me meta en la cama en este estado, creo que vomitaría hasta mi primera papilla.

¿Dormir? ¿Sofá? ¡Lo que yo quería era follármelo en mi cama, joder!

Y así, con el gato acomodado entre los dos, alerta a cada movimiento de Kilian, nos acomodamos hasta que me quedé profundamente dormida.

Me llevó en brazos a la cama, me quitó las Converse, me tapó y volvió al sofá para, después de taparse y poner la alarma del móvil a las siete en punto de la mañana, quedarse plácidamente dormido.

MI DETECTIVE INTERIOR.

No sé exactamente qué me despertó, pero a las seis y cuarenta y cinco de la mañana me sobresalté en la cama con la boca seca y la cabeza estallándome.

Creo que era la conciencia. Tardé  unos cuantos segundos en recordar dónde estaba y lo que sucedió el día anterior y entonces el remordimiento me sedujo con su mano negra y me acordé de mi amiga Lola, a la que había prometido llamar y no había recordado hacerlo; en cambio, lo que hice fue poner el móvil en silencio antes de salir con Kilian.

Tenía que llamarla, pero no a esa hora. Con cuidado agarré mi Black Berry y miré las llamadas perdidas y los mensajes de Lola, que por lo poco que leí estaba preocupada.

Un despertador en el salón sobresaltó a Romeo, haciéndole maullar.

¡Oh Dios! ¡Kilian! ¿Seguía ahí? Me quedé callada como una puta escuchando todos sus movimientos y la verdad es que no fueron muchos: una lavada de cara en el baño, el chorreón de su pis (Puag… ¿Habría dejado gotitas?), el ruido de la cremallera de su anorak al abrochárselo y el ruido de la puerta de mi estudio al cerrarse.

¿Ya está? ¿Eso era todo? Pues menos mal que no me lo había trincado porque eso demostraba que si hubiese sido así se habría ido sin más, sin un adiós, sin un mensaje, nada.

¿Porque no me lo había follado no? No, no lo había hecho. Lástima. Bueno, a decir verdad, yo no servía para esas cosas. Soy demasiado mojigata, no sé en qué estaba pensando.

De repente me sentí un poco confusa entre el dolor de cabeza, la sensación de mi boca -que parecía como si me hubiese comido un polvorón sin agua- y otra un poco más profunda, dentro de mí. Algo no funcionaba bien.

Kilian me atraía pero… ¿Qué estaba haciendo? Ni siquiera se fijaría en mí… Además, a mí me gustaba comprometerme y él seguro que era un moja bragas que te follaba y luego te mandaba a tu casa. No, no y no.

Además… ¿qué estoy diciendo? ¿Comprometerme otra vez…? Dios, estaba claro que la resaca me estaba nublando el raciocinio. No volvería a beber, lo prometo.

Bah, nada de promesas, todos sabemos que volveré a hacerlo, ejem.

Aun así… ¡Qué cabrón el Kilian! ¿Eh? Ni un mensajito ni na’.

Una lucecita parpadeó en mi BB y la cogí tecleando el código de desbloqueo.

Vaya, retiro lo dicho. Sí, había mandado un mensaje. Parecía mentira, pero llevaba media hora sentada en la cama,  pensando en cosas irracionales con una resaca de la hostia mientras mi gato suplicaba entre maullidos algo de amor de su dueña.

No he querido despertarte. Seguro que estabas demasiado guapa durmiendo para hacerlo. Nos vemos en el interrogatorio. Un beso preciosa.

Y dale con la palabrita… y dale con el hormigueo…y dale con Kilian.

Nada. Tenía que parar esto como fuese. Además no quería mezclar el trabajo con el fornicio, relación o en lo que sea que acabase esto, porque estaba claro que una amistad no iba a ser. ¿O sí?

De cualquiera de las maneras, ya no me sentía cómoda con la situación. Sería porque aún no estaba curada de mi separación, ni preparada para tener otra. ¿Por qué no podía ser como Martina? Ella sí que servía para eso, para follar y luego pirarse, pero yo… Joder, me costaba ser… ¿Un poco guarrilla?

Pensando en plantearme las cosas de otra manera, me levanté de la cama y me di una ligera ducha con tal de calmar un poco la resaca. Me hice un buen desayuno y me arreglé con tranquilidad, pues hasta las nueve de la mañana no tenía que estar en la comisaria.

Romeo devoró su cuenco de pienso de manera brutal. ¡Qué gordito y foca era mi minino! ¡Más mono…!

Terminé de arreglarme cuando aún sobraba tiempo para que saliese de casa y me dediqué a mandar un mensaje que calmase a Lola y pensar si debería contestarle a Kilian o no.

No, la verdad es que no tenía ningunas ganas de contestarle, mejor hablar las cosas en persona.

A propósito de Martina… Lola contestó, ya más tranquila a mi mensaje, diciéndome que Martina vendría a visitarnos el fin de semana que viene.

Martina y yo éramos amigas desde la facultad pero ahora era azafata de vuelo y la veíamos muy poco, aunque siempre que volvía nos dejaba huella.

Y os preguntaréis qué diantre hace una periodista volando en un avión. Pues…yo qué sé, es que Martina está muy loca de la cabeza. Quería aventura y encontró el trabajo de azafata después de hacer un curso sobre ello mientras encontraba trabajo de periodista. Le molaría esa adrenalina que se siente en el estómago al aterrizar cuando se viaja en avión.

Lola y ella se conocieron porque yo las presenté y, desde ese instante, se hicieron amigas.

Pensé en hacer una fiesta. Solo chicas en mi estudio o quizá, irnos de comida a algún restaurante bonito. No sé, ya se lo comentaría a Lola, a ver qué pensaba ella.

En ese momento debía centrarme, debía pensar en el caso, porque apenas unos minutos después, estaría junto al comisario y Kilian interrogando a Clara Salamanca y Tomás Blasco.

Cogí un taxi hacia la comisaria, donde me esperaban el comisario y Kilian. Iba uniformado. ¡Dios mío! ¡Aquello era una tortura sexual!

Quise apartarme ese pensamiento tórrido de mi cabeza como fuese, de manera que incluso la zarandeé, literalmente.

-¿Le pasa algo Sparrow?- me preguntó De la Torre.

-¿Eh? No, nada, he dormido mal. - le dije.

En poco tiempo nos encontramos ante la casa de las hermanas Salamanca.

-¿Entramos?- preguntó Kilian.

El comisario y yo asentimos mientras este tocaba el timbre.

-Y recuerde Sparrow, ni una palabra. Demasiado que he permitido que venga.

Todas las estancias estaban ordenadas de nuevo y el cuerpo de Almudena ya no estaba presente entre aquellas paredes, aunque no se podía decir lo mismo de su esencia, la cual podía sentirla en cada rincón, con un escalofrío detrás de la nuca que me hacía estremecer. Su muerte era enigmática para mí, a la vez que demasiado obvia.

Nos encontramos ante un Tomás Blasco algo abatido, ojeroso y pálido y ante una Clara Salamanca con tez enfermiza que se balanceaba sobre ella misma mientras miraba un punto fijo en el suelo, en el que atisbé que no había nada.

-Buenos días.- dijo Tomás.

-Buenos días señor Blasco.- dijo el comisario.

-No les esperábamos, al menos no hoy.- añadió algo sorprendido.

-Bueno…gajes del oficio, ¿les hemos importunado? ¿Iban a salir?- cuestionó De la Torre algo tirante.

-No…lo cierto es que no. - aseguró Blasco.

-De acuerdo. ¿Podemos hacerles unas preguntas?

-Por supuesto.

Nos hicieron acomodarnos en una mesa grande y de madera de nogal. Clara y Tomás también tomaron asiento, junto a nosotros.

En frente, contemplaba la palidez de Clara y un nerviosismo crónico que no supe adivinar a qué se debía. Quizá fuese miedo a que descubriéramos con nuestras preguntas que ella había sido la culpable de la muerte de Almudena.

Entonces me fijé y lo vi. ¡Para no verlo! ¡Si es que la tenía en frente! Un enorme arañazo decoraba uno de sus pómulos y no tenía costra, aun se encontraba algo abierta la carne.

¡Dios Santo! ¡La piel! ¡Lo sabía! ¡Sabía que esa piel podía tratarse del agresor de Almudena! ¡Que la arrancó en un intento de defensa propia! ¡Fue ella! ¿Pero entonces por qué la había envenenado?

Bueno, bueno, Lucy, quizá no la hubiese envenado ella. Pero la piel sí era suya. En cualquier caso, tenía que ver con la paliza. Pensé.

¿Pero entonces? Joder, nada tenía sentido.

Mientras divagaba entre mis pensamientos, algo atemorizada por tener delante una posible asesina, Kilian y el comisario habían interrogado a Tomás Blasco, descubriendo que tenía una sensacional relación de pareja con Almudena, que en el momento en que todo ocurrió él estaba en el banco trabajando y que cuidaban de su hermana enferma porque no podía cuidarse por sí sola.

¿Pero sí que podía matar a su hermana? Tenía que intervenir en aquella conversación.

-Señor comisario… Creo que tal y como se puede observar, el estado de conmoción de la señorita Salamanca deja entrever que necesita mmm –me toqué con el dedo índice la barbilla.- ¿Cómo lo diría? Un interrogatorio más tranquilo, más íntimo. Podría ser buena idea que, si no es molestia, el señor Blasco saliese a dar un paseo y despejar la mente o se abstuviera de estar presente en el interrogatorio de su cuñada, esperando en alguna de las restantes estancias del inmueble.

Cuatro pares de ojos me observaban sin pestañear. ¿La había cagado? Yo creía que no.

Al final, De la Torre, para mi alivio, salió en mi ayuda:

-Creo que tiene usted razón Sparrow. Si es tan amable señor Blasco, haga el favor de salir de esta estancia y cerrar la puerta si es posible. -le dijo indicándole con una mano tiesa la salida.- Gracias.

Tomás Blasco no puso objeción alguna y, sin más, salió del salón cerrando la puerta. Después de ver cómo se marchaba, centramos la atención en aquella criatura delgada y escuálida, llena la cabeza de rizos oscuros.

-¿Qué enfermedad padece? – le preguntó Kilian.

-¿Y a usted que le importa? – le espetó.

-Señorita Salamanca…le rogaría que colaborase por el bien de su hermana, en paz descanse, de su cuñado y, por último, de usted misma.- le dijo De la Torre con infinita paciencia.

Clara chasqueó la lengua y puso los ojos en blanco. Me daba un poco de miedito en realidad.

Tan frágil, tan enferma, tan débil, tan… ¿Mal de la choza?

Porque había sido ella, es que había sido ella. ¡Maldita sea!

-Se lo volveré a repetir… ¿Qué enfermedad padece?

-Depresión por estrés post-traumático.

-¿A qué se debe?- pregunté.

Me miró con aquellos ojos vacíos, huecos, diabólicos y un rictus de dolor en su rostro me hizo estremecer.

-Mi padre murió.- dijo al fin.

-Vaya, lo… lo lamento. – dije maldiciendo mi pregunta.

Los ojos del comisario se  clavaron en los míos como dos puñales y agaché la cabeza como un perrito al que acaban de reñir.

Lucy, calladita estás más guapa. Me reñí.

-¿Y qué hay de su hermana? - le dijo Kilian.

-¿Mi hermana? Pues…muerta.- una sonrisa enfermiza y satánica se dibujó en su boca.

¡La madre que la parió! ¡Daba verdadero miedo!

-Fue ella quien le hizo eso ¿A que sí?- le dije. De la Torre y Kilian me miraron atónitos.

-¿A mí? ¿Mi hermana? ¿El qué? Era perfecta, perfección todo ella.- y rio con locura psicótica.

-Sí, a usted, lo de la cara, el rasguño. Se lo hizo ella mientras trataba de defenderse de usted ¿Me equivoco? Usted le pegó, le hizo todo aquello, la destrozó. Lo que no entiendo es para qué la envenena si luego la va a matar a golpes.

Me había quedado más ancha que larga. Tres pares de ojos me observaban muy abiertos, pero sólo un par de ellos me atravesaron del pecho a la espalda. Si las miradas matasen creo que ya estaría muerta.

Los del comisario también me atravesaron, pero no como para matarme. La estaba liando, la estaba liando y bien gorda. Me dijo que me callase pero no…yo tenía que saltar, tenía que meterme en líos...

-¿Pero tú que estás diciendo?- Clara se había levantado de la silla con una energía que  no aparentaba tener.

Fuera formalismos.

Cada vez lo tenía más claro. Había sido ella.

-Además… ¿Qué haces tú aquí? Eres una de esas putas periodistas que vinieron a fotografiar todo. ¿Qué pasa? ¿Te follas a alguno de estos y por eso estás aquí, olisqueando la carroña que queda de la muerte de mi hermana para luego escribirla en ese estúpido periódico?

Me quedé muerta. Y parecía tonta… ¡Será puta, la loca esta!

-Con quién se acueste o no, no es asunto suyo. Le convendría colaborar. Quien por algo se ofende, es porque algo oculta. ¿Qué le hizo para que llegase a ese punto? En el caso de que haya sido usted.- Kilian intentó apaciguar la situación.

-¿Que qué me hizo? ¡¿Que qué me hizo?!

Su cara era tan siniestra que me entró pánico. En un abrir y cerrar de ojos había atravesado la mesa hasta llegar a mi cabeza con sus brazos y me agarró del pelo.

-¡Sal de mi casa hija de puta! ¡¿Cómo te atreves a venir aquí y recordarme lo que esa zorra me ha hecho durante toda mi vida?! ¡¿Cómo?!

Estoy muerta, me mata, la loca me mata. Pensé. Encima no había sido yo quien le había preguntado qué fue lo que le hizo Almudena, pero estaba claro que mi intervención la había provocado.

Dos brazos fuertes y musculados la soltaron de mi pelo y la volvieron a sentar en su silla.

Lo que faltaba…San Samuel Quilates, alias Kilian, el salvador de Lucy Sparrow.

Respirando agitadamente  me apoyé en el comisario, que también se había levantado.

-¡Sparrow váyase de aquí maldita sea!- me espetó mientras me empujaba ligeramente a la puerta.

Al salir, me tropecé con Tomás Blasco y le dije que vigilase a la bestia que tenía en el salón.

Salí a la calle aun respirando con dificultad y me dispuse a encender un pitillo con las manos temblorosas. Ni cerillas ni hostias, quería un jodido mechero.

-Señora ¿Tiene fuego por favor?- le pregunté a una mujer de unos sesenta años que estaba fumando al lado de la casa. Debía de ser la vecina.

Me tendió un encendedor y me miró de arriba abajo.

-¿Te ha atacado? Tranquila, es que tiene brotes, no está bien la pobre… desde que murió el padre y todo… esta calle suele ser silenciosa ¿Sabes? Se escucha todo si hablas a gritos. Y esta familia… tan rara siempre ¡Ay! ¡Cómo discutían los esposos! ¿Y la hermana? Loca como un cencerro.

Fumaba mientras asimilaba toda la información que en un momento la vecina cotilla me acababa de administrar.

Pocos minutos después salieron el comisario De la Torre y Kilian en mi busca.

-¡Sparrow!  ¿Qué palabra no entiende cuando le digo que cierre el puto pico? ¡Está usted loca joder!

-Que sepáis una cosa.- dije mientras me peinaba e ignoraba la monserga del comisario.- El marido ha mentido. Aquella vecina chismosa de ahí me acaba de decir que se les oía discutir. No sé si la envenenó o no, pero sigue siendo sospechoso… y esa… esa mujer está claro que es culpable.- escupí la última palabra.

-No te precipites, a lo mejor es sólo una enferma.- me dijo Kilian mientras me tocaba el hombro.- ¿Estás bien? ¿Te ha hecho daño?

Puf… Que no me toque, porque es que podría incendiar el mar.

Aparté el hombro sigilosamente y le respondí:

-Sí, tranquilo y gracias. Creo que si hubiese estado sola, tal vez podría haber acabado como Almudena.

Pero, claro, había estado él y el hecho de que me hubiese defendido me puso aún más cachonda.

Entre tanto, De la Torre había contestado a una llamada de teléfono y parecía tan calmado, que se podría poner en duda su enfado por mi intromisión.

-Sparrow, eres una maldita fiera: el pelo y la piel son de Clara Salamanca.

¿Ahora me llamaba de tú? ¡Bueno, da lo mismo!

La detective que vivía en mi interior se corrió del gusto. Le di una última calada al cigarrillo y lo apagué en el suelo bajo el tacón de mi zapato.

MARTINA

Me sentía orgullosa de mí misma por haber tenido razón respecto a mis teorías sobre las hermanas Salamanca. Tanto, que tuve ganas de celebrarlo.

Llamé a Lola y la invité a pasar la tarde en mi casa, sabiendo que acabaríamos cenando juntas y pillándonos una melopea.

No la veía desde el día anterior, que fue cuando tuve aquella cita con Kilian, y por tanto, también tendría que ponerla al día sobre aquello.

Quedamos en Maisonnave y recorrimos las tiendas durante algunos minutos. Cuando nos cansamos, paramos en uno de aquellos bares de los que estaba provista la avenida y tomamos unas cañas con un buen plato de patatas bravas. Las adorábamos. Crujientes y picantes.

Después volvimos a mi estudio y me senté en el sofá con una Lola sedienta de respuestas de todo tipo.

La puse al día sobre todo lo acontecido en cuanto al caso, pero le pedí que no dijese nada en el periódico. Ahora que había conseguido que la policía no me viese como una periodista de pacotilla entrometida y me dejase colaborar un poquito con ellos, no quería estropearlo por nada del mundo. Aunque con mi despido y mi actuación en el interrogatorio, cualquiera pondría en duda que era eso lo que quería.

Y ese “nada del mundo” implicaba, muy a mi pesar, a Kilian.

-Bueno entonces… ¿Qué pasó cuando quedaste con él?-me preguntó.

-Pues nada fuera de lo normal, fuimos a pasear y luego acabamos en mi casa.- le dije de manera tranquila.

-¡¿Te lo tiraste?!- me preguntó llevándose las manos a su boca abierta.

-¿Qué? ¡No, loca! Sólo se quedó a dormir. Y durmió en el sofá.

-¿Por qué?

-Pues porque del pedo que llevaba me quedé dormida.- le dije poniendo los ojos en blanco. -Además ese no es mi estilo, lo sabes. Eso es más bien propio de Martina.

-Ya cariño, lo sé, tu eres más formal, pero no se… pensé que después de lo de Adán…

-¡Ni lo nombres! - casi grité mientras le hacía un gesto con la mano.

Lola se calló.

-A propósito de Martina. Dijiste que vendría pronto. Había pensado hacer una mini fiesta aquí o algo, o salir a cenar juntas.- le dije, cambiando de tema.

-Sí, me envió un mensaje diciéndomelo. El fin de semana que viene estará aquí y dijo también que tenía algo que contarnos. Y lo de la fiesta… lo veo. Estaría bien.

La semana pasó sin novedades en cuanto al caso y algo lenta. Y digo en cuanto al caso, porque en lo referente a Kilian sí que hubo y fueron…un tanto desagradables.

El mismo instinto animal que me gritaba que me dejase de tonterías y se la chupase mientras se apoyaba en su mesa de trabajo de la comisaría, también me pedía que me alejase de las ganas de tener algo con una persona con la que trabajaba.

Así que un día cualquiera en los que pasé un rato en el cuartel,  me decidí a hablar con él.

No había vuelto a la redacción claro, pasaría un mes inmersa en un aburrimiento horrible que tampoco podría aplacar comprando por Internet, saliendo a comer y cenar por ahí ni comprando cosas insalubres para picar mientras veía la tele. Porque sí que era verdad que tenía una ahorrillos, tal y como le dije a Lola, pero no llegaban ni a mil euros. Por tanto, entre el alquiler, la luz, el agua, la comida…Uff me ponía mala solo de pensarlo, en serio.

-¿Puedo hablar contigo?- le pregunté a Kilian cuando hube llegado a la comisaría.

-Sí, claro, dime rubia.- me dijo.

-A ver… no sé cómo empezar… -titubeé.

Puta mentirosa que soy. Sí que lo sabía: oye mira chato, si fuese por mí te echaría un pedazo de polvo de esos que hacen que los ojos se te pongan en blanco después de mamártela hasta que te corras. Pero chico, paso de complicarme la existencia ahora que tu jefe, que por cierto, está cañón, me ha tomado en cuenta en el caso.

-Pues…creo que hay algo… ¿Cómo lo llamaría? ¿Química? Es que nosotros…

Parecía una puta retrasada, Kilian arqueó las cejitas de un modo que me desconcertó y…A tomar por culo Lucy, sé tú misma, natural, al jodido grano.

-Mira Kilian, el problema es que si por mí fuese me pasaría toda la noche entera follándote, pero trabajamos juntos y no quiero mezclar los polvos con el trabajo.

Bien Lucy, bien.

Kilian humedeció sus labios en medio de un esbozo de sonrisa. Al final acabó haciendo una mueca muy graciosa que hizo que mis bragas se mojasen. Después, sonrió por fin.

-Tranquila.- me dijo. -Entiendo que no quieras mezclar lo sentimental con lo laboral.

-¿Sentimental?

-Bueno pues… ¿Los polvos con el trabajo?

-Sí, exacto, los polvos con el trabajo.- le dije alzando un poco la voz sin darme cuenta. La verdad es que soné algo repipi.

Kilian se reía. ¿Estaba haciendo el ridículo? No sé, pero creo que las bragas las estaba carbonizando.

-Me parece bien.- me dijo mientras giraba su silla de ruedas y miraba la pantalla de su ordenador pasando de mi cara.

-Bueno, pues ya nos veremos.- conseguí decirle.

Y, muy digna yo, me fui taconeando el suelo de la comisaría con un dolor en la pepitilla de esos de agárrate y no te menees. Pero había hecho lo que creía que tenía que hacer.

Por fin llegó el fin de semana. El viernes por la noche junto a Lola y mi hermana Claudia fui a la estación de Renfe a recoger a Martina, que llegaba en un tren desde Madrid.

¿Aún no os he hablado de mi hermana Claudia? Claudia tenía veinticuatro años y estaba como una puta cabra. De ahí a que hiciera tan buenas migas con Martina, que era otra loca del coño.

Pero ya hablaremos de Claudia más adelante, porque pocos minutos después de que llegáramos a la estación, divisamos cómo Martina se abría paso entre la gente.

Una diva, era una auténtica diva. Aún llevaba el uniforme de azafata de avión puesto y arrancaba las miradas de los viajeros que deambulaban por la estación.

Se había cortado el pelo un poco por encima de los hombros y se lo había tintado color chocolate, combinando con sus ojos marrones almendrados.

Digo tintado porque, para Martina, los tintes -incluso los de fantasía- eran su debilidad.

Después de llevar el pelo azul eléctrico, fucsia y naranja, el color chocolate la favorecía cantidad. Y no digo que los demás tintes no lo hicieran, pero la vi guapa, preciosa.

Caminaba con pasitos rápidos, haciendo sonar sus tacones en el suelo y arrastraba una maleta de estampado de leopardo con la mano derecha.

En pocos segundos nos hizo aspavientos con la mano que le quedaba libre mientras aligeraba sus zancadas, si es que eso era posible, porque fuera a donde fuera, Martina siempre andaba rápido, incluso subida en unos zapatos de tacón de diez centímetros.

-¡Pero chochetes! ¡Os he echado mucho de menos! ¡Mogollón! – gritó mientras soltaba la maleta y nos abrazaba a las tres a la vez.

-Hola cariño, nosotras también a ti. – le dijo Lola conteniendo unas lágrimas. Es que era muy sentida ella.

-Joder Lu, qué guapa estás puta.- me dijo acto seguido de darme un piquito como saludo.

-Tú estás que lo rompes cielo.- le dije mientras me reía.

-¿Os gusta? - preguntó mientras daba una vuelta sobre sí misma y se señalaba el cabello con el dedo índice. Llevaba las uñas a la francesa.

-Sí tía, te queda genial.- le contestó mi hermana.

Martina sonrió encantada.

Como siempre, acabamos en mi estudio, aunque esa vez tengo que decir a favor de las tres, que estaba planeado. Haríamos una maratón de las películas de Harry Potter en honor a Martina, como regalo de bienvenida. Nos pondríamos las cuatro un pijama anti morbo y nos haríamos un moño de esos de estar por casa. Comeríamos palomitas, golosinas, helado y seguramente nos pillaríamos una buena mierda con cervezas o algo similar.

Martina era algo así como una friki fan de la saga de Harry Potter, algo que a Lola la desagradaba en gordo, pues odiaba las películas de fantasía y ciencia ficción, pero cedió en verlas encantada.

Mi hermana Claudia también se consideraba Potterhead, que es como se hacen llamar los fans de aquel niño que hacía magia y sobrevivió al mago más tenebroso del mundo.

Yo, en cambio, me encontraba en un punto medio entre las Potterheads y Lola.

Me gustaban, pero tampoco moría por aquella historia de magia cual fan de Justin Bieber. Aunque he de decir que había devorado los libros de J.K. Rowling.

Después de cenar comida china a domicilio, Martina decidió en nombre de todas que veríamos primero la sexta película de la saga: Harry Potter y el príncipe mestizo.

A media película, Lola ya estaba con los nervios desquiciados y, es que hacer maratón de películas con mi hermana y con Martina era algo parecido a acabar con un ataque de ansiedad, porque si no te contaban el final, se pasaban todo el rato comentando.

-Oh Dios, me encanta Ro-Ro…- suspiró Martina.

-¿Quién? - dijo Lola poniendo los ojos en blanco.

-Ro-Ro tía, el pelirrojo… ¿Es que no estás viendo la película? - le dijo.

-Pues no… no mucho.

Martina chasqueó la lengua y acto seguido volvió a llenarse la boca de palomitas, haciendo mucho ruido al masticar.

-Pues a mí me gusta más Harry. ¿Quieres hacer menos ruido?- dijo Claudia.

-A mi Malfoy.- dije yo.

Martina me miró como si hubiese cometido un asesinato.

-¿Qué? Me gusta Tom Felton.- le dije.

Tom Felton era el actor que interpretaba a Draco Malfoy, uno de los medio malos de la saga.

Se encogió de hombros pero no dijo nada. Menos mal.

Pocos minutos después me sonó un WhatsApp en la BlackBerry. Con mucha pereza me levanté del sofá y me acerqué hasta la barra de la cocina para cogerla.

Tecleé para desbloquearla mientras volvía al sofá de nuevo, cuando me paré en seco y exclamé:

-¡Oh Dios!

-¿A ti también te pone Ro-Ro? Tía te entiendo tanto…- dijo Martina mientras se metía una cucharada de helado de chocolate enorme a la boca sin despegar los ojos del televisor.

-¡Calla loca! Tengo un WhatsApp de Kilian y no es por trabajo.

-¿Qué dices?- me dijo Lola levantando las cejas.- Creía que se lo habías dejado claro.

-Y eso fue lo que hice.- me quejé.

-Tía…o sea tía, te han profanado la chirla y no me dices nada…- me recriminó Martina.

La loca esta del coño me sacaba de quicio.

-Dios te oiga hija, Dios te oiga…- me escuché decir. – O sea que… ¡Que no tía! ¡Que no puede ser! ¡Trabajamos juntos! Pero claro como has querido  hacer maratón de Potter antes de ponernos al día…

-Venga cállate y léelo a ver qué pone.- me dijo Claudia.

-¿Me callo o leo? Aclárate.- le dije.

-¡Que lo leas leñe!- me dijo Martina.

Puse los ojos en el móvil y abrí la conversación.

No puedo evitar dejar de pensar en ti desde que me dijiste aquello. Supongo que me gusta lo prohibido.

Martina apagó la televisión y volvió a coger la tarrina de helado. Debía interesarle bastante porque había sustituido enterarse de la conversación que seguir viendo a su amado amor platónico.

Tres pares de ojos me miraban.

-¿Y ahora qué le digo?

-No le digas nada y fóllatelo.- me dijo Martina.

Así era ella: clara, natural, decía las cosas sin tapujos. Era lo que más me gustaba de su personalidad. Era una sinvergüenza, en el buen sentido de la palabra. Bueno, y en el malo también, qué narices.

-¿Qué es lo que no entiendes de que trabajo con él?

-¿Y qué?

-Pues… que no quiero mezclar las cosas.

-No hace falta que las mezcles, un polvo y si te he visto no me acuerdo.

-No… yo…no puedo hacer eso.

-¡Claro que puedes! Martina puede.- me dijo Claudia.

-Martina es Martina y yo soy yo. Y no, no puedo. Ese tío me pone muy nerviosa, muy cachonda, sí. Pero es distinto, me…me late el corazón de una forma que con Adán no sentía.

Martina abrió la boca por la sorpresa y el helado de la cuchara se le cayó encima del pijama.

-Ese tío…-seguí.

-Ese tío te gusta.- acabó Lola.

-¿Qué?- le dije incrédula.

-Que aparte de calentarte el chichi también te calienta el corazón, chata.- me dijo Martina.

-¿Os estáis oyendo?

-Lucy cielo, creo que esta vez todas estamos de acuerdo.- me dijo Lola.

¿Era verdad? No. No podía ser. ¿En serio? Dios, Lucy Sparrow, estás gafada. Gafada porque sales de una y te metes en otra.

Kilian no podía gustarme, no debía gustarme. Sería una locura mezclar lo laboral con lo sentimental. ¿He dicho sentimental?

Por Dios… sí que me gustaba. Pero no, no podía ser. Tenía que centrarme en mi trabajo, ahora que por fin había dado un paso más en la dirección que yo siempre había soñado. ¡Maldito Quiroga por abrir mi mente hacia la investigación!

-Bueno… ¿Qué le digo?- pregunté por segunda vez.

-Déjaselo claro otra vez.- me aconsejó Lola.

-Bah, tíratelo.- me dijo Martina volviendo a comer helado.

-Martina uno, Lolita cero.- me dijo mi hermana guiñándome un ojo mientras levantaba su pulgar.

Seguí el consejo de Lola y le puse: Creía que ya lo habíamos hablado.

Un minuto después vibró de nuevo mi BB. ¿Es que este tío no se había despegado del móvil?

Las miré y tecleé de nuevo para leer el mensaje.

Yo también lo creía, pero mi cerebro no me quiere hacer caso.

Deberás entonces imponerte a él, le contesté.

Se desconectó. Segundos después…En línea. Escribiendo.

Ay rubia…no es tan fácil. Dijo.

Haz que lo sea entonces. ¿Estaba siendo demasiado estirada?

¿Puedes hacerlo tú? Ponérmelo fácil digo. Claro que podía ponérselo fácil, pero es que no quería tener problemas.

Ni de coña, buenas noches Kilian.

Me gusta lo complicado, soy policía. Buenas noches rubia. Entre “rubia” y “preciosa” creo que no ganaba para bragas, porque las carbonizaba todas. Y estaba pasando un bache económico en ese momento muy malo, caramba, que parase con sus malditas provocaciones porque no podía comprarme bragas. Qué triste, por Dios.

-¿Su cerebro no le quiere hacer caso? Querrá decir su polla…- dijo Martina.

-Martina por Dios…- le dijo Lola quitándole la tarrina de helado.

-¿Qué? Es que es verdad, a ese le pica como le pica a ella la chirla, lo que pasa que como es tonta…

-¡Oye! ¡Que estoy aquí!

Claudia se reía.

-¿Y por qué no quedas con él otra vez? Puede ser como el otro día, algo tranquilo, sin llegar a más y así le vas conociendo y quizá te ayude a ver las cosas más claras.- me dijo.

-¡Ah! ¿Que ya quedaste con él y no chupaste nardo? – Dijo Martina incrédula.- Tonta…lo que yo te diga.

Puse los ojos en blanco ante su comentario.

-Pues… por una vez te voy a hacer caso Claudia.- dije para mi sorpresa.

-¿Ves a lo que me refiero cuando digo que soy la lista de las dos?

Y sonrió como sólo ella sabía hacerlo.

-Cambiando de tema.- dijo Lola.- Martina ¿Qué es eso que querías contarnos?

-Pues… que he dimitido en mi trabajo de azafata. – Dijo con tranquilidad.- La buena noticia es que… ¡Me han admitido en vuestra sección de La crónica diaria!

-¡Qué dices! ¡Zorrasca! ¿Cómo no nos has dicho nada?- le dije feliz.

-¡Sorpresa, sorpresa!

Las tres nos abrazamos dando saltitos como tontas mientras Claudia nos miraba sonriendo.

-¡Clau! Ven puti- le dijo Martina.

Y esta vez fuimos cuatro idiotas saltando encima del sofá.

-Esto se merece una borrachera.- dijo Martina.- Lu, saca el tequila, chata. La noche promete.

-Bueno, yo la saco, pero que qué pena que no esté el primer mes después de incorporarte.- le dije apretando los labios.

-¿Y eso por qué?- preguntó decepcionada.

Entonces le relaté todo lo acontecido acerca del caso y, de paso, también se enteró mi hermana.

-Lucy, eres la puta ama. No te rayes, te ayudaremos si te hace falta cualquier cosa. Es sólo un mes. Descansa, relájate, lee libros, mírate películas, fóllate al maromo policía y saca el tequila. La noche promete y somos jóvenes hostia.

Y tanto que prometió. Nos agarramos tal mierda a tequila, que acabé mandándole un mensaje a Kilian.

A Kilian, sí. Lo que yo os diga, me convertí en otra loca del coño como Martina y mi hermana Claudia. Lola era nuestra salvación.

Esperé a que mis dos amigas y mi hermana, borrachas perdidas, se hubieran quedado dormidas con la boca abierta y, en caso de Martina, hasta la baba colgando.

Cuando comprobé al cien por cien que así era, aún borracha, le pedí a Kilian que viniera a la puerta de mi estudio.

Casi me tropecé con Romeo cuando me dispuse a salir a la calle, con mi bata puesta para resguardarme del frío de la noche.

-Ay minino, casi tenemos un disgusto…gato malo.- le dije.

Angelito… me miró como si fuese un bicho raro y se subió encima de Martina, que dormía con una pierna encima del respaldo del sofá.

Salí a la calle, cerrando la puerta del estudio con cuidado, no sin antes guardar las llaves de casa en el bolsillo de la bata.

El coche de Kilian estaba a poco más de dos metros, en la carretera, aparcado a la perfección.

Entonces me acordé de lo desastre que soy yo aparcando y una risita tonta se me escapó.

Kilian bajó del vehículo y se acercó a mi puerta.

-¿Y ese cambio de opinión?

-No he cambiado de opinión, solo que me apetecía verte.- le dije con una sonrisa feliz en mi cara de borracha.

-¿Has bebido?

-Sí…- le dije riéndome con voz de borracha.

Kilian puso los ojos en blanco sonriendo.

-Las chicas buenas no beben Sparrow.- me dijo acariciándome la mejilla derecha.

-No soy una chica buena, soy una chica mala según mi amiga Martina porque no me acuesto contigo.- le dije cambiando el semblante a uno más serio.

El alcohol nos suelta a todos la lengua.

-Tu amiga Martina tiene un poco de razón…- dijo él.- Pero sólo un poco, porque a mí no me gustan las chicas que se acuestan conmigo a la primera de cambio, aunque eso no quiere decir que me falten ganas rubia…

Tenía una actitud un poco chulita que me volvió loca de remate. Aun así había ternura en sus palabras.

¿Se podía ser más perfecto?

Asentí.

-De todas formas…sigo pensando que sería una locura mezclar lo sentimental con lo laboral.- le dije.

-¿Sentimental?- me dijo él sonriendo.

Y qué sonrisa… el detalle de que sus dientes estuviesen ligeramente separados hizo que sucumbiese a sus encantos.

-Bueno, los polvos con el trabajo…- le dije yo riéndome de nuevo.

Él sonrió y se acercó.

-Dudo mucho que algún día te vea como sólo un polvo… hace tiempo que eso no me va, no me satisface.- me dijo acercándose más.

Su aliento olía a pasta de dientes. Encima sin halitosis, si es que… Lucy, qué ojito tienes.

Cuando creía que no podía verlo más perfecto de lo que era, me plantó un beso. Húmedo y dulce.

-Me apeteces hasta apestando a alcohol.- me susurró tras despegar sus labios de los míos.

Entre eso y los efectos del tequila, llegué a esa conclusión tan terrible: Samuel Quilates me gustaba, me gustaba de verdad.

LA FIESTA

Al lunes siguiente, Martina se incorporó al periódico y Belmonte tuvo el detalle de hacer una presentación como bienvenida. Aunque también hubo una despedida que, a pesar de que todos esperábamos que sucediese algún día, nos entristeció.

Asistí, por supuesto. Aunque ese mes no prestara mis servicios en la redacción, formaba parte de la plantilla de la sección de sucesos.

-Como todos sabéis, a Antonio le ha llegado la hora de jubilarse.- nos dijo mirándonos a todos mientras sonreía de manera algo triste.

Belmonte no era un jefe tirano, al contrario de otros, se encariñaba con sus trabajadores.

Antonio, un hombrecillo bajito, rechonchete y con el pelito fino y blanco por las canas, se jubilaba y pasaría el resto de lo que le quedaba de vida junto a su bonita mujer y rodeado de sus nietos.

-Pero, esto no es una despedida ¿Verdad Antoñito? -siguió Belmonte.

Y todos reímos a coro.

-Claro que no, cuando queráis nos tomamos un cafelito.- dijo sonriente Antonio.- Es hora de descansar compañeros.

A más de uno se le escapó una lagrimilla, me incluyo a mí y sobre todo a Lolita, la pobre, tan sentida ella.

Todos sonreímos como pudimos y Belmonte prosiguió:

-Bueno…se nos va un buen periodista pero tengo que daros la noticia de que acogeremos con mucho gusto a Martina Espinosa, que ocupará el puesto de Antonio.

Y todos aplaudimos mientras ella sonreía, muy segura de sí misma.

-Seguro que lo hace muy bien, además es muy guapa.- dijo Antonio.

-Oh, qué viejito tan lindo…- dijo ella con ternura para después besarle la cabeza.

Todos nos reímos y aplaudimos mientras Belmonte y David abrían una botella de sidra cada uno.

-Eh tías ¿Salimos esta noche? - nos propuso Martina.

-Mañana hay que trabajar.- dijo Lola, la responsable.

-Ay tía… ¡Relax! Un ratito solo, por favor.- suplicó Martina juntando las manos frente a ella.

Las dos me miraron como si yo tuviese la última palabra.

-¿Alguien ha dicho fiesta? ¡Me apunto!

Y ese fue David, el que se acopla a los planes con toda su cara, el que no mira si es invitado o no, el que se apunta a un bombardeo.

-Vale. Total, mañana será un día muy aburrido para mí, no tendré nada que hacer. Pero algo barato que ando mal de pasta, ya sabéis…-  dije yo.

-¡Genial! Voy a llamar a Clau.- dijo Martina ilusionada.

-Espinosa.- la llamó Belmonte.

-¿Sí?

-Al trabajo, ya.

Martina asintió, muy seria. Pero aun así, tecleó en su Smartphone un mensaje para mi hermana Claudia.

Después, todos se pusieron con la tarea de redactar cada uno su columna pertinente y yo me marché a mi casa, por desgracia.

Os estaréis preguntando qué  había pasado con Kilian en la madrugada del sábado. Pues para vuestra información, no pasó nada más allá de lo que ya os he contado. Me besó y se marchó y es que ninguno de los dos nos habíamos dignado a mandarnos ni siquiera un mísero WhatsApp en el que pedirnos explicaciones de aquel beso. O al menos de lo que significó para cada uno.

Y…Eso era raro ¿No?

Yo solo sabía que después de aquello, había llegado a la conclusión de que me gustaba. Me gustaba mucho.

Eso estaba mal ¿No? Sí. O no. No lo sé. ¿Era buena idea mezclar lo laboral con lo sentimental? ¿O los polvos con el trabajo? Joder, ni siquiera sabía si era la primera opción o la segunda. Aun así, ambas me daban miedo.

Después de lo de Adán, mi vida sentimental se anuló y la sexual se hundió con ella.

Porque, como ya he mencionado, no soy de las que se acuestan con cualquiera, es más: hasta los besos me saben a poco, o a nada, si no siento algo verdadero por la persona a la que beso.

Una paranoia de las mías. ¿Qué le vamos a hacer?

Después de cavilar sobre todo aquello, aburrida en casa, un impulso me golpeó el pecho y me aventuré a mandarle un mensaje a Kilian, diciéndole: ¿Qué significó aquel beso para ti?

Estaba claro que alguien debía dar el primer paso. Al fin y al cabo éramos adultos y creo que nos estábamos comportando como niños. Claro que al cabo del tiempo entendí que Kilian necesitaba su espacio para ciertas cosas, y una de ellas era buscar dentro de sí mismo para darle explicación a las cosas que sentía y a las que no y, ya de paso, encontrar un por qué para todo. Todo eso a mí me volvía loca y me agotaba psicológicamente. Yo era impulsiva y emocional, nada racional.

Minutos después me contestó: No lo sé, pero desde luego que fue algo bonito.

No le contesté, y él tampoco me preguntó qué significó para mí. Eso me descolocó.

Porque si de verdad había significado algo para él, no entendía que no mostrase interés por saber mi opinión. Estaba pensando demasiado, y pensar mucho al final te acaba volviendo majara. En fin… ¡Qué complicado esto del amor!

¿He dicho amor? Joder Lucy, hasta hacía dos días solo querías hacerle una mamada.

El día pasó tremendamente lento. Fue horrible. Me aburría como una mona. Pasé la mañana viendo MYHYV y la tarde viendo Sálvame. Si, ya era toda una maruja, pero al menos esa noche saldría a cenar y a pasármelo bien con mis amigos.

Cuando se hizo una hora prudencial para arreglarme, me di una ducha y después pasé largo rato delante del armario, frustrándome como todas hemos hecho alguna vez pensando eso de “No tengo nada que ponerme”, cuando la realidad es que tienes el armario lleno de modelitos perfectos que vestir.

Al final, me decidí por un vestidito de tirantes granate a juego con unos zapatos de plataforma negros y un blazer del mismo color.

Me puse un abrigo bonito y esponjoso de color negro y un bolso de mano de charol, a conjunto con las plataformas.

Preparé el cuenco de pienso para Romeo y me cogí un taxi.

Decidimos ir a cenar a un restaurante japonés y después tomar unas copas en algún pub.

A las nueve y media Lola ya estaba en la puerta del restaurante, esperándonos. Nos dimos un besito cariñoso en la mejilla y seguimos esperando a Martina, David y mi hermana Claudia mientras me fumaba un cigarrillo.

Martina era la persona más impuntual del mundo, así que fue la última en llegar.

David estaba guapo. Ese chico rubio y pecoso que trabajaba en la sede de mi periódico, nunca me había parecido demasiado atractivo, más bien mono. Pero era muy simpático y con eso ganaba terreno. De cualquier manera, a pesar de lo dicho, no podía quitarme a Kilian de la cabeza. Ni un mensaje más, nada, ni por su parte ni por la mía.

Quizá me estaba preocupando en exceso por un beso que no tuvo importancia. ¿O sí? No lo sé. Bueno, a mí me gustaba pero… ¿Y yo a él?

En cualquier caso, intenté no pensar en ello y pasármelo bien.

La cena nos resultó de lo más agradable, salimos todos contentos del restaurante. El sushi estaba de muerte.

He de admitir que con el vino blanco de la cena ya íbamos todos algo chispados, pero no declinamos el plan de tomar una copa en algún pub que estuviese bien.

Fuimos a uno que, según Martina había oído, estaba de moda, servían las copas baratas y ponían buena música. Estaba claro que su don de gentes no lo había perdido.

Al entrar, el calor de la gente y de la pista de baile me agobió un poco, pero Martina tenía fiesta para rato.

Estaba sonando Bandida de Danny Romero y le encantaba esa canción.

-“Me pones mal cuando tú me miras”- cantaba a pleno grito.

Y empezó a menear la cadera de una manera que hizo que David no le quitase los ojos del pandero.

-Esta tía es la hostia.- me gritó al oído.

Creo que necesitaba un par de gin-tonics para estar lo suficiente a tono y menearme como Martina. Para eso y para aguantar, ya de paso, las salidas de tiesto de David.

Pedí uno en la barra y me lo bebí de dos tragos. Literal.

-¡Esa es mi Lucy! -Me dijo Martina con la canción de fondo.- ¡Ronda de chupitos!

Y eso hicimos: sal en el dorso de la mano, chupitazo de tequila y limón en la boca.

Lo repetimos un par de veces más y entonces la borracha que todas llevamos dentro, salió al exterior y se adentró en la discoteca.

Lola y Claudia estaban en las mismas que yo, pero Martina y David, con diferencia, estaban más borrachos que nosotras. Dieron buena cuenta del vino blanco y no paraban de beber una copa tras otra. Parecían pozos sin fondo.  Se empezaron a restregar al ritmo de una bachata de Romeo Santos. O quizá no fuera el alcohol lo que hizo que decidieran magrearse. Todas conocíamos a Martina: chica liberal, sin complejos y decidida a tirarse a todo lo que se moviera y estuviera dentro de una media aceptable para ella. Algo así como pasar por su “radar de tíos buenos”, como ella lo llamaba.

Claudia estaba que le daba un pasmo, odiaba la bachata. Bueno, odiaba todo lo  que no fuera Miley Cyrus o “Maroon 5”. En  cuanto a música española, como mucho escuchaba un grupo de música pop llamado “Maldita Nerea”. Y, oye, para gustos los colores.

Una aventura es más divertida si huele a peligro decía Romeo en su canción. ¿Y si tenía razón? Joder con la cancioncita. No sé por qué, pero al oír a ese hombre cantar e imaginarme los labios de Kilian rozando los míos, las braguitas se me mojaron.

 Más salida que el pico de una mesa, así estaba yo últimamente.

Claudia se fue hacia la barra a pedir otra copa y Lola me agarró para bailar, cuando alguien tocó mi espalda con la punta de los dedos de forma delicada.

La canción cambió y le tocó el turno a Marc Anthony con Vivir mi vida. ¿Y si la vivía yo? ¿Y si empezaba a hacer lo que realmente sentía y vivía mi vida sin miedos? Porque por si aún no se ha notado, tenía muchos desde mi separación.

Ahí estaba Kilian, con su sonrisa de dientes ligeramente separados. Se humedeció los labios mirándome de arriba abajo.

Parecía un dios griego. Bueno…era un dios griego.

-Hola.- me dijo levantando una mano y tocando un mechón de mi pelo suelto.

-Hola.-le dije sonriendo.

-¿Otra vez bebiendo Sparrow?

-Para olvidar las penas.- le dije con la voz de borracha.

-No sabía que tuvieras.- me dijo.

-Yo tampoco. Ven, vamos a bailar.

Lola se fue con Claudia a la barra, entendiendo que tenía que dejarnos a solas. Si, a solas pero rodeados de gente. Vaya tela.

Y bailamos. Rozándonos, acariciándonos y por poco besándonos de nuevo. En esas estaban, besándose digo, o más bien lamiéndose, Martina y David mientras sonaba Bailando de Enrique Iglesias.

Kilian, para mi sorpresa, bailaba de muerte. Bailar contigo, tener contigo una noche loca le cantaba mientras nos cogíamos de las manos acercándonos y separándonos.

Y claro que quería tener una noche loca con él, una y las que hicieran falta.

Tocaba mi cintura como si fuese una obra de arte que estaba esculpiendo, de una manera tan delicada, que me ardía todo el cuerpo. Y su olor…joder con su olor. Usaba perfume One Million y Dios, qué tonta me ponía ese perfume.

Terminó la canción y decidimos salir a fumar un pitillo. Había venido con sus amigos, quienes se quedaron dentro. Así que salimos a solas, puesto que una de mis amigas se estaba morreando con David y la otra, junto a mi hermana, se partía la caja completamente ebria sentada en la barra.

En lo que me ponía de nuevo el abrigo y salía fuera de la discoteca, el raciocinio me vino a la cabeza y me pregunté qué era lo que estaba haciendo.

¿De verdad quería mezclar el trabajo con una relación? ¿Y si no funcionaba? ¿Y si acababa mal? ¿Y si…? Le di un manotazo a esa vocecilla de pito que sonaba en mi cabeza.

Pero, a ver…Lucy, criaturita del señor… ¿En qué quedamos?

-Lucy.- me dijo mientras me ofrecía un cigarro de su paquete de Fortuna.

-Gracias, pero yo tengo.

-Te lo debo por el que me diste.- me dijo guiñándome un ojo.

¡Ay Dios! ¡Que no haga eso! ¡Cómo me gustaba este chico!

-Kilian…lo del otro día…- empecé a decir.

Y a decir verdad, no sabía ni lo que quería decir, iba demasiado borracha, pero me mordí la lengua para no desvelar lo que realmente sentía y lo que realmente quería hacer.

-Lo del otro día….- empezó él.- Solo te digo que me quedé con ganas de más. Lo siento si no te he dicho nada desde que pasó, pero quería saber exactamente lo que siento, soy así, necesito mi tiempo.

Me descolocó totalmente. Vaya tipo más raro, pensé en ese momento. Y a lo mejor no es que fuera raro, a lo mejor es que no era el tipo de chico al que estaba acostumbrada.

-¿Y qué es lo que sientes?

-Pues… te repito lo que te dije aquella noche, nunca te vería como un polvo, jamás. Esa es la verdad Sparrow. No me preguntes por qué, es algo que aún tengo que descubrir.

Virgen de la Macarena. ¿Y ahora qué? ¿Qué quieres? ¿Qué sientes Lucy? Puta voz, cállate ya joder.

Sentía que me gustaba y que podría enamorarme como una imbécil de él.

-Ya te dije que no quiero mezclar las cosas.

Arqueó las cejas, no sabría si por decepción o por sorpresa.

-¿Por eso me dejas besarte y cuando, de casualidad te encuentro de fiesta, me invitas a bailar? ¿Por eso me dejas tocarte y acariciarte?

Fue una patada en el estómago eso que dijo. Bajé la cabeza avergonzada. Tenía razón, había hecho las cosas mal.

-Lo siento.

-Eso quisiera yo saber, qué es lo que sientes. Porque podría pensar que eres una…que no eres decente Lucy. Y yo no quiero eso, no quiero eso en mi vida.

-No. Perdóname. No soy nada de lo que estás pensando. Tú…tú me gustas Kilian, me gustas mucho. Lo siento, voy borracha y me he dejado llevar por la situación, no me he contenido. Sigo pensando que no quiero mezclar lo personal con lo laboral.

-¿Sabes una cosa? A mí me importa una mierda mezclar las cosas. Porque, que yo sepa, no eres policía, no trabajas en mi comisaria ni yo en tu periódico. Y si así fuera, también me daría igual. Quien no arriesga no gana. Pero parece que a ti te da tanto miedo arriesgar, que a mí se me quitan las ganas de comprobar si algún día te atreverás a ser feliz. Hazlo como prefieras, yo ya he dicho mi última palabra.

Tiró la colilla al suelo, la pisó y se marchó con un adiós. Ni siquiera me dio la oportunidad de responderle.

Eso fue un golpe bajo. Joder. Me dejó fuera de juego. ¿Game over? Oh, yes.

Vi cómo, mientras se alejaba, sacaba el IPhone del bolsillo de su abrigo y tecleaba, seguramente diciéndole a alguno de sus amigos que se marchaba a casa.

Porque se iba a casa ¿No? Y en ese momento me lo imaginé besando a otra.Otra que no era yo, diciéndole que hasta apestando a alcohol le apetecía, como me dijo a mí.

Las tripas se me removieron y una arcada hizo subir el tequila y el gin-tonic por mi garganta.

Vomité un poquito y me limpié con un pañuelo desechable la comisura de los labios. Suerte que el pintalabios era permanente. Digna hasta para vomitar, sí señor. Pero en ese instante la dignidad me dio igual, porque sabía que tenía razón en todo lo que me había dicho. Y me sentí mal. Me sentí como una mierda, hablando claro.

¿Qué me estaba pasando? Dos gruesas lágrimas me cayeron por las mejillas y por una vez no tuve miedo, porque me las limpié dándome igual que el rímel se me corriera y me dejara surcos negros por toda la cara.

De lo demás…de lo demás no es que tuviese miedo, es que estaba acojonada.

Entré de nuevo a la discoteca y bebí. Bebí más. Y más. Ni siquiera recuerdo de qué me tomé la última copa.

Tres pares de pies entraron a mi estudio. Romeo maulló como de costumbre, pero pareció no importar.

Fumamos marihuana. Dos o tres canutos. Los suficientes como para que, en mi cama, no sintiera el frío de las sábanas al abrirla y tumbarme. Sólo el calor de unas manos, cuatro para ser exactos. Besos húmedos de diferentes bocas. Saliva por mis mejillas, mi barbilla y mis pechos, turgentes y firmes. Una erección caliente y húmeda entre mis piernas mientras unos labios saboreaban mi cuello y mi boca. Lenguas entrelazadas. Una mamada que no hice yo porque estaba entretenido besando unos labios.

El olor del látex de un preservativo usado encima de mi mesita de noche. La boca seca por la resaca y un dolor infernal en las sienes. Mi cuerpo desnudo rozándose entre dos cuerpos a cada uno de mis lados, desnudos también.

Piiiiiii. Piiiiiii. Piiiiiii. Un despertador. Mi despertador. Hora de levantarse, ducharse e ir a la sede. Ah no, que estaba suspendida de empleo y sueldo. Qué grande eres Lucy. Nótese la ironía.

Pero… ¡Oh, oh! Había algo en el ambiente. Algo raro. Abrí los ojos como pude, despegando la pestaña de arriba de la de abajo, mientras me maldecía por no haberme desmaquillado antes de acostarme.

Tenía frío y al taparme un hombro con el edredón, eché de menos la manga larga de mi pijama de Peppa Pig. Sí, tengo pijamas de Peppa Pig porque me gusta esa cerdita de dibujos animados para niños. Es muy mona.

¿Por qué no tenía puesta a Peppa Pig? Y ahí fue cuando una náusea repentina me hizo acordarme de que había salido “a tomar unas copas” después de cenar sushi con mis amigos.

Miré con miedo a mi lado derecho y vi a David durmiendo a pierna suelta mientras roncaba. Giré la cabeza hacia el frente con brusquedad. Respiraba con agitación. ¡Ay Dios! Intenté mirar hacia mi lado izquierdo, consiguiéndolo a duras penas. Martina dormía con la boca abierta y tenía un poco de baba en la comisura de su labio inferior. Porque era baba… ¿No? ¡Mierdaaaaaaa!

Volví a girar la cabeza bruscamente hacia el frente y Romeo me miraba inquisitivamente. Como si el gato me lo hubiese transmitido por telepatía, levanté un poco el edredón y miré mi cuerpo. Estaba desnuda. Muy desnuda. No llevaba ni bragas.

Me tapé la boca con la mano, ahogando un grito. Lo que sentía no lo puedo ni explicar. Una mezcla entre vergüenza y asco al mismo tiempo.

Vamos a ver… le había dicho a un pedazo de tío que  no quería mezclar los polvos con el trabajo y me despertaba una mañana con David, que trabajaba en la sede y con Martina, que también trabajaba en la sede y además era una de mis mejores amigas.

Bravo Lucy, bravo. Mátate. Córtate las venas o tírate por el primer puente que veas porque cada día te superas en cagadas.

Salí como pude de la cama, intentando no despertarlos y me envolví en mi bata.

Me fui derecha al baño y vomité en la taza del váter los restos de alcohol que quedaban en mi cuerpo. No supe si por la resaca o por la situación.

Creo que eran ambas cosas.

Me limpié la boca y me miré al espejo. Llevaba una coleta que no recordaba cuándo me la hice. Pero estaba mal hecha y la llevaba en medio de la cabeza como si fuera una palmera. Parecía gilipollas. Y un mapache, un mapache también, porque tenía la sombra de ojos, el rímel y la raya negra corridos. Ni rastro de pintalabios,  y eso que era permanente. ¿Qué coño había hecho yo con la boca? No lo quería ni pensar.

Con las mismas, sin bragas ni nada, tan sólo mi bata de invierno, volví a la habitación y les quité el edredón de golpe.

Martina dio un gritito perezoso.

-Tía… ¿Qué haces? ¡Tengo frio!- se quejó.

-¡Levántate! ¡Tenéis que ir a trabajar! ¡Y de paso me explicáis qué cojones significa esto!

-Mmm – logró articular David, que, por cierto, seguía empalmado.

-¡Y tú! ¡¿Es que nunca se te baja esa cosa?!

Una sonrisa de superioridad y placer se dibujó en sus labios.

-¿Te gustó eh?

-¿Me gustó el qué si se puede saber? – le dije con miedo.

-Lo de anoche…- me dijo mientras se la cogía y la volvía a dejar sobre sí mismo, haciendo un golpe seco contra su abdomen.

-¿Pero qué…? ¡¿Qué me va a gustar si encima la tienes pequeña?! ¡Gilipollas!

Dejé que se vistieran en cinco minutos de reloj y los eché de mi casa. Sí, los eché, porque no sé lo que me pasaba por el cuerpo en ese momento. Tenía hasta rabia. Necesitaba estar sola y pensar.

Porque estaba claro que tenía que pensar y mucho en lo que había pasado.

¿Se habían aprovechado de mí? ¿Pero cómo habían hecho eso? David…bueno, vale, me lo podría esperar, porque tampoco éramos tan amigos como para sentirme mal por ser un polvo para él. Pero Martina… ¡Martina! Joder, que era una de mis mejores amigas, hostia. ¿Cómo había sido capaz de, si tan borracha estaba, no cuidarme? No cuidarme y encima acostarse conmigo. Porque era eso lo que había pasado, me había montado un trío con una de mis mejores amigas y con David, que era un compañero de trabajo, a pesar de que fuese un acoplado. Lo sabía y vosotros también lo sabéis y seguro que pensáis: ¡Joder con la señorita Sparrow! ¡Menos mal que solamente besaba a alguien si sentía cosas en el estómago al verlo! Bla, bla, bla.

Por el amor de Dios…aquello me superó. Tanto que me eché a llorar, aún con la bata puesta. Y lloré por lo que había hecho, porque no me sentía bien conmigo misma por hacerlo. Y lo hice porque iba como una cuba. Y me emborraché tanto porque Kilian se había ido, seguramente enfadado por cómo me había portado con él, porque había hecho las cosas mal, como siempre. ¿Nunca aprendería?

Después entendí que mis lágrimas sólo salían de mis ojos por él, por su ignorancia, por haberle fastidiado, porque me dejase allí plantada, sin poder contestarle a lo que me dijo. Por tener razón y yo no. Por tener la culpa. Y…porque me gustaba.

No me gustó tener sexo con dos personas, y más tratándose de ellos. Al principio me sentí sucia, asqueada y avergonzada, pero después entendí que con la mierda que llevábamos encima los tres, podría haber pasado algo peor, como incendiar mi estudio y que mi casero me quemase a mí viva después o que asesináramos a Romeo o…yo qué sé. Miles de cosas. Íbamos muy cocidos, joder.

La normalidad con la que trataron el asunto David y Martina y sus disculpas ese día hicieron el camino más fácil. Eso me tranquilizó. Aun así a David no podía dirigirle la palabra y no entendía por qué. Sólo trato profesional, ya que trabajábamos en el mismo periódico. Por suerte estaría todo un mes sin verle el careto de soplapollas que tenía el cabrón.

Por lo menos una cosa estaba solucionada y sentí algo de calma en mi interior  después de hacerle jurar a Martina por Harry Potter que, nunca, repito, nunca, jamás, volvería a pasar algo parecido y que no volveríamos a hablar de aquel episodio patético en el que tres borrachos tenían sexo. Y cuando Martina juraba por Harry Potter… iba en serio. Era una loca, porque jurar por Harry Potter… en fin.

Ahora quedaba Kilian. No había vuelto a mandar ningún mensaje. Y no sé qué era peor, si no saber nada de él o recibir un WhatsApp desde su IPhone diciéndome que me fuese a tomar viento. Aunque si hacia eso, la verdad es que lo tenía merecido. Aun así, la incertidumbre me mataba. Ni siquiera me digné a aparecer por la comisaría a interesarme por el caso.

Pasé días así. Me moría de la vergüenza, en serio. Patética que soy. Pero eso tenía que acabar, no podía dejar el camino a medias. Aunque claro, del dicho al hecho hay un trecho y la teoría está muy bien, pero después viene la práctica.

ALMUDENA SALAMANCA

Años antes del crimen

Tenía veintidós años cuando lo llevó a casa por primera vez. Tomás Blasco, estudiante. Su sueño era ser banquero y el sueño de ella era tenerlo a él entre sus brazos cada noche. Estaba perdidamente enamorada de su caminar, de su barba corta y oscura, de sus ocurrencias, de sus chistes malos y de su inteligencia.

Adoraba la buena relación que tenía con sus padres y su hermana Clara, a la que cuidaba y protegía como si fuese su propia hermana. Le encantaba cómo se reían entre ellos, siendo ella cuatro años menor que él.

Poco después de que ambos terminaran los estudios y se licenciaran ella en filología hispánica y él en económicas, se fueron a vivir juntos y en dos años se casaron.

Vivieron muy felices su relación de pareja. No quisieron tener hijos por el momento, querían disfrutarse mutuamente.

Al tiempo, la vida de Almudena se desmoronó, arrastrando a Tomás con ella. Su padre falleció inesperadamente de un infarto y destrozó una parte de su interior.

¿Se podía sentir felicidad plena? Ella hasta el momento pensó que sí, pero la marcha de su padre le hizo entender que la felicidad es sólo un estado en el que nos encontramos durante algún momento de nuestras vidas y que puede durar un minuto, una hora, días…Que era tan efímera que se podía romper de sólo mirarla.

Por si fuera poco superar el duelo de la muerte de su progenitor, su hermana Clara, a la que tanto ella como su marido estaban enfermizamente atados, (pues ella los visitaba en exceso), cayó en una profunda depresión por estrés post-traumático y tuvo que irse a vivir con ellos.

Las personas cercanas al matrimonio se cuestionaban el hecho de que cuidase de ella su hermana felizmente casada en vez de su madre, quien también necesitaría el apoyo y la compañía al completo de al menos una de sus hijas, ya que la otra se encontraba dividida entre sus progenitores y su marido y todo lo que conllevaba la vida de pareja.

Pero Almudena, que siempre adoró la forma en la que se trataban su hermana y su marido, también llegó a plantearse esa cuestión. Aunque, debido al estado en el que se encontraba su hermana Clara, quien para colmo había tenido tendencia suicida tras el fallecimiento de su padre, no podía pararse a pensar esas cosas.

Debía cuidarla, medicarla conforme había mandado el psiquiatra y llevarla a la terapia psicológica que la sacaría de aquel agujero.

Debía encargarse del malestar de Clara: convertir las varias pastillas que tomaba al día en caramelos o dulces que compartir entre las dos, como cuando eran pequeñas, cambiar las lágrimas por sonrisas, las amenazas que su hermana le profesaba por palabras de agradecimiento o demostraciones de amor, los cuchillos escondidos en los cajones de la mesita de noche por fotografías de cuando eran niñas, las tijeras por libros o las cuchillas por cremas faciales.

Tenía que transformar la pena que sentía su hermana en la profundidad de su ser, en resignación. El dolor en conformidad y la pesadumbre en alivio.

¿Y Clara? ¿Qué le devolvería Clara a cambio de que ella hiciese todo aquello por su bien?

SAMUEL QUILATES ALIAS KILIAN

Un mes después

No pude dejarlo pasar más tiempo. Tenía que aclarar las cosas. Por su bien, por el mío y, ya de paso, por mi salud mental. Y si había tardado tanto fue por dos cosas: la primera porque soy una cobarde de mierda y dejé que mis miedos se apoderaran de mí y la segunda porque no sabía cómo hacerlo y quería hacerlo bien. Así que en ese transcurso de tiempo me enganché a una canción llamada We don’t talk anymore  de Selena Gómez y Charlie Puth, mientras garabateaba en mi inseparable agendita de terciopelo negro la letra traducida, pensando cómo abordar la situación y torturándome con la idea, como decía la canción, de que ya estaba en los brazos de otra.

Tuve tiempo de sobra para pensar porque no tenía nada que hacer para mi desgracia económica. No quise ver a mis amigas. Ni si quiera a Claudia, quien insistía en verme y siempre recibía negativas por mi parte, tomando por excusa que quería aprovechar mi desempleo para descansar.

Mentira, solo quería estar sola y pensar.

Había ido unas cuantas veces a la comisaría, cerciorándome antes de que Kilian no estuviera por allí para no tener que vernos las caras y que la mía no se enrojeciera de la vergüenza que me daba plantarme delante de él.

No había novedades acerca del caso, la policía estaba investigando y, si soy sincera, no me importaba demasiado que no descubrieran nada nuevo, porque no estaría al cien por cien para dar mi opinión acerca de ello. Me vino bien la ausencia de hallazgos.

 Pasase lo que pasase, debía tener una conversación con él en la que esclarecer el asunto.

Y sí, viene como anillo al dedo esa frase que dice “las cosas claras y el chocolate espeso”.

Tenía muy claro lo que quería decirle, pero me daba miedo, mucho miedo.

Opté por enviarle un mensaje al IPhone en el que le puse: En la radio suena She will be loved, de Maroon 5, me recuerda a tí. Nos vemos a las seis en el bar de siempre.

Sé que sonrió, al menos al leer lo de la canción, porque era la que sonaba en la radio de su coche la primera vez que quedamos.  Cuando le envié el mensaje no sonaba nada, claro, pero me vino muy bien como excusa para pedirle aquella cita.

El bar de siempre era aquel en el que nos tomamos un whisky después de que De la Torre nos dijese que habían encontrado cianuro en el cuerpo de Almudena.

Sí, me acuerdo de todo, y más cuando se trata de cosas referentes a Kilian y a mí, de NUESTRAS cosas.

¿Podía ponerme ya en ese plan tan ñoño? Por el amor de Dios, creía que al tirar el aire por la boca saldrían mariposas multicolores.

Pero esa era la realidad. Y no podía hacer nada. O a lo mejor sí, pero no quería hacer algo que estropease lo que tenía en mente.

Como respuesta, me mandó un emoticono de WhatsApp de un puño con el pulgar levantado.

Un poco rancio ¿No? Bueno, era de esperar. Aunque la verdad, creía que estaba magnificando un poco las cosas este chico. No entendía del todo su actitud, su manera de jugar.

Aun así, no me vine abajo y me arreglé. Era sábado por la tarde.

Me puse unos pitillos vaqueros ajustados, un top negro con americana encima y unas plataformas rojas, a conjunto con el bolso de mano. Para abrigarme utilicé un abrigo gris, calentito y cómodo.

Era diciembre y se notaba que el invierno acechaba.

Me senté en la terraza del bar a esperarle porque  llegué diez minutos antes. Escuchaba una canción absurda que me enseñó Martina en mi BlackBerry, con los auriculares puestos y un quinto de cerveza en la mesa.

Me encendí un cigarrillo. Lloro por saber si para ti existo decía la canción.

En serio, una ñoñez, pero en ese momento no me lo parecía. Sentía que en ese mes no había existido para él y también había llorado por ese motivo. Pero, claro, yo me lo había buscado. Aun así, tenía sentimientos contradictorios.

Entonces le vi. Vestía unos vaqueros ajustados que le quedaban de vicio y una camisa negra que se dejaba ver debajo de su abrigo. Su pelo, como siempre, de punta y engominado. Endiabladamente guapo, joder.

Hoy quiero confesar que me enamoré de ti seguía la canción.

¿Me había enamorado de él? ¿Ese mes, en el que mutuamente nos habíamos ignorado, había servido para darme cuenta de que en cuestión de tan poco tiempo ese chico me volvía completamente loca? ¿Podía quererle? Y es que como dice Melendi en una de sus canciones: El amor no se puede medir en tiempo, porque es un arte, no se rige por un calendario.

Su fragancia me llegó cuando se encontraba a pocos pasos de la mesa en la que estaba sentada. Era narcótico. Su perfume era la heroína con la que quería colocarme de por vida.

Me saludó con media sonrisa, se quitó sus auriculares y yo hice lo mismo con los míos. Sólo ámame y que sea para siempre  fue el último trozo de canción que escuché antes de ponerla en pausa y bloquear la BlackBerry.

Amar era una palabra demasiado grande incluso para mí, que era terriblemente emocional.

Se sentó  frente a mí y le pidió al camarero lo mismo que yo estaba tomando.

Se encendió un cigarrillo y me dijo:

-Tú dirás.

-Te he echado de menos.- conseguí decirle.

Estaba tan nerviosa que me costaba tragar la saliva. No fui muy original pero es que…era verdad, leñe. A lo Pablo Alborán, sí señor.

Te he echado de menos, todo este tiempo, he pensado en tu sonrisa y en tu forma de caminar…

Basta Lucy, deja a Pablo Alborán tranquilo.

Le dio una calada intensa a su cigarro y sonrió. Eso me tranquilizó.

-Y yo a ti rubia.- me dijo.

Sentí que el corazón se me salía por la boca. No estaba enfadado.

-No me has llamado.- le dije después de darle un trago a mi cerveza.

-Te correspondía a ti hacerlo. Quería dejarte tiempo para pensar, supongo…

Kilian uno, Lucy cero.

-Bueno…al fin lo he hecho.

-Has dejado que te vea. ¿Lo de pensar qué tal?

Puto estúpido. Pero obvié las formas y respondí:

-También.

-¿Y bien?

-No me importa que trabajemos juntos, no me importa mezclar los polvos con el trabajo, lo laboral con lo sentimental, como quieras llamarlo, no…

No me dejó terminar porque me calló de un beso.

Y besaba tan bien…ese beso me supo a cerveza, a tabaco y a él.

Sonreímos como dos tontos.

-Entonces…-comencé.

Me ignoró, dejó un billete de cinco euros sobre la mesa olvidándose del cambio (cómo se notaba que era funcionario y le sobraba la pasta, al muy puto) y me obligó a correr hacia la parada de bus más cercana.

El 24, de color azul y con dirección a San Vicente del Raspeig, competía con nuestras piernas para ver quién llegaba antes a la parada.

-¡Corre rubia! ¡Corre o lo perderemos! – me gritó mientras me llevaba a rastras de la mano.

Estaba claro que era un tío y que jamás se había puesto plataformas y menos aún, corrido con ellas como un descosido.

Con una mano me agarró en volandas y me subió al bus. Pagamos de manera rápida el billete y nos sentamos en dos asientos del final.

-¿Pero qué estamos haciendo?- le pregunté entre carcajadas. Juraría que con la emoción y la carrera me había achispado un poco el quinto de cerveza.

-Locuras. ¿No quieres?

Como respuesta le besé y nuestras lenguas jugaron la una con la otra y se fundieron con nuestra saliva.

San Vicente era un pueblo bonito. Dicen que el aumento de población y de comercios lo había convertido en ciudad.

La Ancha de Castelar, que es algo así como Maisonnave en Alicante, ya estaba decorada con las luces de Navidad.

Recorrimos el pueblo en el autobús y bajamos en la última parada del trayecto.

Nos encontrábamos en el Hospital de San Vicente y el Cardiovascular. En frente había un instituto. Era una zona muy tranquila y en la que casi no había gente.

A pocos metros había un parque, el parque Norte. Era inmenso. Tenía un recinto cerrado para que los perros estiraran las piernas e hicieran sus necesidades.

Todo era césped. Había hasta un pequeño estanque con ranas, tortugas y mosquitos revoloteando por encima. Columpios y una pequeña colina  desde la que se veía el parque entero.

Estaba aprovisionado de un pequeño terreno acondicionado para motos de Cross y de baños públicos y una zona de merendero.

Como os podéis imaginar, recorrimos cada lugar cogidos de la mano y paseando. Acabé por quitarme los tacones y andar descalza por el césped y la tierra. Me daba igual mancharme, todo era mejor que sufrir unos zapatos de tacón por césped y arena.

Hacía frío y humedad entre tantos árboles.

-Tú eres para mí.- me dijo tumbados en el húmedo y frío césped. - Ya eres mía.

No articulé palabra y le volví a besar.

Me tocaba con vehemencia, acariciando mi cuerpo por debajo del abrigo. Sentía hasta vértigo bajo sus manos. Las tenía calientes a pesar del frío. ¡Y qué manos! Moriría sobre ellas de lo mucho que me gustaban.

-¿Puedo tocarte?- me dijo.

Y entendí a lo que se refería. Asentí tímidamente.

Alcanzó mi sexo por encima de los pantalones y lo acarició suavemente. A esas alturas estaba ya muy mojada. ¡Ay qué mala es la falta de sexo!

Sentía que me faltaba el aire y que él me aprovisionaba del suyo en cada beso. Como en un boca a boca.

Y pensaréis que estaba loca, pero no quise llegar más lejos, aunque estaba más que húmeda. Creo que el sí. O no. No sé. Tampoco se lo pregunté. Pero al no verme del todo receptiva paró y me besó con normalidad, como antes de empezar a tocarme de manera íntima.

No pareció importarle. Creo que eso fue la primera muestra de respeto que tuvo hacia mí.

Decidimos irnos a casa en taxi. Me acompañó hasta la puerta de mi estudio y se despidió con un beso no, con un “besote”, como él me dijo.

Eran las once de la noche cuando me senté en el sofá de mi casa con cara de tonta.

Romeo estaba que se subía por las paredes porque tenía hambre y falta de mimos.

Le cogí en brazos y empecé a dar vueltas mientras simulaba bailar. Sí, a veces soy muy pava.

¿Acababa de pasar lo que creía que acababa de pasar?

Con un impulso encendí la radio que tenía en el comedor y puse Los 40 Principales.

Sonaba Livin’on a prayer de Bon Jovi. El royo de la música de ese grupo, la voz rota de Jon, el cantante, y mi estado de euforia, se unieron para soltar todo lo que llevaba dentro. Y esta vez de forma positiva.

No eran horas de poner música a todo volumen pero ¿Qué más daba? ¡Kilian me había dicho que era suya, que era para él! ¿Habría algo mejor?

“Nos tenemos el uno al otro y eso es mucho. Por amor lo intentaremos” decía la canción.

Agarré el palo de la escoba y canté: take my hand and we’ill make it. I swear. Whooah livin’on a prayer.

“Agarra mi mano y lo lograremos. Lo juro. Whooah viviendo en una plegaria” acababa de cantar a grito pelado.

Esa noche no cené por hambre, cené por inercia. Dicen que cuando te enamoras se te quita el hambre y el sueño y que solo te alimentas de las sensaciones que experimentas con los sentimientos dados a la otra persona., de momentos junto al amante, de sonrisas y de besos.

Lo que sí que hice después de mi momento musical fue amorrarme a la botella de agua, porque Kilian había acabado con toda mi saliva entre beso y beso.

Recibí un mensaje suyo justo cuando estaba a punto de mandarle yo uno a él.

Ya te echo de menos, me dijo.

Sí. Me había enamorado. Y auguraba ser un amor de esos que se lloran, que duele, que arrasan en tu interior como el fuego en la leña, de esos que con un suspiro el alma se te llena y respiras de forma más pura.

Cogí mi agenda: era hora de garabatear corazoncitos con su nombre dentro.

LUCY SPARROW SEGÚN KILIAN

Cuando vi a Lucy por primera vez, la polla me dio una sacudida dentro de los pantalones del uniforme de policía. Siento ser tan directo, pero es la verdad.

La muy tontita pensó que no había visto cómo ella y su amiga se colaban en la casa que, en teoría, yo tenía que custodiar.

Cuando consiguió salir del hogar donde se había cometido el crimen, la agarré de un brazo, y sólo el tacto de su piel ya me hizo sentir cosas.

Sí, soy un jodido romántico que cree en el amor a primera vista. Pero pensé que sería como todas esas veces desde que terminé mi anterior relación. Y aunque no me gusta nada hablar de eso, os diré que me quedé destrozado y después de bucear entre cuerpos de distintas chicas para sentirme de alguna manera satisfecho conmigo mismo y lleno, nunca conseguí esa sensación.

Sí que tuve flechazos con chicas que se cruzaban en mi camino y de las que, con una mirada, me latía el corazón de forma brusca en el pecho, aunque la sangre se me concentrase en mis partes bajas. Pero, no me preguntéis por qué, sabía que Lucy era distinta, aunque al principio ni siquiera supiese decir su nombre de forma correcta y ella se riese de aquella forma que tanto me encantaba.

Pronto comenzamos a hablar y a vernos. La segunda vez que la vi, la acomodé en su cama. Se había dormido y la tapé como si fuese una niña pequeña. La tercera, tuve el placer de besar esos labios de bizcocho que poco a poco me habían vuelto majara, a pesar de que me dijese que me echaría un buen polvo pero que sintiéndolo mucho no quería mezclar lo laboral con lo personal. Que tozuda era la cabrona. Se moría por mí, y yo por ella. ¿Dónde estaba el problema?

La cuarta vez nos encontramos de fiesta, ella iba como una cuba y tuvimos una conversación que se me antojó áspera a la par que dolorosa. Yo quería arriesgar, porque soy de los que piensan que el que no arriesga no gana, pero ella tenía miedo y nunca se me ha dado bien lidiar con cobardes, no es mi estilo. La planté, dejándola con la palabra en la boca, sin tiempo de darme una respuesta a aquello que le dije sobre arriesgar y sobre mis dudas hacia sus ganas de vivir y ser realmente feliz, sin dar explicaciones a nadie, sin importar mezclar lo sentimental con lo laboral, porque para mí sí que se trataban de sentimientos, aunque fuesen los mínimos.

No estoy diciendo que en ese momento estuviese enamorado, porque no es el caso, pero Lucy me gustaba, y me gustaba mucho, sobre todo después de haber probado esos labios. Sus putos labios, joder. Moriría sobre ellos todas las veces que hiciera falta.

Estuvimos un mes sin vernos, ni siquiera mandarnos un mísero mensaje. Aunque no se lo reprocho, porque después de aquel primer beso no fui capaz de escribirle. Necesitaba pensar qué diablos era lo que había sentido dentro de mí, para después comprender, como acabo de decir, que me gustaba. Fue ella quien dio el paso y eso me sorprendió para bien, aunque después de aquella conversación escabrosa me decepcionara su cobardía. La muy gallina me evitaba a más no poder.

Mi objetivo era simple: quería saber si merecía la pena esa chica (aunque en el fondo sabía que sí). Sólo puse a prueba su valentía y su seriedad en cuanto a mí y a lo que había pasado entre nosotros, aunque fuese poco. Y no me equivoqué en mi decisión, porque al final me acabó llamando y citándome en el bar en el que nos tomamos aquel whisky.

Cuando me dijo que le daba igual mezclar las cosas, no pude hacer más que besarla. Lo tenía todo planeado en mi mente. No quiero sonar pedante o egocéntrico, pero sabía que al final entraría en razón y comprendería que hay que vivir y que no pasa nada por equivocarse. Pero yo sabía que nosotros no podíamos equivocarnos por estar juntos, o al menos intentarlo.

La llevé en una carrera hacia el bus que nos llevaba a San Vicente del Raspeig, un pueblo que me gustaba mucho. Y fuimos al parque Norte, donde solo caminamos de la mano, nos comimos a besos y me dejó tocarla de manera íntima, sobre su pantalón.

Esa mujer era una jodida diosa, creo que podía hacer que cualquier hombre besara el suelo por que el pasaran sus pies.

Increíble, simplemente increíble. Su pelo dorado, sus ojos, su preciosa boca, esos labios que…joder, creo que los cargaba el diablo de tentación maravillosa a la que yo me entregaba. Me volvía loco. Tanto, que esa noche le dije que era mía, que ya era para mí.

Porque era lo que quería, la quería a ella. Toda. Entera. Para mí. Para siempre.

LA CASA DE KILIAN

Llevábamos pocos días saliendo, siendo novios o como queráis llamarlo, cuando Kilian me invitó a conocer su casa y, ya de paso, a quedarme a dormir. Así que dejé a Romeo provisto de pienso para cenar esa noche y escuché sus maullidos lastimeros cuando cerré la puerta del estudio. Este gatito, de verdad, tenía alma de plañidera.

Kilian vivía en el barrio de Altozano, en un pisito sencillo con dos habitaciones, un comedor, dos baños, una cocina pequeña y coqueta y un balconcito con un par de sillas y una mesa alta y redonda.

-Hay algo que no te he dicho.- me dijo mientras nos acercábamos a la puerta de su casa, después de haber subido en el ascensor.

-Dime.- le dije.

Metió la llave en la cerradura y, al abrir un poco la puerta, un aroma a tortilla de patata salió hacia el exterior, haciendo que las aletas de mi nariz se dilataran. Olía de muerte.

Había música puesta en uno de esos altavoces que se conecta al móvil vía Bluetooth. No conocía al cantante.

-No vivo solo.- me dijo con una expresión algo risueña.

Asentí. En ese momento no supe cómo reaccionar porque miles de suposiciones infestaban mi cerebro haciéndome pensar si sería un amigo, un hermano, o…una amiga.

Oye, cosas más raras se han visto. ¿Pero realmente era raro que compartiera piso con una amiga? Me estaba rayando.

Fuera como fuese, esa idea no me gustó.

Avanzamos unos pocos pasos y nos encontramos de forma rápida en el salón.

-¿Puedes quitar eso? – le recriminó Kilian a quien quiera que fuese la persona con la que compartía piso.

-Cómeme la polla.- le contestó una voz.

Me tranquilicé. Era una voz masculina y por lo que parecía, joven. Descartamos a la amiguita y a los progenitores. De lujo. Aunque en ese momento me acordé de que me había comentado que sus padres habían fallecido.

Un chico joven y alto que vestía chándal salió de la cocina para recibirnos.

-Uy…no sabía que venías acompañado.- dijo.

Kilian puso los ojos en blanco.

-Como si te importara…- le recriminó.

-Me importa si en mi casa entra una belleza como esta.- dijo mientras se me acercaba.

Kilian le dio unas palmaditas en la espalda y le dijo:

-Se mira pero no se toca. Bueno no, mejor no mires mucho.

Sonreí como pude. Estaba algo cortada.

-Hola, me llamo Ismael.- me dijo. Y acto seguido me dio dos besos.

-Encantada, soy Lucy.- le dije sonriendo.

-Bueno, hechas las presentaciones… ¿Cenas y te vas? – le dijo Kilian.

-Ya he cenado capullo. Ha sobrado tortilla, por si después del polvo os entra hambre.

¿Polvo? ¿Dijo polvo? Lo había dicho con demasiada seguridad. ¿Acaso Ismael estaba acostumbrado a que Kilian trajera chicas a casa para echarles un polvo?

Intenté quitarme esa idea de la cabeza. Él me dijo que eso ya no le interesaba porque no se quedaba satisfecho. Quizá se estaba refiriendo a una época pasada en la que sí lo hizo.

-Sal de aquí si no quieres que te muela a hostias. Es mi novia subnormal.

-Ah…Bueeeeno. Igualmente vas a mojar el churro. Conociéndote…- dijo encogiéndose de hombros.

-Cuando quieras te callas Ismael, cuando tú lo veas.- le recriminó Kilian con los brazos en jarras.

-Que sí, que ya me voy. Qué tío más plasta macho. Encantado eh.- dijo mientras se ponía un anorak y se iba.

-No le hagas caso a mi primo.- me dijo Kilian.- Es un bocazas.

-¿Tenía razón?- le pregunté algo asustada.

-No. Ya te dije lo que pensaba, no tienes de qué preocuparte.- me dijo rodeándome con los brazos. –Pasará lo que tú quieras que pase, cariño.

“Cariño”. Qué bien sonaba en sus labios.

Kilian era como un bálsamo sobre mi cuerpo y mis pensamientos. Me tranquilizaba. Su raciocinio ganaba a mis emociones y de esa manera nos equilibrábamos. Era bueno para mí.Y creía que yo para él también.

Pero sí, Ismael tuvo razón en una cosa y fue en que Kilian sí mojó el churro y hay que ver de qué manera…

Ay, vergüencita.

La noche no podría haber sido más perfecta. En cuanto miré sus ojos al proponérmelo, atisbé aquel brillo salvaje en ellos que me hizo comprender que quería hacerme suya.

Nos metimos a la ducha y lo primero que agarré fue el telefonillo para rociarnos con el agua los cuerpos mientras él colmaba de besos mi boca y mi cuello, excitándome y poseyéndome.

Introdujo sus dedos en mi vagina, rápida y energéticamente, causándome un leve dolor tan excitante que me gustaba. Me acariciaba el clítoris como si no hubiese mañana.

Sin más miramientos y con solo un profundo beso más, ahí mismo, de pie y contra las frías baldosas de la pared, me subió la pierna derecha hacia arriba. La agarraba con su mano izquierda y con la otra me cogía del cuello. Me aferré a él como pude y se introdujo dentro de mí con una sola embestida y sin cuidado.

Un gemido ahogado me llenó el pecho y no tuve palabras para describir lo que ansiaba sentirle dentro de mí. Ese maldito pene erecto y resbaladizo hacía que rozase el cielo.

Unos cuantos embates después, me bajó la pierna e intentamos sentarnos en el suelo, no sin minutos más tarde, comprobar que era imposible movernos en un espacio tan pequeño.

En ese momento no pensó mi cabeza ni mi corazón, pensó mi instinto animal y sexual y me arrodillé delante de él pidiéndole que me tendiese su mano, pues el suelo  estaba mojado por el agua y mis rodillas resbalaban.

Me dispuse a practicarle sexo oral, saboreé su miembro cual polo alargado o caramelo, sintiéndolo empalmado y sabroso, mirándolo de vez en cuando desde abajo, a través de mis pestañas maquilladas.

 Me daban ganas de morderle cada vez que escuchaba su respiración agitada y sexual que colmaría a cualquiera de ese placer del que él disfrutaba, mientras con voz entrecortada me felicitaba por mi buen manejo de la lengua. Me amenazó con terminar si seguía así, pero le dije, complacida, que era lo que más deseaba y que lo hiciese. Mis glándulas salivares degustaron el sabor salado de su semen y me lo tragué.

-Lucy, me cago en la puta…- me dijo excitado mientras su nuez subía y bajaba en su garganta, acompasando su respiración agitada.

Después de enjuagarme la boca con el telefonillo de la ducha, se dispuso a hacerme gozar a mí, al igual que le había hecho gozar yo a él, y se apresuró por catar  mi clítoris mojado, jugoso e hinchado de la excitación. Lo libaba de tal forma que quería gritar y me introducía los dedos tan rápido que creí morir de gusto, hasta que entre gemidos asfixiados por mi respiración entrecortada, mi flujo placentero hizo su presencia sobre sus largos y maravillosos dedos, para él después chuparlos gustosamente.

Lo hicimos a lo sucio, con locura, a lo inmundo, como jóvenes animales deseosos de deleite y gozo. Como amantes enajenados que se aman, pero también aman pecar ante Dios por tal voluptuosidad.

Esa fue nuestra primera vez, sin importarme que me la metiera sin condón, aunque no se corriera dentro de mí. Eso ya lo hablaríamos más tarde.

Nos secamos mutuamente con un par de toallas y me dejó una camiseta suya de pijama, a pesar de que en mi pequeña maleta de mano de la que me había provisto al salir de casa, había todo tipo de cosas necesarias para pasar la noche allí.

Me secó el pelo y descubrí que ese gesto por su parte me encantaba, porque se le daba bien y era muy meticuloso en bajar la intensidad del secador y la temperatura cuando se acercaba a la zona de la frente. Sonreí por dentro, porque me hacía pensar que me trataba como a una niña pequeña. Pero no a una niña pequeña cualquiera, sino a “su niña pequeña”.

Me dijo que le esperara en la cama y así lo hice. Con su camiseta que me venía de camisón cortito, unos calcetines tobilleros de Hello Kitty y un moño flojo y despeinado en lo alto de mi cabeza. Me quité los restos de maquillaje corrido por el agua de la ducha con una toallita desmaquillante en lo que él volvía.

Cuando hizo acto de presencia, traía una bandeja con media tortilla de patata que había sobrado, pan tostado, tomate rayado en un bol pequeñito y dos botellines de cerveza.

Conectó una pequeña estufita en un enchufe que había muy cerca de la cama.

-Quiero que duermas así. Me encantas ahora mismo, a lo natural. Pero –y se rio con aquella sonrisa que me hacía quemar las bragas.- no quiero que te constipes, mi vida.

¿Por qué era tan perfecto? Dios…me encantaba este chico, de verdad. El muy cabrón no tenía defectos, o al menos yo no se los encontraba.

Cenamos mientras charlábamos y nos reíamos de cosas incoherentes, paridas imbéciles que nos hacían soltar carcajadas de esas que solo sueltan los enamorados. La gente nos compararía con focas retrasadas aplaudiendo porque nos reíamos de manera estridente, pero daba igual. Todo daba igual cuando estábamos juntos.

Le conté que aquella noche de la fiesta, la conversación que tuvimos puso mi mundo patas arriba; le conté lo que hice después; le conté cómo me sentí; le conté que de David no quería saber nada y ni siquiera sabía por qué; le conté que me di cuenta en ese momento de cuánto le necesitaba aunque nos conociéramos poco y también le pedí perdón por no habérselo confesado antes.

Kilian me miraba muy serio mientras yo relataba paso por paso todo aquel remolino de sentimientos, para al final acabar la conversación diciéndome que no pasaba nada, que no estábamos juntos, que lo que importaba era elpresente y el futuro el uno junto al otro, pero no le hacía gracia que trabajase con David, y no le culpo porque si hubiese sido al revés hubiera ardido Troya. Sí, soy celosa con la gente que me importa.

 Entonces me enamoré un poco más de él.

A pesar de que el mal trago no había sido tan malo, quise cambiar de tema:

-¿Quién era el cantante que escuchaba tu primo?

La verdad es que la canción que estaba puesta cuando entramos a su casa me había gustado.

Soy de las que escuchan todo tipo de música, porque no tengo un estilo musical definido, tan solo escucho canciones en las que la letra, la voz de quien la canta o el significado, me llenan y me marcan por dentro.

-Beret. Suelo escucharlo a veces.

Después de esa contestación agarró su IPhone y lo conectó al altavoz vía Bluetooth.

-Esta se llama “Nunca se hará tarde” y… la verdad es que me recuerda a ti, y más después de lo que me acabas de contar- me confesó.

Asentí mientras las primeras notas hicieron vibrar nuestros tímpanos.

Tú imagínate que busco tu bien y me olvido de todo aquello que a mí me mataba.

Tú imagínate que muero de sed y te tengo y sé que tu fuente saciaba.

Si te miro sé que me miro también, todo lo que venga de ti será bien, o eso imagino en la vida que nosotros solamente sabemos hacer.

Yo tan sólo quiero de tus vendas, que el día que no sea ni yo sí me comprendas, que me digas lo malo y aunque me mientas, a mí me da igual contigo hasta me renta.

Nos besamos lentamente después de que yo escuchara esas primeras estrofas con atención y con los ojos cerrados.

Pero Beret seguía quemándome el alma con cada estrofa que continuaba después de ese intervalo de tiempo, en el que tan solo me dejaba guiar por la lengua de Kilian.

Nunca se hará tarde, mañana el sol también nacerá y sabré que te tendré delante.

No existirá un antes, solo el presente decidirá que contigo nunca se hará tarde…

…

Somos aire y juntos viento, ya que no tengo miedo si vienen vendavales hacia aquí.

Poco después de terminar la canción, nos besamos de forma lenta y sensual para después de cada beso mirarnos y sonreírnos con los ojos.

Nos dormimos cara con cara, respiración contra respiración y la verdad, aunque tenía la manía de odiar que alguien me tirara su aire en el rostro, dormí plácida y cómodamente, después de tanto tiempo.

CARLOTA

Uno de los primeros rayos del sol entró por una rendija de la persiana. Abrí un ojo perezosamente y comprobé que no estaba en mi habitación y que no era Romeo a quien tenía al lado, sino a Kilian, que dormía plácidamente detrás de mi espalda, abrazándome la cintura.

Sonreí y volví a cerrar mi ojito dormilón, que me pedía oscuridad a gritos. Y a pesar de que lo cerré, no volví a dormir. Quería disfrutar del calor de su cuerpo pegado junto al mío un poquito más.

Me giré con mucho cuidado para no despertarle y le miré dormir. Se había puesto bocarriba a causa de mi movimiento, con un brazo debajo de su cabeza y el otro encima de su pecho, desnudo por cierto.

Era tan guapo… tenía los morritos hinchados de dormir. Estudié sus pestañas largas y negras, su nariz perfecta, su mandíbula, su barbita de unos cuantos días correctamente perfilada, su pelo sin engominar y despeinado. Me encantaba.

Abrió los ojitos despacio y me pilló mirándole con cara de boba.

-Dicen que cuando descubres a una persona mirándote mientras duermes es que está enamorada de ti.- me dijo en un susurro para después hacer pastitas con la boca.

Sonreí.

-Pues esas habladurías son ciertas. Buenos días.- le dije acercándome.

-Buenos días rubia. ¿Has dormido bien?- me preguntó, más despierto.

-Como un bebé.- le dije mientras le acariciaba un pezón con las yemas de mis dedos.

-Acércate.- me pidió. Cogió mi cuello con su mano derecha y me acercó a su boca.

Nos besamos de forma suave, y no importó que no nos hubiésemos lavado los dientes.

No sé cómo, acabó encima de mí y noté su erección dura empujando mi sexo por encima de la ropa.

-¿Te has levantado contento?- le dije picarona.

-Yo siempre me levanto contento.

Y metió su lengua dentro de mi boca, saboreando la mía, mi paladar y mordiendo mis labios.

Acariciaba mi piel con vehemencia. Sus manos eran suaves y consiguieron ponerme la piel de gallina.

Cambiamos de posición y nos pusimos de lado, mirándonos a los ojos mientras nos acariciábamos. Colmé de besos su boca, su cara y su cuello y fui bajando por su pecho hasta notar su mano en mi cabeza ejerciendo presión hacia abajo. Entendí lo que quería.

Me acomodé el cabello mientras él me quitaba las bragas y acto seguido se la cogí y me la metí en la boca.

Hundió sus dedos entre mis pliegues de forma sutil, mientras yo succionaba la cabeza de su miembro con suavidad.

Pasaron los minutos de forma vertiginosa y cuando quise darme cuenta había conseguido introducir dentro de mí cuatro de sus dedos. Yo le follaba la polla con la boca y él me follaba a mí con sus magníficos dedos.

-Dios, nena…-gemía.

ES-PEC-TA-CU-LAR.

Cuando nos cansamos, me puse encima de él y restregué mi sexo contra el suyo haciendo círculos. Me gustaba jugar antes de que me la metiesen y a él también pareció gustarle.

-Dame un condón.- le pedí.

De manera rápida rebuscó en su mesita de noche y sacó un preservativo.

Se lo puse y lo sentí dentro. Estaba duro y caliente y le cabalgué hasta que en poco tiempo nos corrimos a la vez, sintiendo esa corriente eléctrica por la columna vertebral que hizo que rozase el cielo.

Me volví a tumbar en la cama, cansada y sudorosa.

-Orgasmo perfecto, chato.- le dije levantando un pulgar mientras él se desprendía del condón y lo metía en el envoltorio después de hacerle un nudo.

-Le petite mort.- me respondió.

Sonreí mientras me ponía de nuevo las braguitas, aunque la verdad es que me apetecía asearme un poco y limpiarme de placer mañanero.

-Voy al baño, vuelvo en seguida.- le dije.

-Tómate tu tiempo, cariño, voy a por algo de desayunar.- me dijo mientras se ponía unos vaqueros.

Por suerte, era sábado y ninguno de los dos trabajábamos. Porque… ¡Por fin había acabado ese horrible mes de desempleo! Otra vez tenía una ocupación que me llenaba de vida y claro, también mi bolsillo. Je, je, je.

Me metí en el baño y me aseé las partes íntimas en el bidé, me lavé los dientes y me vestí. Quería dejar el tema de peluquería y maquillaje para después de ese merecido desayuno poscoital.

Kilian no tardó en volver con unas cuantas porras de la churrería de abajo de su casa; hicimos chocolate caliente y disfrutamos comiendo y saboreando el cacao y las porras recién hechas.

- Pensaba que me matarías por traerte esto de desayuno. - me dijo risueño.

-¿Y eso?

-Por vuestras tonterías del cuerpo perfecto.

-Por mí no te preocupes, no engordaría ni comiendo cada día en el McDonald’s.

-Vaya, las demás chicas entonces deben verte como una perra mala. -dijo levantando las cejitas repetidas veces como si se hiciese el interesante.

Nunca lo había pensado así, pero puede que Kilian tuviese razón: ¿me verían las demás chicas como una perra mala por no engordar cuando ellas tenían que hacer dietas absurdas para perder esos kilitos de más?

 La verdad es que no me importaba, porque nunca me interesó demasiado lo que la gente opinase de mí.

Desayunamos con tranquilidad, pero mi cabeza seguía con el runrún de los preservativos. Sí, no lo he dicho hasta ahora, pero estaba muy preocupada por el hecho de que la primera vez que lo hicimos no usáramos protección.

Yo no sabía con quién lo había hecho y si esa persona estaba sana en cuanto a enfermedades de transmisión sexual. Es más, tampoco sabía si él estaba sano. No sabía cómo abordar el tema así que, como siempre, fui al grano y que pasase lo que Dios quisiese.

-Oye Kilian, ¿Con las demás tías que te has acostado has usado protección?

Me miró con los ojos como platos y le costó tragar el sorbo que le acababa de dar a su chocolate.

-¿Cómo?

-Me has oído de sobra, idiota- le dije sonriéndole.

Pareció tranquilizarse un poco.

-Pues claro, Lu. ¿Por qué me preguntas eso? ¿No te fías de mí?

-No me fío del hecho de que las otras personas no estuvieran sanas.- le dije encogiéndome de hombros.

-Solamente lo he hecho a pelo con dos personas, con mi ex novia y contigo, y las dos estáis sanas. Porque tú lo estás ¿No?

-¿Y tú?- le pregunté seria.

-¡Yo sí!- se exasperó.- Cariño, ¿puedes tranquilizarte? Usaremos el condón siempre que quieras, a no ser que…yo qué sé, tomes píldora, te pongas un anillo de esos o quieras ser madre…

¿Ser madre? ¿Ya? No, no, no. A ver, chato, las cosas de palacio van despacio.

Pero no le dije nada de eso, claro.

-De acuerdo Kil, sólo quería asegurarme, nada más. Todo está bien cielo.- le sonreí mientras le agarraba una de las manos y acariciaba sus nudillos.

Y realmente todo estaba bien, le dije la verdad. Era perfecto. A su lado las cosas parecían más fáciles que de costumbre y la sencillez embriagaba todo de una manera mágica que me hacía sentirme encantada.

Remoloneamos un poco más en casa de Kilian hasta que, después de vestirnos, decidimos ir a mi estudio a ponerle el desayuno a Romeo, que estaba exasperado y hambriento y después dimos un paseo por el centro de Alicante.

Andábamos cogidos de la mano y riéndonos cuando alguien tocó la espalda de Kilian de manera tímida.

-Perdone, usted es uno de los agentes de policía que está investigando el caso de Almudena Salamanca ¿Me equivoco?

Kilian y yo nos miramos sin entender qué acababa de pasar. Una mujer de mediana edad, estatura media y rubia nos acababa de parar en plena calle y quería entablar un tipo de conversación, digamos de ámbito profesional, para la que, visto lo visto, no era el lugar indicado.

-Pues… sí, soy yo. Agente Kilian.- le dijo tendiéndole la mano que la mujer estrechó diligentemente.- ¿Por qué lo pregunta?

-Me gustaría hablar con usted. Soy Carlota Sánchez.

Kilian asintió serio, me miró y por último añadió:

-Quizá debería acompañarme a comisaria.

-De acuerdo.

No hizo falta que me pidiese que los acompañara. Yo participaba en el caso, si bien de una manera menos profesional, pero al fin y al cabo participaba.

Recorrimos el centro de Alicante hasta llegar a la comisaría. Nada más llegar, Kilian hizo que llamaran al comisario para que fuese de inmediato hacia allí, pues la presencia de esa mujer y todo lo que tenía que decirle sobre el crimen le pareció importante.

La hicimos esperar hasta que De la Torre apareció. A pesar de que no le hizo gracia perder la mañana de un sábado en la comisaría, parecía radiante y sediento de noticias sobre el caso de las Salamanca después de tiempo sin saber nada.

Nos condujo a su despacho a los tres y nos pidió que tomásemos asiento. Carlota observaba todo con una mezcla de curiosidad y miedo.

¿Qué sería aquello que quería contar?

-Bueno, usted dirá.- le dijo De la Torre.

-No sé cómo empezar…- dijo Carlota.

De la Torre puso los ojos en blanco, las personas así le exasperaban. Si alguien va a comisaría a contar algo, lo más normal es que esa conversación estuviera pensada en su cabeza una y otra vez.

-¿Qué tal si empieza por el principio?- le dijo después de chasquear la lengua.

Carlota asintió despacio y comenzó su relato:

-Verá usted comisario, yo soy prostituta y bailarina de noche. Trabajo en un puticlub, nada de hacer la calle.

Nos miramos entre los tres, pero nadie dijo nada y Carlota continuó:

-Y… el caso, es que una de las hermanas Salamanca trabaja conmigo.

-¿Cómo?

No lo pude remediar y tuve que preguntarlo. No me lo explicaba, y no me lo explicaba porque había hablado en presente y eso quería decir que se trataba de Clara y no de Almudena, la hermana fallecida.

Al ver los ojos amenazantes del comisario me disculpé y bajé la cabeza.

-Sí, señorita…Clara Salamanca trabaja en mi club y ejerce de lo mismo que yo. Su nombre artístico es Beatriz. Ese trabajo le gusta, la aísla de su enfermedad y se siente cómoda con ello. Hasta me dijo que se grabaría aquel nombre en una medallita. Su hermana Almudena estaba al tanto, pero se hacía la tonta, lo que no sé es si su cuñado también hacía el papel de idiota. Pero a lo que yo me dedique no tiene importancia, la cuestión es que… como Clara es mi compañera de trabajo, sé la existencia de su relación secreta con su cuñado.

Abrí los ojos como platos. Creía que se me iban a salir de las órbitas.

 ¿Qué dice esta mujer? ¿Clara y Tomás están liados? Joder con la loca. Y parecía tonta y no sólo es prostituta, sino que también se tira al marido de la pobre hermana que ha cuidado de ella. A ver Lucy, hija mía, a lo mejor no se trata de eso… Pensé a toda leche.

-Defina “relación secreta”.- le pidió Kilian dibujando las comitas en el aire con los dedos.

-Amantes.- contestó Carlota.

La boca se me desencajó de tanto que la abrí. Parecía subnormal, casi tengo que cerrármela yo misma con la mano.

De la Torre se frotó la frente de manera nerviosa y en ese momento quise saber lo que se le pasaba por la cabeza.

-Continúe por favor.- le pidió con un gesto mientras se acariciaba la barbilla.

-Por lo visto, Almudena se enteró de que mantenían aquella relación secreta y descubrió todo el pastel. Entonces vino a verme al club.

-¿Y qué se le había perdido allí a Almudena y para qué quería verla?

-Se le ocurrió que, puesto que se trata de un club bastante serio e importante, también lo serían los clientes. Me pidió cianuro y yo se lo conseguí. Me dijo que quería vengarse de su hermana…

En ese momento Carlota rompió a llorar y nadie entendió por qué.

Le tendí un pañuelo desechable y ella lo cogió rápidamente para limpiarse la nariz.

-Me siento muy culpable ¿Sabe usted?- le dijo a De la Torre.- Porque es que a mi Clara siempre me ha caído mal…por eso se lo di, Almudena no se merecía ese tipo de engaño después de todo lo que hizo por ella…

-¿De dónde sacó usted el cianuro?

-Tengo un cliente que tiene una joyería de plata de ley. Se lo pedí a cambio de un servicio. Ahora sé que Almudena me engañó…no era para Clara, era para ella…-sorbió los mocos y añadió: - Ella sabía que si me decía la verdad no se lo daría y como estaba al tanto de mi desprecio hacia Clara…

La versión de Carlota ataba los cabos que se nos antojaban sueltos de una manera vertiginosa.

-¿Lo que usted está queriendo decirme es que Almudena descubrió la infidelidad de su marido con su hermana, fue a verla para que le consiguiese cianuro contándole la mentira de que era para Clara después de haber descubierto aquello, usted la creyó y se lo dio para, por último, quitarse la vida ella misma auto envenenándose?

Carlota fue un mar de lágrimas otra vez.

-¿Puede probarlo?- le dijo Kilian.

La mujer metió sus manos temblorosas en su bolso y sacó una nota firmada por Almudena.

Contuve la respiración hasta que De la Torre, después de leerla, nos la tendió a Kilian y a mí para que la leyésemos también:

Querida Carlota:

Creo que es la forma más fácil y también la más cobarde de agradecerte lo que has hecho por mí. Cuando leas esta carta ya no estaré en este mundo, pero tranquila, porque es lo que quería y gracias a ti puedo estar en paz.

Sé que no hubiera soportado vivir con este dolor, pensar que no me merezco la traición de mi hermana y mi marido hubiera sido demasiado. Como también sé que de haberte dicho la verdad acerca de lo que te pedí, no habría contado con tu ayuda.

No soporto la situación, de verdad que no. El tiempo pone cada uno en su sitio y yo siento que el mío ya no está aquí.

Gracias por tanto.

Almudena

Le devolví la carta a Carlota de una manera tan lenta que se me hizo eterna, pero me había quedado tan perpleja con la situación que mi cuerpo no respondía. En cambio mi mente iba a la velocidad de la luz: Tomás y Clara eran amantes, las iniciales de la cadena de oro cobraban sentido por fin, la muerte de Almudena que resultó ser un suicidio y no un asesinato…

Pero estaba claro que la paliza se la había dado Clara. Demasiada información, pero no hacía falta buscarle los tres pies al gato porque estaba todo tan claro que dolía hasta pensarlo.

-Debo quedarme con la carta, al menos hasta que el caso se cierre.- le dijo el comisario.

Carlota asintió tristemente, y después de besarla se la tendió.

-Está claro que usted es partícipe de la muerte de Almudena. Sabemos que no quiso que se suicidase y que, de haberlo sabido no le hubiera administrado el cianuro, pero… en cambio sí se lo dio pensando que era para su hermana Clara, por tanto se convierte en cómplice de asesinato. Sí que es verdad, que el juez es quien tiene que decidir su futuro en cuanto a esto.

Carlota asintió, desolada.

Yo me disculpé y me marché fuera de la comisaria. Me faltaba el aire y tenía unas tremendas ganas de llorar. Los recuerdos me infestaban el cerebro de una forma nauseabunda, reptando, despacio, como gusanos viscosos que dejan una marca dolorosa al pasar.

Me senté en el bordillo de la acera de la calle donde se encontraba la comisaria e intenté tranquilizarme fumándome un cigarro. El nudo de mi garganta se fue deshaciendo entre calada y calada. Los recuerdos se fueron desvaneciendo poco a poco para dejar paso a otros pensamientos como, por ejemplo, dejar la comisaria.

TRIÁNGULO AMOROSO

El día del crimen

Almudena salió pronto de casa para hacer la compra semanal. Antes de eso, se aseguró de darle las pastillas pertinentes a su hermana y se quedó tranquila porque Tomás entraba más tarde al trabajo y se quedaría con ella haciéndole compañía. No era bueno que Clara pasase sola demasiado tiempo.

Al estar con Tomás, ella aprovecharía para comprar tranquilamente las cosas necesarias para el hogar y, de paso, darse una vuelta y dedicarse un poco de tiempo a ella misma.

Antes de marcharse ojeó la estampa que se quedaba en su casa tras su salida, a saber, su marido leyendo la prensa y su hermana viendo un programa de televisión, ambos sentados en el sofá. Se alegró de tenerlos como familia, a pesar de que lidiar con su hermana enferma a veces le resultara imposible y últimamente discutiera bastante con Tomás.

Pero como tenía un par de horas para dedicarse, no quiso pensar en cosas malas.

Un rato después de que Almudena se marchase, Clara quiso tener una conversación con Tomás. Estaba harta de esperar y decidió  hacérselo saber.

-Tomás.- le dijo.

-Mmm- añadió él sin despegar la vista del periódico.

-¿Cuándo terminará esto?

-No sé a qué te refieres, Clara.- le dijo él.

-¡Sabes perfectamente a lo que me refiero!-le espetó ella.

Tomás resopló. La situación no era fácil para ninguno. No sabía en qué momento se había metido en todo ese embrollo, pero no lo pudo evitar. Estando enamorado de dos mujeres ¿Cómo elegir entre ellas? ¿Pero de verdad estaba enamorado de las dos? ¿Era posible? En cualquier caso, estaba metido hasta el fondo en el asunto y, de alguna manera, el culpable era él. De todas formas, la conversación que Clara quería mantener ya la habían tenido una y otra vez. Estaba cansado.

-Clara, te estás alterando…relájate.

-¡No me digas que me relaje! ¡Dime de una maldita vez que la vas a dejar!

-Sabes de sobra que no puedo hacer eso…sabes que sin ella estás perdida. Y yo también…

Clara chasqueó la lengua con frialdad y puso los ojos en blanco. No le comprendía. No entendía por qué Tomás no la dejaba si no la quería, si le había prometido que la mandaría lejos y ambos podrían empezar una nueva vida sin su hermana.

¿Que sin ella estaba perdida? ¿Por qué? ¿Por la medicación? Pues bueno, ya se encargaría Tomás de administrársela y si no, al carajo con ella. Y con Almudena también.

¡Maldita Almudena! ¡Cuántos disgustos le estaba causando!

Clara decidió tranquilizarse y optó por convencer a Tomás de otras maneras.

Se acercó de manera sutil a él y le quitó suavemente el periódico de las manos mientras le dejaba pequeños besos en el cuello.

Tomás cerró los ojos y suspiró profundamente. Se estaba excitando. Clara se sentó encima de él, a horcajadas, acarició las manos de Tomás y las situó en su trasero.

Él manoseó sus carnes de manera lasciva y ella emitió pequeños gemidos que a él le excitaron aún más.

Ese día ella llevaba falda y todo les resultó más fácil a los dos. Tomás metió las manos bajo la tela y acarició su pubis con brusquedad arrancándole un nuevo gemido a Clara.

Ella le besaba vehemente por la cara y los labios mientras aguantaba ligeros gemidos.

-¿La amas?- le dijo.

-Sí.- le respondió él con la respiración entrecortada, pues Clara le estaba masturbando.

-¿Y a mí?

-También.

-Estás loco.- le dijo. Y acto seguido se metió la punta del miembro de Tomás en la boca.

-Estoy…tan…cuerdo…como tú.- le dijo, incapaz de construir una frase, debido al placer que le estaba provocando la mamada de Clara.

Ella se la soltó y se rio de manera perversa.

Sus rizos oscuros flotaron en el aire cuando volvió a subirse encima de él, esta vez sin leotardos ni ropa interior.

Tomás ya se había bajado los pantalones y los calzoncillos a la altura de los tobillos.

Introdujo dos dedos dentro de Clara y los movió de forma rápida y enérgica.

-Eso es Tomás, fóllame con los dedos.- le pidió.

Sus lenguas se entrelazaban una y otra vez mientras los dedos de Tomás entraban y salían de Clara, se arqueaban dentro de ella y expandían su humedad por su sexo.

-Llévame a vuestra habitación y métemela en vuestra cama. Quiero saber qué se siente siendo ella. Quiero ser ella, para tenerte siempre.- le dijo.

En ese momento, Tomás fue consciente de cuán perturbada estaba la mente de Clara. Pero ella no tenía la culpa, ni Almudena tampoco. La tenía él mismo, él había provocado esa locura con sus promesas incumplidas. Él había empeorado su depresión hasta provocarle esos pensamientos a su cuñada.

No obstante, le hizo caso y fueron a la habitación que compartía con su mujer.

Se desprendieron de las prendas de ropa que les quedaban puestas, entornaron la puerta y Clara se colocó a cuatro patas, con el trasero frente a él.

-Así cielito, como los animales.

Sabía que eso a Tomás le ponía muy cachondo y lo que quería era persuadirlo, convencerle de que de una vez por todas abandonase a su hermana para irse con ella.

Él, volvió a introducir sus dedos dentro de ella, en esa misma postura y sin avisarla. De golpe, introdujo su miembro de forma ruda, provocándole un gemido y un exabrupto. No utilizaban preservativo y sabían que aquello era un gran error. La marcha atrás no era un buen remedio.

Almudena había olvidado unos recibos que tenía que ir a pagar en casa y decidió volver  a por ellos, ya que no se encontraba muy lejos. Así de paso podría dejar las bolsas de la compra y no ir tan cargada.

Metió la llave en la cerradura y abrió la puerta. Se escandalizó un poco al oír unos gemidos casi lastimeros y pensó que sería Clara viendo algunas de esas películas guarras que solía ver. Supuso que de ahí era de donde aprendería a hacer maravillas en su trabajo secreto. ¡Qué ilusa! ¿Acaso pensaba que ella no sabía a lo que se dedicaba por las noches? Pues sí, sí que lo sabía. No le parecía bien en absoluto, pero sabía que su hermana sufría mucho y, por lo que le había comentado Carlota, una compañera del club en el que trabajaba Clara, ese trabajo le hacía evadirse de aquella tormentosa realidad en la que vivía.

Conoció a Carlota una vez que  siguió a Clara al club sin que se percatase.  Quien la descubrió fue Carlota en vez de Clara, y desde ese momento comenzó una relación de…¿Amistad? Sí, puede llamarse así.

Carlota le contó en qué consistía el trabajo que hacía su hermana en aquel sitio y también le habló de su antipatía hacia ella.

Se dirigió al salón para decirle a Tomás si es que él no oía aquel escándalo, pero no había nadie en el sofá. En cambio, encontró los leotardos y la falda de su hermana, como también unas braguitas de color azul. Pensó que otra vez se le había olvidado coger la ropa sucia, porque no era la primera vez que su hermana dejaba la ropa para lavar en las distintas estancias de la casa.

Entonces decidió ir a la habitación de Clara, suponiendo que Tomás habría salido antes de casa avisado por el trabajo o que estaría en el baño. Para llegar a la habitación de su hermana, primero tenía que pasar por delante de la suya.

Almudena estaba muy segura de sus suposiciones, pero todas ellas se fueron emborronando en su mente a medida que avanzaba por el pasillo. Cada vez se oían más fuertes los gemidos y pudo distinguir el ruido de una cama al chirriar, su cama.

Intentó andar despacio y con cuidado, sin hacer ruido. Luego pensó que era una tontería, que por mucho que anduviera despacio y con cautela, la descubrirían al escuchar los latidos de su corazón, que parecía un caballo de carreras desbocado.

La puerta estaba entornada y ella recordaba perfectamente que la había dejado abierta.

Se asomó por el huequecito que quedaba libre y el corazón se le arrugó del pasmo. Ahogó un grito llevándose la mano a la boca porque descubrió a su marido y a su hermana fornicando en su cama de manera salvaje y animal.

-Prométeme…que…la…dejarás…- le pedía Clara entre gemidos.

-Te…lo…prometo…-le respondía él entre jadeos.

-Mientes.- le dijo ella.

-Lo sé.

Cielo santo… ¿Qué era peor? ¿Que la abandonara para irse con su hermana o que le fuera infiel durante toda la vida?

Almudena se mareó levemente. Se sintió destrozada y traicionada y sólo hizo caso a lo que dictó su roto corazón en ese instante: se alejó de la puerta de su habitación de forma lenta y silenciosa, escribió una nota y la guardó en su bolso, se olvidó de sus recibos y acudió al club en el que trabajaba Clara.

Una vez allí pidió hablar con Carlota Sánchez. Salieron del club y tomaron un café juntas en lo que Almudena le contaba lo que había sucedido deshecha en lágrimas y le pedía que le consiguiese cianuro. Carlota prometió ayudarla, tecleó en su teléfono móvil y le dijo que en un par de horas estaría el cianuro en sus manos.

Mientras Carlota, que se había empeñado en invitarla al café, pagaba en la barra del bar, Almudena metió la nota que minutos antes había escrito en el bolsillo del abrigo de Carlota.

Aunque no le resultó nada fácil, volvió a su casa y aparentó toda la normalidad que pudo.

A la hora prevista, volvió a salir para que Carlota le diese lo que le había encomendado.

Tomás ya se había marchado al banco cuando Clara y Almudena se hallaron a solas en casa. Era la hora de comer y se sentaron en la mesa.

Clara estaba muy seria, hubiera jurado que Almudena estaba extraña. ¡Cuánto la odiaba, por el amor de Dios! ¡¿Sería sano todo aquello?! Desde luego que no.

El odio le llenaba el cuerpo de manera vertiginosa y notaba su corazón palpitar de ira y sufrimiento. Su mente perturbada formaba voces en su cabeza que taladraban su cerebro y sus tímpanos, pues juraría que las oía también fuera de su mente.

-¿Te sucede algo querida?- le preguntó Almudena, aparentando una serenidad que cada vez se le antojaba más difícil mantener. Luchaba contra las lágrimas y la desazón que se le agolpaban en el cuerpo y en la garganta. Un dolor muy, muy profundo que casi podía controlar.

-¿Y a ti?- le respondió Clara con odio en los ojos.

Almudena sintió los ojos de su hermana en el rostro y un escalofrío le recorrió la espalda. Eran unos ojos fríos, oscuros y malignos. Y la estaban atravesando por dentro.

Al ver que no respondía, Clara volvió a hablar:

-A mí sí que me pasa.

-¿Te notas mal? ¿Quieres acostarte?

Almudena estaba a punto de romperse.

-No. Estoy muy bien.- le dijo.

“Díselo. ¿A qué esperas?” Aquella voz le apretaba el cráneo.

“¿Es que no quieres a Tomás? Bah, está claro que no lo quieres, pero ella sí, ella sí que le ama como tú jamás podrás hacerlo. Por eso está con ella, por eso comparten cama y matrimonio, por eso no la deja como tantas veces te prometió, por eso no se va contigo. No te quiere Clara. Y no lo hace porque no luchas por él como haría ella. Ella es mejor que tú, tú solo estás loca”

-¡Cállate! - gritó Clara en voz alta.

Almudena se sobresaltó y se le cayó la cuchara de la mano.

-¿Cómo dices?- le preguntó, muerta de miedo.

-Yo no estoy loca eh Almudena. ¡Yo no estoy loca! Sé que lo piensas, tú y todo el mundo pero no ¿Eh?…Estáis muy equivocados.

Almudena estaba sin habla. ¿Pero qué estaba diciendo esta mujer? Verdaderamente su hermana estaba sufriendo un ataque psicótico, una crisis de histeria o algo por el estilo.

No sabía qué hacer. Por un momento se le vino a la cabeza que su hermana a veces se aprovechaba de su situación de enferma para conseguir todo lo que se le antojaba. Pero después recapacitó: estaba mal pensar aquello, lo estaba pensando porque estaba ciega de dolor por lo que había visto horas antes.

Entonces lo volvió a sentir: aquél dolor nauseabundo al presenciar la escena de sexo entre su marido y su hermana. Ella, que la había cuidado como si fuese una hija y él… a él le entregó todo lo que una mujer podría entregar a un hombre. ¡Dios! ¡¿Pero por qué?!

Almudena pensaba a toda velocidad a medida que aceptaba lo ocurrido sin escuchar a su hermana, que hablaba sola sobre cosas que ella no entendía.

-Yo soy igual de mujer que tú.- consiguió entender Almudena.

-Por supuesto.- le dijo.- Ninguna mujer es menos que otra. No deberías sentirte mal por ser una mala mujer, deberías sentirte mal por ser una mala persona.

Almudena decidió enfrentarse por fin a su hermana y a la enfermedad que padecía, había llegado la hora de coger las riendas de la situación y de su vida, por lo menos por el momento. Después ya decidiría qué hacer.

-¿Qué has dicho?

-Lo que has oído. No te escudes en tu enfermedad Clara, eres mala persona. Lo que has hecho no tiene perdón de Dios.

-No metas a Dios en esto. Dios no existe. Si existiese no estaría así de enferma y no sufriría tanto.

-¿Te crees que eres tú la única que sufres? ¿Te crees que eres tú la única que lo pasa mal en el mundo? Pues no, Clara. Es más, tú también haces que la gente sufra, tú también haces daño a las personas.

Clara palideció y comprendió que si su hermana decía todo eso era por algo. Su hermana siempre fue buena con ella, jamás le gritó, siempre la cuidó, incluso mejor que su madre cuando era niña.

-¿Me estás queriendo decir algo?

-¿Y tú? ¿Tienes tú algo que contarme Clara? ¿O llamamos mejor a Tomás?

Almudena irradiaba una valentía que verdaderamente no sentía por dentro. No obstante, cada vez se sentía más a gusto en su interior soltando el dolor por la boca, convertido en veneno.

Clara la miraba sin contestar.

-¿Pensabais que me iba a enterar cuando me dejara para irse contigo? Aunque, bueno, he creído oír que no lo va a hacer. ¿No te preguntas por qué, querida?

-Eres una zorra Almudena.

-¿Yo? No, no te equivoques Clara, la única zorra que hay aquí eres tú. Y además de zorra estás enferma. ¿De verdad crees que él me dejaría para irse contigo y cuidarte? Soy consciente de que si no lo hace es porque te cuido yo y así él se lo ahorra, pero no porque me quiera de verdad, ya que si me quisiera no me habría traicionado de esta forma tan sucia. La cuestión es que no creo que te quiera a ti tampoco. Si te quisiera lo haría, me dejaría, se iría contigo y te cuidaría como he hecho yo todo este tiempo. Piénsalo. Piensa en cómo son las cosas. Piensa en lo que has hecho, lo que habéis hecho ambos. Me habéis traicionado. Él a su mujer, a la que lo ha amado desde siempre y tú a tu hermana, a la única que tienes, a la que te ha cuidado como si fuese tu propia madre.

Ahora Almudena dejaba escapar gruesas lágrimas de sus ojos, se había cansado de ser valiente, de llevar la coraza. Se quitó la armadura para enfrentarse a su realidad.

Aquello puso más furiosa aún a Clara y se abalanzó contra su hermana, enzarzándose en una pelea en la que exorcizaba todos los demonios que la carcomían por dentro.

En un intento de defenderse, Almudena le arañó el rostro y le rasgó la piel.

Como hienas hambrientas se defendían la una de la otra, no obstante, Almudena fue la que más golpes recibió, ya que Clara estaba cegada por una rabia, una maldad y un odio sobrehumanos.

En el juego de perseguirse y atraparse, pues Almudena intentaba alejarse de Clara con tal de que se tranquilizase, acabaron en la galería, donde, una vez que Clara le propinó un fuerte  golpe y derribó a su hermana contra el suelo, se subió a horcajadas sobre ella  e intentó matarla apretando las manos sobre su cuello.

Solo quería eso, que muriese, que muriese y les dejase a ella y a Tomás vivir su historia de amor. Le mintió al decir que Tomás no la quería, lo que pasaba es que seguramente estaba celosa de lo que vio. ¡Maldita era su suerte! ¿Por qué tenía que descubrirlos? Siempre tan entrometida en asuntos ajenos…

Cuando pareció que Almudena dejaba de respirar, Clara sonrió maquiavélicamente y se separó de su hermana. Por fin estaba muerta. Se palpó el pecho en busca de su cadena de oro, pero no estaba. Seguramente estaría por la casa, se le habría soltado entre forcejeo y forcejeo.

No podía quedarse allí ni un minuto más, así que se lavó la cara y las manos y salió corriendo hacia el club, dejando sola a Almudena en la galería, hecha un adefesio por los golpes y moribunda, no sin antes revolver toda la casa, dar patadas a los muebles moviéndolos de sitio, romper las fotografías que encontraba a su paso y esparcirlo todo por el suelo, con tal de relajarse.

Al cabo de unos minutos, la débil respiración de Almudena se normalizó un poco y comprendió que estaba sola en su casa. Le dolía todo el cuerpo y las lágrimas le escocían al caer sobre las magulladuras de su cara.

Se había quedado con la cadena de su hermana en una mano intentando apartarla de ella, defendiéndose.

Como pudo, palpó el bolsillo trasero de su pantalón y cogió una pequeña píldora. No era muy grande, así que aunque le supuso un trabajo doloroso tragársela porque el cuello y la garganta le dolían, lo consiguió hacer sin agua.

Lloró de forma silenciosa y pensó de manera calmada, relajando su mente.

“Adiós hogar, que has cobijado bajo tu techo y entre tus paredes momentos felices y buenos, aunque no sea en los últimos tiempos. Adiós futuro, que no caminaremos juntos. Adiós Tomás, que te amé incondicionalmente sin recibir el mismo amor por tu parte. Adiós Clara, hermana, que tu traición será lo más profundo que me llevo de ti a donde quiera que vaya. Adiós a mí, Almudena, que siempre hice lo que creí correcto en cada momento, que nunca pensé en mí, siempre en los demás primero. Adiós.

Para cuando Tomás llegó de trabajar, Clara no estaba en casa y el cuerpo sin vida de Almudena yacía en el suelo de la galería.

ADÁN

¿Habéis sentido alguna vez que no estáis hechos para vuestra vida? Pues así me sentí yo en ese instante. No encajaba con la vida que estaba llevando en ese momento. Había logrado dar un paso más en la dirección correcta hasta mi sueño, hasta una de mis metas, y mi pasado me impedía seguir. Me sentía una extraña respecto a ello.

Y os preguntaréis qué tenía que ver el caso con mi vida personal y por qué había tenido esa reacción. Pues bien, me alejé del caso, no quise saber nada más y lo hice así porque me afectó personalmente. Al fin y al cabo estaba resuelto y sólo quedaba esperar al resultado del juicio.

Puede que, con lo que os he contado hasta ahora, parezca una persona normal y corriente, sin un pasado tormentoso que pueda influenciarme en mis decisiones futuras y personales respecto a la vida, pero no es así: todos tenemos un pasado y como se suele decir: el pasado, en alguna ocasión, acaba volviendo.

Y aquella vez volvió afectándome en mi colaboración en la comisaría. Creo que ha llegado el momento de aclarar ciertas cosas que he ido dejando en el aire y no he explicado aún, bien por miedo, bien por vergüenza o, quizá, por ambas cosas. Ha llegado la hora de no dejar nada en el tintero.

A los pocos minutos de haber salido de la comisaría como alma que lleva el diablo y haberme sentado ansiosa a fumar, Kilian y el comisario salieron fuera en mi busca, seguidos por Carlota, quien se despidió rápidamente y se marchó.

Kilian estaba asustado, como también sorprendido. Se agachó, porque yo estaba sentada en la acera, y se puso de cuclillas, sujetándome las manos. De la Torre permaneció de pie.

-¿Qué ha pasado? ¿Estás bien?- me dijo acariciándome el dorso de una de mis manos con su pulgar.

Un nudo de lágrimas se posó en mi garganta y no me dejaba tragar. Era tan grande que me dolía. Negué con la cabeza mientras aguantaba un puchero.

-Vámonos a casa, por favor…- conseguí decirle.

Kilian respiró profundo, sin entender. Su nuez subió y bajó en su cuello lentamente.

-Te lo explicaré todo cuando lleguemos, te lo prometo, pero vámonos.- le dije.

De la Torre y él se miraron. No comprendían.

Me ayudó a levantarme y me dirigí al comisario:

-Jonás, lo lamento, pero prefiero dejar de colaborar en comisaría.

-Pero…- intentó protestar Kilian, aunque ante un gesto que hice con la mano pidiéndole que no dijera nada, calló.

De la Torre asintió levemente y se metió dentro del cuartel.

Parecía entristecido. ¿Lo estaba? ¡Pero si no había parado de hacerlo mal y buscarle problemas! En cualquier caso, la decisión estaba tomada y no quería darle más vueltas por mucho que a mí, en el fondo, también me apenase. Sabía que no era sano para mí, porque como he dicho, me había afectado y no me lo podía permitir.

Decidimos ir a mi estudio a pasar lo que quedaba de día y de paso, Kilian se quedaría a dormir, así que antes pasamos por su casa para que cogiera algunas de sus cosas.

El paseo me sentó bien, hizo que me relajase y que en mi mente encontrase las palabras adecuadas para contarle a Kilian todo lo que no entendía.

Pedimos comida china a domicilio para comer y después hicimos el amor de manera lenta, sencilla y bonita.

Una vez estuvimos cómodos en el sofá, ambos con nuestros pijamas, me decidí, puesto que ya estaba mucho más tranquila, a contarle todo.

Y se lo conté tal cual os lo voy a contar ahora a vosotros. ¡Uff, qué difícil es esto! Bueno, allá vamos…

Después de estar varios años saliendo con Adán, mi exmarido, decidimos dar un paso más y casarnos, para tiempo después divorciarnos. Eso creo que ya lo sabíais. Lo que no os he contado es qué pasó para tomar esa decisión y por qué se me antojaba escabroso el asunto.

El caso es que empecé a pillarle mentiras. Mentiras y más mentiras, tales como que salía más tarde del trabajo para luego enterarme de que, seguramente había estado con una mujer en algún sitio bebiendo copas, pues cuando llegaba a casa apestaba a ron y a colonia femenina. Pero, claro, eso solamente eran sospechas y yo lo amaba, mucho. Estaba ciega y como se suele decir: no hay más ciego que el que no quiere ver.

En fin, poco a poco me fui obsesionando con la idea y a eso se sumaron humillaciones en público, insultos y desprecios que me fueron rompiendo por dentro.

Estaba triste. Tanto, que cogí depresión. Adán era mi puñal, pero a la vez también era mi bálsamo. Mi amor hacia él me hacía pensar que tarde o temprano las cosas cambiarían. Pero no, las cosas no cambiaron y él tampoco.

Estaba enferma, me puso enferma. Pero no enfermé por su culpa, enfermé por la mía. Por no parar aquello y por seguir martirizándome yo misma de manera gratuita. Contraté a un detective privado: el famoso Quiroga tan mencionado hasta ahora, Iván Quiroga. Y él, además de espiar a mi marido y traerme pruebas de sus infidelidades, me enseñó mi pasión por la investigación. De él aprendí todo lo que sé en cuanto a ello, por él soy así en mi trabajo, por él soy observadora y tenaz. Es lo único bueno que saqué de todo aquello. Eso y el hecho de hacerme más fuerte después de tantos años de tortura.

Porque fue eso, una tortura psicológica. Lloraba cada día, encerrada en el baño, exorcizando ese demonio que de tanto quedarse dentro de mí ya nos habíamos hecho amigos.

Me miraba al espejo y me llamaba cobarde a mí misma en voz alta porque no me atrevía a parar aquello. Ni si quiera era capaz de cortarme las malditas venas. Nunca hincaba las tijeras suficientemente hondo como para poder desangrarme, nunca tomaba suficientes pastillas, nunca lograba tirarme encima de un coche…

No comía, no dormía, no rendía en el trabajo. Solo vivía de mi obsesión con que todo mejoraría y de la tristeza de la que me alimentaba.

Hoy en día comprendo que todo aquello no era cobardía, era un pequeño atisbo de luz dentro de mí, era una parte de mi cerebro que aún seguía lúcida y sana aunque mi mente estuviese rota y enferma.

La última vez que Quiroga me trajo fotografías de Adán con una mujer decidí hacer un viaje,  a solas. Para pensar, para escapar, para vivir algo que no fuera amargura y desazón.

Adán no se preocupó de si había llegado bien o mal, pero ya no me importaba, porque a los dos días de estar lejos de ese hogar  que compartía con él, le pedí el divorcio. Entró en cólera, pero también me dio igual; me pidió perdón cien veces por todo lo que había hecho mal, pero no me importó en absoluto, así que mi madre y Claudia fueron a recoger todas mis cosas de aquella casa odiosa y cara en la que vivía con Adán y, en lo que yo volvía, pues seguí de viaje unos cuantos días más, buscaron un alquiler baratito para mí sola. Desde ese momento empecé a vivir en el estudio.

Adán firmó los papeles del divorcio y a través de mi abogado le pedí que no volviese a buscarme y que no intentase verme, porque entonces le pondría una orden de alejamiento.

Desde ese momento, empecé a mejorar gracias a terapia psicológica y a un tratamiento a base de tranquilizantes, pues tenía un grado bastante alto de ansiedad debido a la situación.

Al tiempo, cuando me encontré muchísimo mejor psicológica y físicamente, me dieron el alta en el psicólogo y dejé las pastillas, pues ya no las necesitaba, a no ser que alguna situación me pusiera ansiosa en exceso.

-¿Por eso tenías miedo de empezar algo conmigo?- me preguntó Kilian después de oír mi relato.

Bajé la cabeza avergonzada y asentí débilmente. Con dos de sus dedos me levantó la cabeza, sujetándome la barbilla.

-Lucy escúchame, y escúchame bien, yo jamás te haría daño. Mi intención es otra bien distinta. Mi intención es hacerte tan feliz que se te olvide toda esa mierda.

Esbocé una sonrisa tímida y le abracé. Hundió los dedos en mi pelo y me besó el cuello con fuerza mientras sentía su pecho subir y bajar lentamente.

Su olor era muy reconfortante. Su piel olía tan bien…su cuerpo olía a suavizante para la ropa, a One Million y a él. Me encantaba. Quería ese olor para toda la vida metido en mi nariz.

-No me pidas que vuelva a comisaría porque no puedo, ni quiero…-le dije.

-Vale, no vuelves. Pero es porque no quieres, porque poder puedes hacer todo lo que te propongas. Entiendo que te haya afectado el caso…te habrás sentido identificada, supongo. Ahora olvídalo.- me dijo él sonriendo.

Quise abrazarlo otra vez,  pero Romeo se interpuso entre nosotros y se apretujó contra mi pierna mientras restregaba la cabeza en mi pantalón de pijama.

¡Hay que ver lo cariñosito que era mi gatito!

Entre las carajadas de Kilian por lo que Romeo acababa de hacer escuché el sonido de un WhatsApp en mi BlackBerry.

-Es Martina.- le dije a Kilian.

-Ah… ¿Esa que te dijo que eras mala por no acostarte conmigo?

- La misma.- le dije sonriéndole.- Ahora me dice que soy una mala pécora por tenerla abandonada, a ella y a Lola y Claudia.

-Pues tiene razón la chica…- dijo abriéndose un yogur.

-¡Oye! ¿De qué parte estás?- le dije divertida mientras le tiraba un cojín a la cara.

-De la tuya, de la tuya.- me dijo levantando los brazos en señal de paz.-Pero deberías quedar con ellas. Me gusta que salgas con tus amigas.

Le sonreí. Tenía toda la razón, así que concerté una cita con las tres para el sábado siguiente. Cena en algún restaurante bonito y alguna copilla después.

La semana pasó sin novedades, entre caricias, besos y sexo con Kilian. ¡Era tan maravilloso! Andábamos de aquí para allá, turnándonos para dormir en su casa y en la mía, pero estaba claro que preferíamos la mía, ya que así el pobre Ismael podría dormir del tirón sin tener que escuchar nuestros gemidos cada noche y nosotros tener más intimidad. Verdaderamente estaba viviendo una etapa de mi vida espléndida.

Nos encontrábamos en mi estudio cuando me estaba arreglando para salir con las chicas. Me había puesto una falda lápiz negra a juego con una camisa blanca y americana. Me planté unos taconazos de vértigo y recogí mi pelo rubio en una alta cola de caballo, larga y tirante. No me maquillé en exceso, tan solo un poco de colorete sobre la base del maquillaje, delineador negro y me disponía a pintarme los morritos con mi mítico pintalabios rojo de Séphora, cuando Kilian apareció tras mi espalda y me envolvió con sus brazos.

-Vas demasiado guapa tú ¿No?- me dijo al oído, haciéndome cosquillas con su aliento en el cuello.

Sonreí.

-Creía que te gustaba que saliese con las chicas.-le dije.

-Y me gusta. Lo que no me va a gustar es saber que muchos hombres te miraran y querrán comerte. De verdad, estás irresistible.- me dijo marcando con besitos húmedos mi cuello.

-Bueno…-le dije retorciéndome, pues me estaba excitando.- Que miren lo que quieran, al fin y al cabo el único que se llenará las manos serás tú cuando regrese, déjales que al menos se llenen los ojos ¿No?

-Qué razón tienes rubia.- me dijo dándome la vuelta con brusquedad y mordiéndome los labios.

Le devolví el beso y nos miramos, con los ojos ardientes de deseo. Sin poder evitarlo, bajé la vista hasta su entrepierna, que por cierto, había despertado.

Kilian se la miró y me dijo:

-¿Qué has hecho? ¿Eh?

Su gesto y su manera de decirlo me parecieron tan sexis que me excité sobremanera, pero tenía prisa, así que puse carita de niña buena encogiéndome de hombros y le obsequié con una caída de pestañas de lo más inocente.

Kilian resopló y añadió:

-Habrá que esperar a que llegue la princesa.

Y me hizo una gracia tremenda que le hablase a su pene, en serio. Este hombre estaba tan loco como mis amigas. Por cierto, aun no los había presentado y me recordé a mí misma que debería hacerlo pronto.

Terminé de acicalarme  y después de meter la cartera, el móvil, el tabaco y las llaves en el bolso de mano, llamé a un taxi que no tardó en llegar.

Me despedí de Romeo  y de Kilian y me apresuré dentro del vehículo al restaurante en el que había quedado con mis amigas.

-Vaya y vaya, cómo se te notan los polvos hija.- me dijo Martina nada más llegar.

Chasqueé la lengua y luego sonreí.

-¿Quieres bajar la voz? Estamos rodeadas de gente, por Dios.-Esa fue Lola, por supuesto.

Resoplé con pesadez a la vez que sonreía. Nunca cambiarían. Llevaba demasiado tiempo sin verlas fuera del ámbito laboral y me di cuenta de que las había echado mucho de menos. Las abracé a las dos.

-¿Y Claudia?- les pregunté. Aun seguíamos en la puerta, esperando. Por primera vez no sería Martina la última en llegar.

-Parece que está tardando. ¿Qué os parece si entramos y pedimos unas bebidas?- propuso Lola.

Martina y yo asentimos y las tres nos introducimos en el bonito y sencillo restaurante. Por lo visto, Lola había reservado mesa para cuatro y nos guiaron hasta ella.

Nos sentamos y pedimos al camarero las bebidas mientras esperábamos a que Claudia llegase. Las tres pedimos vino blanco.

Claudia no llegaba y empecé a ponerme nerviosa. ¿Dónde estaría mi hermana?  Me estaba exasperando.

De repente, escuchamos la puerta del restaurante cerrarse, pues alguien la había abierto para entrar y, como una exhalación, Claudia se sentó en el sitio que quedaba libre en nuestra mesa.

-Ya era hora chata.-la regañó Martina.

Claudia respiraba entrecortadamente, como si hubiese venido corriendo durante dos kilómetros.

-Dame un beso por lo menos ¿No?- le dije.

Claudia me dio un beso rápido y arrugué la nariz.

Lola me miró y sonrió.

-Hueles a hombre, nena-le dije.

-¿Qué?

-Que hueles a colonia de chico, Clau.-repitió Lola.

-Te ha escuchado perfectamente Lolita, lo que pasa es que la chica quiere evitar el tema.-dije.

Claudia miraba hacia abajo como una adolescente atontada, roja cual tomate.

La risa de Martina nos desconcentró del asunto y las tres nos quedamos mirándola. ¿Qué le pasaba a esta? ¿Ya iba borracha por el vino? Dios Santo.

-¿Y bien?- le preguntó mi hermana con el ceño fruncido. No le estaba gustando la situación.

Martina se rio más aún. Su risa era estridente, parecía una foca epiléptica dando palmas, en serio. Qué vergüenza. Pero yo tampoco podía evitar reírme, ver a Martina reír era carcajada segura en la garganta de quien la viese.

-¡Qué gilipollas! - gritó cogiéndose la barriga con las manos entre carcajadas.

-¿Pero qué es lo que pasa? ¿Quieres reírte de forma normal? La gente nos está mirando.- la reprendió Lola.

-A ti no. La miran a ésta.- dijo parando un poco de reír y señalando a Claudia. Tenía los ojos rojos y aguados de tanto reírse, pero Claudia seguía con el ceño fruncido.

-¿A mí? ¿Por qué a mí? ¿Qué pasa? ¿Qué tengo?- peguntó nerviosa.

-Te has puesto la blusa del revés maja. ¿Qué pasa? ¿No te ha dado tiempo a vestirte?- le dijo Martina, divertida.

Claudia se miró con cara de susto la blusa y se tapó la cara con las manos.

Las tres soltamos una risita y Martina intentó apaciguar la situación:

-Nena, no pasa nada, ves al baño y cámbiate. Apestas a perfume de tío y llevas la blusa al revés, vamos…que estás recién folladita ¿Verdad cielo? Ale, ves al aseo, relájate y cuando vuelvas nos lo cuentas.-Se levantó y levantó a Claudia de la silla por un brazo.- Ale, ale, ves al baño cariño y ahora nos cuentas.- le dijo dándole un empujoncito para que emprendiera el camino hacia el aseo.

Claudia nos miró a las tres con una cara extraña, pero se fue al servicio sin decir nada.

-Ay, mi chiquitina ha estado con un chico.- dijo Lola conteniendo una lagrimilla con su dedo índice.

-Lolita, hija, que tiene veinticuatro años. ¿Te piensas que era virgen? Por Dios…-le dijo Martina.

Yo simplemente observaba la escena divertida. Bebía de mi vino blanco, que lo había traído el camarero en medio de la conversación, y comía de los frutos secos y las olivas que iban como acompañamiento.

Decidimos cenar de tapeo en lo que Claudia venía. Seguro que le parecía bien, porque le gustaba toda la comida y nunca ponía pegas a ningún plato.

Cuando regresó, estaba más relajada y mejor arreglada que cuando vino.

-Martina, cierra la bocaza, no quiero escuchar nada de lo que tengas que decir.- le dijo.

 Martina hizo como si cerrase con llave su boca y la tirase lejos.

-Y ahora escuchadme. Sí, he estado con un chico ¿Y? No os tengo por qué contar todo…ya si cuaja la cosa pues os lo presentaré.

-Hablando de presentaciones…Aquí la desaparecida, aún no nos ha presentado a su Superman.- dijo Martina señalándome.

-¿Mi Superman? Ah, Kilian, ya. Bueno…he tenido días difíciles y después cuando todo se aclaró pues…

-Eh, que no nos tienes que explicar nada.- me dijo Lola cogiéndome una mano.

En ese momento vino el camarero a tomarnos nota.

-Sepia a la plancha, calamares a la romana, bravas con mucha salsa por favor, ensaladilla rusa, pulpo a la gallega y ocho montaditos fríos variados. ¡Ah! Y una botella de vino blanco, por favor, a mi amiga le falta su bebida. Gracias.

Estaba claro que había sido Martina ¿No? Dios mío, qué saque tenía esta chica. La suerte es que no engordaba. Se ve que todo lo que comía lo cagaba porque si no, no me lo explico. Yo tampoco engordaba pero ni de coña zampaba como ella. Virgen del Carmen.

-Bueno, pero que os lo presentaré, claro que sí. Ahora estaré menos liada porque he dejado la comisaría.- les dije, intentando volver al tema.

-¿Y eso por qué?-me preguntó mi hermana.

-Pues porque el caso ya está resuelto y me afectó personalmente, recordándome todo aquel tema de Adán y demás…

Les relaté la resolución de la investigación y añadí:

-Y… no sé, no quiero seguir en eso. Me gusta la investigación, sí, pero se puede investigar de muchas formas.

Mis amigas y Claudia asintieron con la cabeza y en pocos minutos pudimos dar cuenta de la deliciosa cena que Martina había pedido por nosotras.

-Uff, me he quedado como si me hubiese comido un pavo- dijo Martina.

-No me extraña hija, te has comido tú sola las bravas.- le dijo Claudia frunciendo el ceño.

Martina chasqueó la lengua y cuando estaba a punto de decir algo, me adelanté:

-¿Chupitos?- propuse.

-¡Camareroooooooooo!- esta vez fue Claudia.

-¡Una de merooooooo! ¡Qué buena Clau!- le siguió Martina mientras se chocaban las manos.

Lola y yo escondimos la cara para reírnos, pues la gente nos estaba mirando.

-¿Es que siempre tenemos que dar el espectáculo vayamos donde vayamos?-dijo Lola.

-Ay, Lolita hija, bébete un chupito y cállate.- le dijo Martina poniendo morritos.

El camarero nos trajo cuatro chupitos de tequila que Claudia le pidió y después de bebérnoslos y pagar la cuenta en la barra, decidimos irnos a un pub a tomar unas copas.

A pesar de que me lo estaba pasando genial bebiendo gin-tonics y bailando con las chicas al ritmo de DaddyYankee, tenía un mal presentimiento. Sentía en mi interior que sucedería algo malo. No me preguntéis por qué, pero solía creer en las supersticiones.

Intenté apartar esa sensación y seguir pasándomelo bien, pero mientras bailaba, una presencia detrás de mi espalda me hizo tener un escalofrío que me recorrió entera.

-Lucía.

Esa voz en mi oído, ruda y susurrante me caló los huesos. Me quedé helada y el estómago me dio un vuelco. Solo había una persona en el mundo que me llamase por mi nombre en español. No, no podía ser Dios Mío, no.

Las piernas me temblaban, pero conseguí darme la vuelta y mirarle a la cara.

-¿Qué estás haciendo aquí?- le grité intentando hacerme oír por encima de la música.

Era alto, muy alto, me sacaba un par de cabezas. Se agachó a mi oído de nuevo.

-Buscarte- me susurró.

Dios, tenía que salir de ahí. Busqué a mis amigas con la mirada. No estaban. ¡Pero si estaban aquí hace un minuto! Presa de los nervios, no recordé que me habían dicho que iban al servicio. Por el amor de Dios, que volviesen pronto…

Estaba sola, y estaba sola con él.

A pesar de la oscuridad del pub, gracias a los focos de luces multicolores, podía distinguir aquellos ojos gatunos y fríos, su nariz aguileña y sus labios mullidos.

Lucy no le mires, vete. Pensé.

-Vete de aquí Adán. No tienes nada que ver conmigo.

Negó con la cabeza mientras chistaba. No pude oírle, pero sé que lo hizo porque era algo que le caracterizaba.

Volvió a acercarse a mí. Su perfume me invadió las fosas nasales. Odiaba aquel perfume.

-No…me…iré…sin ti-me dijo al oído. Parecía ebrio. Una arcada me subió por la garganta.

En ese momento aparecieron mis dos amigas y mi hermana.

-Vamos fuera.- les dije.

Mis amigas no entendían qué pasaba hasta que vieron a Adán. Martina quiso replicar pero ninguna la dejamos.

Salimos del pub abriéndonos paso entre la gente, que bailaba al son de la música. Adán nos siguió como si de un carterista se tratara. Lo sentía detrás. No se iba. ¿Por qué no se iba? Virgen Santa… ¡Que se marche, maldita sea!

-Vamos a mi coche.- me dijo una vez fuera.

-Lucy no va a ningún sitio y menos contigo pedazo de mamón.-le dijo Martina.

-¿Has bebido? -le dije yo.

-Tanto, que he olvidado olvidarte y por eso estoy aquí, para llevarte conmigo.-dijo, embriagado por el alcohol.

Se me puso la piel de gallina y el frio no tuvo nada que ver. Aquel hombre me descomponía el cuerpo. Martina se puso a decirle cosas y yo, como pude, aparté e indiqué a Claudia que llamase a Kilian desde mi móvil.

-¿Qué? Pero Lucy…

-Claudia, llámale, estoy muy nerviosa… necesito que se marche, por favor te lo pido.

Con disimulo le pasé mi bolso de mano en lo que Martina y Lola discutían con Adán. Claudia, con manitas temblorosas sacó mi BlackBerry y puesto que sabía el código de desbloqueo, buscó entre mis contactos el número de teléfono de Kilian y lo llamó. No pude escuchar la conversación que tuvo con él porque me dirigí hacia donde estaban mis amigas con Adán.

-Adán, te lo digo en serio, márchate de aquí. No quiero montar ningún numerito.- le pedí, temblorosa como un flan.

-No.-me dijo firmemente.

-Adán estás borracho, no sabes lo que estás haciendo. Por favor, vete.

Adán seguía en sus trece mientras Martina se exasperaba y Lola empezaba a asustarse.

-¿Por qué me dejaste Lucía? - dijo acercándose a mí.

-¡No te acerques a ella capullo!- le dijo Martina poniéndose en medio de los dos.

Sentí pánico, lo juro. No entendía qué pretendía. Estaba loco, loco de remate. O quizá fuese el alcohol lo que le hacía comportarse así, ya que desde que le pedí que saliese de mi vida no había vuelto a saber nada de él. Arrojó a Martina a un lado, quien empujó a Lola a su vez. Por suerte no se cayeron al suelo.

Las miré preocupada y me dirigí a él de nuevo:

-Te dejé porque no te quiero Adán y porque me estabas haciendo daño. Ha pasado tiempo desde aquello. No entiendo qué es lo que quieres, de verdad.

Di pequeños pasitos hacia atrás. No aguantaba tenerlo tan cerca y él se aproximaba tanto a mí, que podía oler el alcohol que había ingerido en su aliento cada vez que me hablaba.

-Te quiero a ti, solo a ti.- me dijo volviéndose a acercar.-Vuelve conmigo.- me pidió agarrándome de una mano.

-No…por favor, déjame. Márchate.- le supliqué con lágrimas en los ojos.

-¡Vuelve conmigo!- me gritó mientras me zarandeaba de los hombros.

Parecía una muñeca rota entre sus grandes manos y mis lágrimas salieron por mis ojos, mojando mi cara. No me resistí. Estaba rota por dentro…me daba igual que me rompiese también por fuera. Estaba turbada por los recuerdos que con su presencia habían florecido en mi mente. Despertó a aquel demonio que me comía las entrañas tiempo atrás.

Martina y Lola ahogaron un grito mientras se acercaban y Claudia quiso meterse en medio para alejarlo de mí, pero unas manos fuertes la agarraron del brazo y la apartaron de nosotros.

-Gracias a Dios…-escuché decir a Lola, pero aun no sabía de quien se trataba, aunque recé para que fuese Kilian y parase todo aquello.

En efecto, Kilian se acercó a grandes zancadas a nosotros. Tenía la mandíbula tensa y parecía nervioso.

-Suéltala- le dijo con una seriedad que nunca le había visto en el rostro.

-Y… ¿Quién me lo exige? -le respondió mirándole fríamente.

-Yo.- le contestó.

Adán, sin soltarme, le miró. Le sacaba una cabeza a Kilian, aunque Kilian era más corpulento que él.

Sentía un pánico que no podía controlar y que me hacía temblar. Para ser exactos, me temblaban hasta las pestañas.

Por fin, me soltó y se dirigió a él. Fue entonces cuando noté el dolor en mi brazo. Me había apretado tan fuerte que lo notaba entumecido.

-¿Y quién eres tú?

-Quien te dará una buena hostia si no dejas a Lucy en paz. Creo que te lo dejó bastante claro aquel día y, si no me equivoco, hoy te lo ha vuelto a aclarar.

A nuestro alrededor había bastante gente mirando la escena. Odiaba aquello, odiaba ser el centro de atención. Me puse aún más nerviosa, si es que eso era posible.

Adán soltó una carcajada escalofriante.

-Pírate anda. No tienes nada que ver en esto.- le dijo mientras volvía a acercarse a mí. Me estremecí solamente con su acercamiento y Kilian apretó la mandíbula.

-Yo creo que sí que tengo que ver y bastante. Mira, no soy agresivo, pero estás molestando a la chica a la que quiero y eso me está tocando los cojones. Vete de aquí si no quieres que esto acabe peor de lo que ha empezado.

-Ah… ¿Estás con este?- me dijo con una sonrisa burlona.- ¿Y qué tal te lo hace? ¿Te folla mejor que yo?

Abrí los ojos como platos y Kilian se enfureció. Adán no pudo esquivar el puñetazo que le propinó en uno de los pómulos. Iba tan borracho que cayó al suelo y Martina me agarró y me quitó del medio.

-Te lo avisé capullo.- le dijo Martina.

-Cállate hostia-le dijo Lola. Estaba claro que estaba asustada y enfadada porque jamás decía tacos.

Me solté del brazo de Martina y corrí hacia Kilian, quien me abrazó con uno de sus brazos, pegándome a su pecho. Con el otro hablaba desde su IPhone con la brigada de policía.

-¿Estás bien?- me dijo mirándome a los ojos cuando colgó.

-Sí, yo…lo siento no sabía a quién llamar.- le dije llorando.

-Has llamado a quien tenías que llamar. No te preocupes, cariño. Todo está bien, ya pasó- me dijo acariciándome la cabeza y besándome la frente.

En pocos minutos aparecieron los compañeros de trabajo de Kilian y se llevaron a Adán esposado a la comisaria. Pasaría la noche en el calabozo.

-Chicas, siento haberos conocido de este modo. Lucy y yo nos vamos a casa. ¿Queréis que os acerque a algún sitio? - les dijo a mi hermana y mis amigas una vez que Adán se hubo marchado. Verdaderamente Kilian era encantador.

Todas aceptaron. Recorrimos Alicante para dejar a Martina y a Lola en sus respectivas casas, pero Claudia quiso quedarse a dormir en mi estudio y no se lo negué.

La pobre cayó redonda en el sofá de la que llevaba encima. A mí, he de reconocer, que los efectos del alcohol se me pasaron del susto.

No era muy tarde cuando llegamos a mi casa, tan sólo las dos de la madrugada.

Una vez nos pusimos el pijama y me hube desmaquillado, apoyé la cabeza en el pecho de Kilian, quien estaba tumbado en la cama. Necesitaba sentir seguridad.

-Gracias por haber venido Kil.- le dije acariciándole la piel, pues no llevaba camiseta, con la yema de mis dedos.

-No iba a dejaros ahí solas con ese cabrón rondando y más después de que Claudia me dijese que estaba molestándote todo el tiempo y no tenía intenciones de irse.

-Quiero ponerle una orden de alejamiento Kilian. Necesito que me deje tranquila. Necesito vivir y con él cerca no puedo.- le dije con los ojos aguados de nuevo.

Kilian notó en su pecho una de mis calientes lágrimas y se incorporó para limpiarme la cara.

-Eh, mi vida, no llores ¿Vale? No me gusta verte llorar. Pondremos esa orden de alejamiento y no volverá a molestarte ¿De acuerdo?

Asentí sorbiéndome los mocos y me besó la frente.

-Ahora, duérmete. Necesitas descansar.-me dijo mientras me arropaba y me acariciaba un hombro por encima de mi pijama de Peppa Pig.

-Por cierto.- me dijo risueño.-Odio este pijama, pero te quiero igual.

Solté una carcajada pequeñita y me fui adormeciendo, sin miedos, al lado de Kilian, escuchando su respiración que, poco a poco se acompasó con la mía al dormirse.

CLAUDIA

Un año después

Kilian y Romeo dormían plácidamente en mi cama. Estaban para comérselos. Por fin, mi novio había conseguido ganarse a mi gato. Romeo era muy celoso y me quería solamente para él, pero había encontrado en Kilian un gran aliado que silenciase mis regañinas cuando hacía alguna trastada, como comerse los peces que Kilian compró para el estudio como celebración de que viviéramos juntos. Porque sí, Kilian se mudó a mi estudio para vivir conmigo.

Después de mi marcha de la comisaría y del incidente de Adán y saber todo lo que pasó años antes en mi vida, decidió que me vendría bien su compañía y, de paso, afianzar un poco más nuestra relación.

Ya llevábamos un año y unos meses juntos y quisimos dar un paso más. Ismael, su primo, con el que compartía alquiler, se hizo cargo él solo de la casa de Altozano.

En cuanto al caso policial, que seguro que os intriga, Clara fue ingresada en la planta de psiquiatría del Hospital General; Tomás, su cuñado, amante y viudo de su hermana Almudena, se suicidó al igual que su difunta esposa al saber toda la verdad y Carlota Sánchez  soportó una condena judicial que ni siquiera me interesé en saber en qué consistía.

En ese año transcurrido, me centré en el periódico y me matriculé en el Centro Crimina de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche para obtener el Diploma Superior de Detective Privado, con el que obtendría la licencia de Detective Privado del Ministerio del Interior.

Duraba cuatro años, a curso por año, en el que, a distancia (pues la modalidad era Online y solo los exámenes y pruebas eran presenciales) se estudiaban las diferentes materias para ser un buen detective. Tenía claro que en cuanto tuviese el título, dejaría el periódico.

El primer curso lo aprobé todo con buena nota y en ese momento, me encontraba en el segundo curso, dos meses después de haberlo empezado. Estábamos en el mes de noviembre.

Eran las ocho y media de la tarde y decidí despertar a Kilian, quien había tenido guardia la noche anterior y se había pasado el día entero durmiendo. Pobrecito mío, era de lo más trabajador.

Esa noche tocaba cena en casa de mamá. Por lo visto, Claudia por fin se había decidido a presentarnos a todos a aquel chico con el que quedó antes de cenar con nosotras la noche en que me encontré con Adán.

Vaya con mi hermanita, por fin había sentado la cabeza en cuanto al amor, porque siempre había sido muy cabra loca respecto a los chicos. Nunca le gustó complicarse la vida con relaciones amorosas. Se dedicó a ella misma, a sus estudios y a escuchar a su querida Miley Cyrus y a su amado Adam Levine, el cantante de los Maroon 5.

Pero bueno, como se suele decir: “a todo cerdo le llega su San Martín” y el cerdo que le había llegado a mi hermana se llamaba Lukas. Así, con “k” porque era otro loco como ella, según nos había dicho. Incluso se habían ido a vivir juntos por el centro. Por lo menos la tendría cerquita, ya que mamá vivía en La Florida.

-Kilian, mi amor…despierta. Llegaremos tarde a la cena de Claudia.- le dije toqueteándole la espalda.

-Mmm.- gimió.- Esa chiquilla está loca, Lu.

Solté una carcajada.

-Ya, pero tiene un novio que será el que la aguante. Nos lo va a presentar a nosotros, a mamá y a las chicas. Venga levanta.

Hizo pastitas con la boca.

-¿Encima voy a tener que aguantar a la otra loca?

Estaba hablando de Martina claramente.

-Pero si os lleváis genial.- le dije.

Y esa era la verdad, mi chico encajó muy bien con mis amigas y mi hermana.

-Lu, siempre me tira los trastos…- me dijo divertido, mientras se desperezaba.

-Pero a ti y a todo el mundo, tú espérate que conozca a Lukas.- me reí.

En lo que Kilian se levantaba, se duchaba y se vestía, yo me maquillé y me peiné.

Dejamos a nuestro gatito su cena preparada y nos marchamos en el coche de Kilian hacia casa de mamá.

En el coche sonaba Animals de los Maroon 5. ¿Es que nunca se cansaba de esa música? No me extrañaba nada que se llevase tan bien con Claudia. Kilian adoraba a los Maroon 5. La diferencia entre mi hermana y él es que no quería chupársela a Adam Levine.

Y hablando de chupar…la letra de la canción era de lo más sugerente. Ambos, Kilian y yo, éramos bilingües y entendíamos a la perfección lo que estaba diciendo Adam en su canción y…noté subir la temperatura del coche.

Cariño, te voy a acechar esta noche, te voy a cazar, te voy a comer viva. Justo como los animales, los animales, los animales.

Tal vez pienses que te puedes esconder, puedo oler tu rastro en millas. Justo como los animales, los animales, los animales.

Kilian cantó ese trozo de canción junto a Adam y… por Dios, que le corten las cuerdas vocales y se quede afónico. Cantaba horrible, pero a mí me divertía. Después de terminar la estrofa soltó una carcajada que me mojó las bragas y me miró, pasándose la lengua por los labios.

Todavía estás en mi cabeza, siempre canté yo.

Palmeó mi muslo haciendo un ruido que me calentó la pierna y también el papo. Sí, así, a lo Martina.

-¿Qué tal si hacemos una parada?- me dijo.

La canción, su sonrisa y la palmada en el muslo habían terminado de hacer que carbonizase las bragas.

¿Quería jugar? Pues le hice jugar y…creo que gané la partida.

No le contesté a la pregunta. Simplemente me quité las medias, pues llevaba un vestidito corto y, sin quitarme el tanga negro que llevaba puesto, me subí el vestido a la altura de la barriga para dejar mi sexo a la vista. Aparté un poco la pequeña tela de mi ropa interior y me introduje un dedo mientras le miraba.

Kilian giró bruscamente la mirada hacia la carretera, respirando de forma entrecortada. Un bulto crecía poco a poco dentro de su pantalón.

-Pst- le chisté.

Me miró y saqué mi dedo de dentro de mí. Me lo chupé. Me miraba con ojos desencajados, pero su respiración, sus manos temblorosas y su nuez subiendo y bajando en su garganta, me decían que estaba como una locomotora en ese momento.

Coqueta, me subí las medias, me bajé el vestido y me quité el cinturón de seguridad.

-Para en cualquier descampado.- le dije mientras me recogía el pelo con una goma en un moño flojo.

Kilian asintió sin mediar palabra y yo…yo bajé la cabeza a su entrepierna y comencé a chupársela.

-Joder…Dios…Lu…Para, para. Párate o tendremos un accidente.- me decía.

Como noté que reducía la velocidad del vehículo, paré, volví a subirle los bóxer y miré el paisaje fuera del coche. Nos encontrábamos en un descampado que ni siquiera me molesté en pensar en qué zona de Alicante estaba. Kilian apagó el motor. Acto seguido, se desabrochó el cinturón y se abalanzó sobre mi boca, mordiendo, chupando y succionando mis labios.

Echó su asiento hacia atrás para que el volante no me molestase en la espalda y me sentó a horcajadas encima de él. Con ansia, se sacó la polla de los calzoncillos, pues el pantalón lo tenía un poco bajado y rompió mis medias por la zona de la vagina, introduciendo sus dedos, apartando la fina tela del tanga y metiendo la punta de su miembro dentro de mí.

Solté un gemido y recreé en mi mente el sonido de las medias al romperse. Pobrecitas pero… ¡Anda y que las zurzan! Yo tenía a Kilian dentro y eso sí era algo de qué preocuparse. Por suerte llevaba otras en el bolso por si se me rompían. ¡Eh! ¡Que las zurzan! Ja, ja, ja. ¿Lo pilláis? ¡Son medias! Joder, qué bien traído, y eso que tenía una polla bien gorda entrando dentro de mí y dilatando las paredes de mi sexo. Podía estar todo lo húmeda que quisiera, pero es que Kilian iba bien cargado y si no tenía unos buenos preliminares me costaba un poco amoldarme.

Con sus manos en mis caderas, que marcaban mis movimientos, subía y bajaba entre gemidos y exhalaciones.

-Para o me corro.- me pidió.

-Quiero que lo hagas.- le dije mimosa, mientras le mordía el lóbulo de la oreja.

-¿Dentro o fuera?

Extendí la mano hacia mi bolso y saqué un preservativo.

-Aquí.- le dije.

Muy a su pesar, y al mío, todo sea dicho, se lo puse y en dos movimientos más, los dos nos corrimos.

Nos quedamos unos minutos en esa posición, recuperando la respiración.

Finalmente me quité de encima de él y me limpie como pude gracias a un paquetito de pañuelos desechables que llevaba en el bolso. Kilian se quitó el condón, le hizo un nudo y lo metió de nuevo en el envase. Se limpió con otro pañuelo y se subió los pantalones.

Cuando me sentí un poco más limpia, saqué la cajita de medias de mi bolso.

-No puede ser…- se carcajeó.- ¿Lo tenías planeado?

-¿Qué dices? Siempre llevo medias de repuesto cuando salgo, odio que se me hagan carreras.

-Ah pues acabo de enterarme. Eres muy maniática ¿Lo sabías?

-Sí.

Kilian sonrió mientras arrancaba el coche y yo me colocaba de nuevo el vestido en su sitio, después de quitarme las medias rotas y ponerme las nuevas.

En una bolsa de plástico que Kilian tenía en la guantera, metimos las medias rotas, los pañuelos usados y el preservativo y cuando llegamos a la calle donde vivía mamá la tiramos en la primera papelera que vimos a nuestro paso.

Fuimos directos al piso, nada de tomar nada antes, porque íbamos con el tiempo justo.

Lola y Claudia ya estaban allí, solo faltaba que llegasen Martina y el famoso Lukas.

-Samuel, querido. Qué bueno volver a verte, mi hija es que no te da tregua.- le dijo mi madre dándole dos besos. Era la única que lo llamaba Samuel, pero a Kilian no le disgustaba. Se llevaba bien con mi madre.

Sonrió encantado y le devolvió el saludo con un ligero abrazo.

-Hola mi vida.- me dijo a mí dándome un sonoro beso en la mejilla.

-¡Ay mamá, basta! El maquillaje, me lo vas a quitar- le dije riéndome.

-Qué feliz te veo cariño.- me dijo conteniendo una lagrimilla. Puse los ojos en blanco. Dios Santo, era igual que Lola pero más mayor.

La mesa estaba dispuesta con algunos aperitivos y los cubiertos, los vasos y las servilletas, pero todos esperamos sentados en el sofá hasta que llegasen los demás, que por cierto, no tardaron.

Primero llegó Martina y por último Lukas.

-¡Ah! ¡Ya está aquí, ya está aquí, ya está aquí!-exclamó Claudia cuando sonó el timbre.

Todos nos miramos divertidos por su reacción mientras esperábamos a que entrase en casa el famoso novio de Claudia.

Era un chico alto y delgaducho con piercings en la ceja, la nariz y el labio. Llevaba una cresta tintada de color rojo y vestía como un rockero. A mi madre casi le dio un síncope, pero se contuvo al ver la reacción de su hija Claudia al verlo.

Claudia lo adoraba, lo idolatraba, era como si lo tuviese en un altar y la verdad es que yo no entendí por qué, porque el chico muy hablador no era, llevaba unas pintas que para nada pegaban con mi hermana y hacía unos ruidos tremendos con la boca al masticar.

Eso me impresionó, porque Claudia siempre había sido una niña a la que todos los ruidos, sobre todo los del cuerpo tales como la tos o el ruido al masticar, le daban asco.

Pero para gustos los colores. A mí lo que me importaba es que ella fuese feliz y por lo visto aquel chico conseguía ese propósito.

Hechas las presentaciones, todos nos sentamos a dar cuenta de los aperitivos.

-¿Puedes hacer menos ruido al comerte los ganchitos?- le reprendió Claudia a Martina.

Esta puso los ojos en blanco.

-¡Claudia!- le regañó mi madre.

-No te preocupes Marisa, estoy acostumbrada a sus tonterías…-le dijo Martina. Y metiéndose otro ganchito a la boca, esta vez haciendo menos ruido, añadió: -¿Así Majestad?

Claudia chasqueó la lengua y Lukas se rio.

-Oh, chiquitín… ¿Te has manchado la boquita? Deja, yo te la limpio.- y con una servilleta le frotó el labio a su querido novio.

Martina volvió a poner los ojos en blanco y dijo:

-Por el amor de Dios…voy a vomitar.

-Deja a la chica, está enamorada.- dijo Lola.

Claudia asintió feliz y Lukas se puso rojo.

-¡Cuñado!- saltó Kilian. Estaba claro que las cervezas lo habían achispado.- ¡Habla hombre! ¡Que nadie va a comerte!

Lukas sonrió tímidamente.

-No lo tengas tú tan claro…- dijo Martina por lo bajo.

Como la tenía en frente, le di una patadita por debajo de la mesa y me miró de forma reprobatoria.

-Es que es muy tímido. ¿A que sí cielín? – dijo mi hermana dándole un besito de gnomo.

A mí me parecía una escena muy divertida, para qué voy a mentir. Mi madre estaba al borde del infarto, Lola contenía lagrimillas de emoción por ver a Claudia con novio formal, Martina cada dos por tres hacía el gesto de vomitar cuando Claudia soltaba una cursilada y Kilian, achispado por la cerveza, intentaba apaciguar el ambiente para que Lukas se integrara, aunque no lo conseguía del todo.

La cena estaba llegando a su fin y mi madre anunció que debería traer los postres. Había comprado profiteroles. En ese momento me entraron unas ganas tremendas de ir al servicio.

-Chicos, voy al baño.- dije.

Al levantarme, la visión se tornó borrosa y un pitido en el oído izquierdo me hizo perder un poco el equilibrio.

-Dios mío hija, no bebas más.- me dijo mi madre alarmada.

-No está bebiendo Marisa.- le contestó Martina de forma seria y se levantó para ayudar a Kilian a sostenerme.

-¿Estás bien?- me preguntó él.

-Sí…sí solo… solo necesito sentarme.- balbuceé.

Entre los dos me ayudaron a llegar al sofá y me senté en él. Lola fue a la cocina a por un vaso de agua.

-¿Cariño, te encuentras mejor?- me dijo Kilian acariciándome la mejilla.

-Sí, no te preocupes, ha sido como un vahído, ya se me está pasando.

Y era la verdad. El hecho de sentarme y beber pequeños sorbos del vaso de agua que me tendió Lola me hicieron recuperarme poco a poco.

Aun así me sentí sin fuerzas y algo desorientada cuando se me hubo pasado.

-Chicas, lo sentimos mucho pero vamos a marcharnos a casa. Lucy debería descansar. Lukas, un placer conocerte- dijo Kilian a mamá y a las chicas mientras le tendía la mano a Lukas.

Suerte que la cena había sido más bien de tapeo y no de un plato fuerte y pesado, sino, creo que habría echado la primera papilla en el coche de vuelta a casa.

Kilian me observaba por el rabillo del ojo mientras conducía y yo me pasé todo el trayecto abriendo y cerrando la ventana. Abriéndola, para que me entrara aire fresco y cerrándola porque segundos después me daba frio.

-Cariño, no quiero sugestionarte pero ¿has mirado el calendario?- me dijo Kilian mientras aparcábamos el coche.

¡Ahí va mi madre! No, no había mirado el calendario. ¿Tenía que mirar el calendario?

Obviamente, al calendario que Kilian se refería, era al calendario menstrual que tenía en el móvil. Era una aplicación en la que guardando tus datos menstruales podías ver tus días fértiles y cuantos días faltaban para tu próxima menstruación.

-No, no lo he mirado Kilian. Pero tranquilo, no creo que sea nada de eso. Creo que tomamos las precauciones necesarias.- le dije sonriendo.

-Bueno, míralo por si acaso…alguna que otra vez se nos fue un poco la pinza, acuérdate.- me dijo risueño.

En lo que el abría la puerta del estudio y acariciaba al gatito, yo me dediqué a mirar el dichoso calendario.

-Kil, me toca mañana, estate tranquilo.- le dije mientras me quitaba los zapatos de tacón y me ponía las zapatillas de estar por casa rosas de terciopelo.

Ya volvía a hacer frío y habíamos vuelto a sacar la ropa de invierno.

¡Qué rápido pasaba el tiempo! Y ahora que lo pienso… ¡Cuánto había tardado Claudia en presentarnos a Lukas! ¡La madre que la parió! Eso es que iba en serio con él.

Me quedé dormida viendo una serie de televisión junto a Kilian en el sofá y, en una duermevela, sentí cómo me sostenía en brazos y me llevaba a la cama cuando a él le entraron ganas de dormir.

DAVID

Una semana después, David comunicó en la sede que dejaba de trabajar allí y, a diferencia de la despedida que Belmonte le hizo a Antonio cuando se jubiló, David no tuvo ninguna. Después nos enteramos de que había sido él mismo quien había decidido no tenerla.

-Sparrow.- me llamó Belmonte.

-¿Sí?

-Salazar me ha dado esto para usted.-me dijo tendiéndome una nota.

-¿Por qué no me la ha dado a mí personalmente? -le pregunté frunciendo el ceño.

-Porque hoy solo ha venido para decir que se iba, ya se ha marchado.- me respondió.

Asentí y mientras oía sus pasos alejarse, abrí el papelito que me había dado, el cual estaba doblado en dos partes.

Tengo algo para ti. Sé que hoy acabas pronto, tomemos café en el bar de al lado de la sede.

Volví a leer la nota, perpleja. ¿Qué querría? Por el amor de Dios…

Aunque no me hacía ni pizca de gracia encontrarme con él fuera del ámbito laboral por lo que pasó tiempo atrás, decidí acudir.

Pero antes me pasé por la comisaría a informar a Kilian. No me gustaban las mentiras. Odiaba las mentiras. Prefería saber la verdad, por muy dolorosa que fuera, antes que enterarme después por otra persona de que alguien me había mentido. Y de la misma manera que no me gustaba que me mintiesen, tampoco me gustaba mentir a mí.

-No irás.- me dijo Kilian seriamente.

-Kilian, no sé lo que quiere… Hemos trabajado juntos muchos años, éramos amigos y ahora se va de la sede. Solamente tomaremos café.

-No me gusta ese tipo, ya sabes lo que pienso…y más sabiendo…sabiendo lo que hiciste con él.

-Pero ahora estoy contigo, no con él y si no ha habido nada entre él y yo antes de estar contigo, mucho menos ahora que estoy feliz junto a ti. ¿Lo entiendes?

-Lo entiendo, pero no lo respeto. Si vas, tendremos un problema.- me dijo levantándose.

-¿Qué? ¿Me estás amenazando?

-No, sólo te digo lo que hay Sparrow. No quiero que vayas. ¿Tú quieres ir? Adelante. Luego atente a las consecuencias.

Odiaba que me llamase por mi apellido. Cuando lo hacía significaba que estaba enfadado de verdad. Y yo no entendía su enfado. No pasaría nada entre David y yo, podría jurarlo. Estaba celoso, celoso de lo que pasó con David y Martina. ¿Aún no entendía que no era consciente de mis actos aquella noche? Por el amor de Dios, qué hombre…

-Eres insufrible Samuel.- le dije con cara de asco.

-¿Samuel?- dijo con chulería.

-¡Sí! ¡Samuel Quilates! ¿Mejor así?

-Vete al carajo Lucy.-me espetó haciéndome a un lado y marchándose al baño de la comisaria.

Puse los ojos en blanco y me dirigí de nuevo a la sede, pues el bar donde me había citado David estaba en la misma calle.

Me estaba esperando cuando llegué.

-¿Café? -me preguntó la camarera, que acudió a nuestra mesa en cuanto me vio sentarme.

-Descafeinado, con leche y dos azucarillos por favor.- le pedí.

Encendí un cigarrillo mientras David me escrutaba minuciosamente. Él encendió otro.

-¿Y bien? Tú dirás. Espero que seas rápido, me la estoy jugando por estar aquí contigo.-le dije fríamente.

-¿Tú querido novio te pone cadenas?- me dijo en tono burlón.

-Eso no es de tu incumbencia.- le contesté mientras exhalaba el humo de mi cigarrillo.

-Quizá deberías ponérselas tú a él…-me dijo dando una calada a su pitillo de forma lenta. Aquello me exasperó.

-¿Quieres decirme algo David? ¿O me has hecho venir para perder el tiempo? Me gustaría que fueras breve. Como ya te he dicho, tengo prisa.

-Sí, puede que quiera decirte algo, pero… no sé si debo.

-No tires la piedra y escondas la mano.

La camarera trajo mi café y con una sonrisa se retiró.

-Lucy, somos amigos desde hace mucho tiempo, o al menos lo éramos, por eso te he citado aquí. No sé si voy a meter la pata o no, quizá lo que tengo que decirte ya lo sepas y esté solucionado.- me dijo.

Empecé a ponerme nerviosa.

-Dispara.- le dije moviendo con la cucharilla mi café.

-¿Te han llegado rumores de que Kilian te ha…puesto los cuernos?

Le miré, sorprendida. No me lo esperaba, jamás me lo habría esperado. Fue como un jarro de agua fría en la cabeza.

-¿No lo sabías?

-Pues…no, la verdad es que no me ha llegado nada.

-Bueno, son solo rumores…la verdad es que yo no me lo creí. Más bien, entendí que habías sido tú la que había sido infiel, luego ya me lo explicaron.

-¿Y qué te explicaron exactamente?

El estómago se me empezó a revolver. No quería creérmelo, pero algo dentro de mí me decía que era verdad. Nunca nadie me había dicho nada malo de Kilian, era demasiado raro que ahora, de repente, me llegaran noticias de ese tipo. “Cuando el río suena…” O eso dicen.

-Por lo visto fue de fiesta.

-Hablaré con él.

-No Lucy.

-¿Cómo?

-¿Sabe él que estás conmigo?

-´Claro, por eso hemos discutido.

-Pensará que he sido yo quien te lo he dicho y no quiero movidas. Espérate un mes o algo así antes de decírselo.

No daba crédito a lo que estaba oyendo. ¿De verdad creía que iba a poder aguantar un mes sin saber la verdad acerca de aquello? La llevaba clara.

-No sabrá que has sido tú quien me lo ha dicho, te lo aseguro, pero yo esto necesito saberlo.

-No te lo dirá.

-Sí. Lo hará. Él no es mentiroso.

-Pues ya te ha mentido. ¿No has notado nada raro en él últimamente?

-No. Bueno…últimamente sale bastante con sus amigos a algún pub.

-Ahí lo tienes.- me dijo de forma tranquila, mientras se encendía otro cigarro.

-Si me disculpas, tengo que irme David.- le dije mientras me levantaba y dejaba dos euros encima de la mesa.- Paga mi café con esto.- le dije señalando las monedas.

-Te buscaré si me entero de algo más. Pero nada de llamadas ni mensajes. Querré verte en persona. No quiero pruebas que puedan delatar que he sido yo quien te lo ha contado.

Puse los ojos en blanco. ¿Qué se pensaba que era esto? ¿Un crimen?

-De acuerdo. Hasta la vista David.

Me marché a casa con un mal sabor de boca y con un sentimiento dentro que estaba empezando a romperme las entrañas. Era verdad. Sabía que era verdad.

Me puse los auriculares durante el trayecto hacia mi estudio. Le di a modo aleatorio en el reproductor de música y comenzó a sonar Uncover de Zara Larsson.

Con cada paso que daba, sentía un trocito más de mi corazón sufrir de necrosis. Otra vez, estaba pasando de nuevo. Pero por Dios…Kilian no, Kilian no podía haberme hecho aquello. ¿Por qué? ¿Qué había hecho mal?

Las lágrimas amenazaban con pugnar de mis ojos y apreté el paso y le metí caña a mis piernas, cansadas de soportar los zapatos de tacón a un paso tan rápido.

Cuando llegué a casa no saludé a Romeo y me apresuré a descalzarme. Una bambolla me miraba amenazante desde el dorso de mi pie.

¡Malditos tacones! Pensé mientras las lágrimas se me escapan.

Sin vacilar, me metí en el baño y vomité los pocos sorbos de café que había ingerido durante mi conversación con David. Después me lavé los dientes.

Tenía que saber la verdad, yo no podía aguantar un mes así. ¿Con qué cara le miraba sin saber la verdad?

La situación se me estaba yendo de las manos.

Llamé a Claudia y la hice venir a mi casa, necesitaba decírselo a alguien.

No tardó en llegar, estaba asustada.

-No puede ser, seguro que es mentira Lu, la gente es muy mala y se inventa cosas. Además, mi cuñado sería incapaz de hacerte daño, es muy bueno.- me dijo después de contárselo.

Se descalzó, ya más tranquila, y subió sus pequeños piececitos encima del sofá, dejando a la vista unos calcetines de lunares. Se encendió un pitillo que cogió de mi paquete de tabaco.

-David no tendría por qué mentirme.-le dije quitándole el paquete y encendiendo otro para mí.

-Eso es verdad, pero a lo mejor es mentira lo que le han contado a él. Habla con Kilian Lucy, él te explicará todo. Dile que te has enterado por mí, que Lukas lo vio en el pub y me lo contó.

Asentí con la cabeza.

En ese momento, Kilian abrió la cerradura de la puerta del estudio y entró con el rostro serio.

-Bueno, yo me voy.- me dijo mi hermana mientras me daba un beso en la mejilla.-Cuídate monguer, hablamos pronto.- añadió apretándome la mano y mirándome a los ojos.

Asentí con la cabeza, agradecida por tenerla como hermana, y espachurré el cigarro en el cenicero para apagarlo.

-Adiós Kili.- le dijo dándole un beso en la mejilla al despedirse también de él.

Claudia se fue y me quedé sola con él y con la incertidumbre apoderándose de mi pecho.

LUCY Y YO

Ese día discutimos por culpa de aquel imbécil. David. No había tipo en el planeta que me diese más repugnancia que él. Me parecía falso, convenido, oportunista y gilipollas.

Se creía mejor que nadie y era una basura de tío. ¿Qué quería ahora de Lucy? Llevaban meses sin hablarse porque ella no quería saber nada de él después de aquel trío que se montaron ellos dos y la loca de Martina.

Estaba claro que quería joder la marrana.

Le advertí a Lucy que no fuese, le hice saber que me molestaba, me enfadé y la amenacé con que tendríamos problemas, aunque no quise reconocer que era una amenaza cuando ella me preguntó si lo era, desafiante.

Como siempre, desafiante. Lucy desafiaba a todo y a todos. Porque era así, porque siempre hacía lo que le daba la real gana, sin importarle nada más.

Le dio igual que a mí me afectase que quedase con él, le dio igual mi amenaza y le dio igual mi enfado.

Estaba celoso, lo reconozco. En David veía rivalidad respecto a Lucy y eso era algo que no podía controlar. No me gustaba atarla, no me gustaba ponerle cadenas, porque ella a mí nunca me las puso. Jamás le dije que no saliera de noche o con sus amigas, porque yo disfrutaba cuando ella lo hacía, porque sabía que eso la hacía feliz y para mí no había otro objetivo en el mundo.

La mandé al carajo cuando discutimos porque, a pesar de lo que yo le dije, ella decidió acudir a aquella cita. Ahora me arrepiento, pero en ese momento fui emocional, como ella, y no pensé en lo que estaba diciendo.

Esta chica me estaba rompiendo todos mis esquemas mentales, me estaba volviendo loco, me estaba haciendo cambiar. Toda ella era un cambio para mí. Para mi interior, para mi mente y, si me apuráis, para mi espíritu.

Nos llevábamos muy bien, pero cuando discutíamos no había punto medio. Éramos rivales, nos convertíamos en enemigos y rivalizábamos a ver cuál de los dos hacía más daño con sus palabras.

Esas situaciones me recordaban a una canción de Beret que me puse con los auriculares en el IPhone, cuando me marché al baño en busca de un poco de calma después de mandarla al carajo y dejarla por segunda vez con la palabra en la boca. “A pesar de todo” tenía como título.

Así solucionaba yo las cosas, resguardándome en la música, y pensando en lo que me hacía sentir todo cuanto pasaba en mi vida. Ella no, ella era más… ¿Valiente? Tal vez.

Y yo llamaba poesía a cada pena que contabas, porque cada pena tuya era la mía.

Y yo te decía frena…cada vez que nos gritábamos…

Y yo te decía frena…cada vez que nos matábamos…

Vida mía frena…no hablaba el corazón, no, no…

Vida mía frena…Eras tú o yo…

Así era discutir con Lucy Sparrow, un “cara a cara”, un combate a muerte en el que los sentimientos pasaban a segundos planos.

Si quería vivir tu locura, y he acabado todavía más cuerdo, y me jode que no te des cuenta que existía el gris antes que el negro.

CORAZÓN ¿CÓMO TE EXPLICO QUE TE HAS VUELTO A ROMPER?

-Hola.- me saludó sentándose a mi lado en el sofá.

-Hola. ¿Podemos hablar?

-Claro.

-¿De verdad piensas que he ido con él para joderte?

-No lo sé, dímelo tú.- me respondió cogiéndose del puente de la nariz mientras cerraba los ojos. Parecía cansado.

-Pues por supuesto que no. ¿Por quién me tomas? ¿De verdad crees que tendría algo con él? ¿Acaso tú lo harías? ¿Tú besarías y te acostarías con otra que no fuera yo estando conmigo?

Ale, de perdidos a la mar.

Kilian enrojeció y no entendí por qué.

-No…claro que no.

-Pues ya está.- le dije sonriendo.

Una sonrisa falsa, claro. No me lo decía. ¿Por qué no me lo decía? ¿Acaso era mentira? ¿David tenía razón al decirme que no me lo diría y me mentiría?

Dios mío, creía que mi cabeza iba a explotar.

Se acercó a mí y me besó. Intenté devolverle el beso pero no pude. Las lágrimas emergieron de mis ojos, arrasando mi cara.

Él me miró, sorprendido.

-Kilian… ¿Tú no lo harías, a que no?

-Lucy… ¿Estás diciéndome que te he puesto los cuernos?

-Me han llegado rumores.

-Pues me cago en quien te haya dicho eso. ¿Ha sido él?

-¿Qué? ¡No! Ha sido…Claudia. Lukas te vio…

Cómo me costó decirle aquello, se me daba fatal mentir. Sufrí en ese momento por si se me escapaba esa risa nerviosa que nos deja a todos en evidencia en el peor momento y en el más inoportuno.

Me estaba mintiendo, me di cuenta. Había torcido la boca de una manera especial que sólo se daba cuando mentía.

-Vete a dormir con Ismael por favor. Quiero estar sola.

Kilian resopló y después de coger las llaves del coche se marchó a Altozano.

Me refugie la cabeza entre las manos, derrotada.

Se había marchado, le había echado de casa. Pero es que no podía fingir más. No me lo había reconocido, pero dentro de mí sabía que era cierto lo que David me había contado.

Me envió un mensaje para decirme que ya estaba en casa. Le contesté diciéndole:

Dime cuanta verdad hay en esos rumores.

… Qué contestación más buena poner tres puntitos…Quien calla…

En línea. Escribiendo.

Toda. Ahí tenía la respuesta.

Me mató. Me mató de una palabra el muy cabrón. No, no podía ser, era imposible.

Le llamé por teléfono, no me pude contener.

-¿Me estás diciendo que es verdad?

Nada, no contestaba, se mantenía callado al otro lado del teléfono.

-Dime sí o no, es fácil Samuel. ¿Es verdad?

Nada.

-Contéstame, solo quiero saberlo.

-Sí.- me dijo casi sin poder hablar, rompiendo en llanto.

Nunca le había visto ni oído llorar, él nunca lloraba. Era de esas personas que se guardan todos los males en su pecho y poco a poco los asimilan sin compartirlos con nadie más que con la almohada.

Mi corazón amenazó con partirse en dos pero se lo impedí de forma mental. Si se rompía él, me rompería yo también. Y no era el momento más adecuado.

Suspiré. No sentía nada. No quería sentir nada.

-Vale. Dime cuándo, cómo, con quién y por qué.- le dije de forma fría.

-Una noche, hace un mes, en un pub. Había bebido mucho y un grupo de chicas se nos acercaron. Una de ellas se me lanzó y no me aparté. Solo fue un beso, te lo juro Lucy. Ni siquiera recuerdo su nombre, solo sé que era rubia.

-Eso no es excusa. He bebido muchas veces con mis amigas y siempre he sabido con quién estaba Samuel. ¿La tocaste?

-No. Cuando me di cuenta de lo que estaba haciendo me quité.

-Sí, pero le dio tiempo a besarte, maldita sea.

-Pero no sentí nada.- seguía llorando.

-Claro, ahora entiendo por qué salías tanto de fiesta.

-¡No! No es lo que piensas, salía para distraerme, estaba roto por dentro.

-Pero… ¿Por qué? ¿Es que no estás bien conmigo? ¿Te falta algo conmigo?- entonces rompí a llorar yo.

-No lo sé, no sé por qué lo hice. Claro que no me falta nada contigo Lucy. Lo que no quiero es que tú llores, que lo pases mal. Cómo esté yo no me importa.

-¿Llorar? ¿Yo? - le dije con chulería mientras me limpiaba las lágrimas de un manotazo.-Yo soy una princesa. Buenas noches.

Le colgué el teléfono y me dormí. Fue la única vez en toda mi vida que caí redonda en un profundo sueño cuando algo me había afectado. Pero no quería pensar, no quería llorar, no quería nada. Dormir. Dormir y jamás despertar.

A la mañana siguiente no pude ir a la sede, la ansiedad me estaba matando.

Me volví a encerrar en el baño. Era mi santuario, el santuario de llorar. Necesitaba purgar mi corazón. No me lo creía, es que aún no me lo creía.

Para colmo, mi menstruación estaba desaparecida. Genial. Todo genial.

Como pude, me vestí con lo primero que pillé, me hice un moño de esos mal hechos y me fui a la farmacia. Necesitaba calmar lo que llevaba dentro.

Al volver, me tropecé con un osito de peluche. Romeo lo había cogido y lo había chuperreteado.

-¡Eso no se hace! ¡El osito es mío! ¡Samuel me lo regaló!- le grité llorando.

El pobre gato salió despavorido hacia el baño.

¿Samuel? ¿Había dicho Samuel? Mi mente, dolida y rota, había concebido aquel nombre como uno nuevo, uno que no estaba manchado de dolor y de traición, cosa que el apodo con el que hacía llamarse, sí.

Y, sí, en efecto, Kilian, digo Samuel, por cada mes que pasábamos juntos me regalaba un osito de peluche. Así que, si no cuento mal, tenía quince ositos de peluche y mi gato había babeado uno de ellos.

¿Qué pasa? ¿Quería decirme que echaba de menos a Kilian? ¡Estúpido Romeo!

Me daba igual, tenía cosas más importantes de las que preocuparme.

Así que me senté en el sofá y contemplé la prueba de embarazo, todavía en su caja, que había ido a comprar a la farmacia y que deposité encima de la mesa.

EPILOGO

Lucy se había enterado. Me dijo que había sido Claudia quien se lo había contado. Esa chiquilla conocía a medio Alicante y cuando llegué a casa estaba con ella. Pero tenía la sensación de que había sido David, no me preguntéis por qué.

Lucy se enteró de mi traición. Sí, la traicioné. Y aunque sé que no es excusa para nadie, iba muy borracho la noche en que la besé en otros labios, la noche en que una mujer se lanzó a mi boca  y yo no me aparté, la noche en que arruiné la pureza de nuestra relación.

Nunca me lo perdoné ni me lo perdonaré. Nunca me arrepentiré de nada de lo que he hecho en mi vida, pero sí de aquella noche. Porque le hice daño. La chafé. Fui para ella una de esas personas que pasan por la vida para joder. Y me hice también daño a mí mismo, porque la quería tanto, pero tanto, que me dolía en mi interior mi propia traición hacia ella.

Me sentía una mierda, un cabrón, un miserable. No entendía cómo había sido capaz de hacerle eso a ella, a la mujer de mi vida, a la que había conseguido quitarle el miedo a sentir, el miedo al amor.

Desde que me marché de nuestro estudio, que por lo que entendí, quizá pasase a ser solo suyo de nuevo, no dejé de pensar en ella: en sus labios, en sus ojos verdes que me hipnotizaban, en su cara de niña buena, en su risa, que me daba la vida, en sus manos de uñas pintadas de rojo acariciándome la espalda al hacer el amor, en las pastitas que hacía con la boca al despertar, en…joder en ella toda, en ella entera.

Me dolía el corazón, sentía el corazón roto. Pero sé que ella estaba peor que yo, que ella tenía el corazón dividido en mil pedazos que yo pudrí.

Y al día siguiente, después de marcharme de su lado, seguramente lloraría rodeada de mil pañuelos desechables, una tarrina enorme de helado de oreo que Romeo querría también querría probar y ositos de peluche.

Mis ositos de peluche. Lucy Sparrow entre ositos de peluche.